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DILIGENCIA 


El folio n2 453367 sirve de apertura a las hojas que se utilizan 


para la transcripción de las sesiones del Pleno del Ayuntamiento de Hor 


che, que una vez encuardenadas correlativamente, constituirán el corres 


pondiente Libro de Actas. 


Horche. 31 de Enero de 1.996 


El Alcalde, El Secretario, 


I 
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AYUNTAM IENTO DE HORC HE (GUADALAJ ARA) 


BOR RADOR DEL ACTA DE LA SES ION ORDINAR I A 
CELEBR ADA EL OlA 31 DE ENERO DE 1. 996 


1~ CONvOCATORI A 


SE~ORES ASI STENTES 
ALCALDE PRESIDENTE 


D. An t onIO Calvo López 


CONCEJALES 


D. J ase María Calvo 
Cüballero 
D . Eduardo 
L lana 


Barbas de la 


DE Mª Soledad Martíne¿ 
Garcia 
D. Juan-V!cent~ 


Ma rt í nez 
D. En r lque Corté ~ rérez 
D. J ul io Aragón López 
D~ Su sana To ledo Muño~ 


ParejO 


D. Jua n ~ n tonl O Gll 
Caball er-o 


SECRETARIO 


D. Ra f ael Izqul erd o Núñez 


I:.r. HDr{'t12 a 


Ull:¡ ue en"',..o 
nuveLlc~tas noventa 


Slena.Q las 


t r eI n ta y 
de mi 1 
y s ei s. 


veInte 
hora~ y preVIa la Op o l" t una 
c~tacl~n7 se reunIeron en el 
Salón de Actos de la Ca sa 
Con~lstorlal . en p rI me r a 
convOca~orla , ba j o l a 
PrpsldenC18 del Sr Al calde 
D. Ant~n'o Calvo LÓpez , l os 
Se~ores LJnc eJale5 an o tado s 
d-L nlartJ~n . y c on la 
aSlsLencl~ del infrascrito 
S~cr~tarl~ que da fe del 
C(c!.o. 


AbIerto 
Pres lctencla , 
t.ratat' luS 


el mismo por la 
se pas6 a 


asun'to s i n sertos 
en el orde n del día , slc ndo 
el Stgule'1t e: 


1.- BORRAD OR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
No se opone nlngdn r-epara ~ dicho 


co rre s pandiel' te al ac t a del d í a 26 ae Jlc!emOre de 
apr-oba do por- una n lffildad. 


b o r r-a dor, 
1.995 , Y es 


11.- ADOPCION DE MEDIpAS DE PROTECCI ON ~E ESPECIES ARBOREAS 
SINGULAR ES 
El Sr Alca lde recu~r- da a lo s aSIstentes que en el Pleno 


an~ erlor se presentó por el Gru- PO\)Ular una moc i dn de 
urge nc I a relaCl onada con el prese~we ~untu. y que asimis mo se 
aco r- d ~ po r la lmportancla d e l tema pr0pue~to , su i nclus i ón e n 
el S I g uie n te Pi~no ordinario. 


E n cumpl i mlento , por lo tanto . aei 6cuer do anterio r, s e 
pr e c ed e al deb¿~e ~el presente punto ~Ql ,)r~~n del día. 


El Sr Bar-b.as de la Llana toma.a p~laLra y expone qu e h a 
he cho un recol roldu puro ~l casco "'_3110 dl:!l Municipio . y ha 
de t e ctado que en ! a C /COll v ento. f'alomrH :1 en la ~OTla del 
Mata dero hay pl¿ntddos plnos , y q~~ Ila j' U',t' tva.lo la ex i s te nc l a 
d e olmo ~ y aca'16~ en el Paseo dp la \I:r~~n. a~~ como de otros 
á rboles y e~p~CI~~ or"~mc~talas y ,1~ c~rr~mlento. Gue en el 
8 01. de ¡os ..:asCJ. las l's¡:.eclC'<', (>s" ... r. ~:. f:.. · c~~" pl' ivaa¿'\s. 







Gue VIs to lo anterlor , 
una Orde nanza que regule 
propi edades prlvadas. 


ve dificultoso 
aspectos que 
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la con f e c c i ó n 
puede n a f e ctar 


d e 
a 


E l Sr A lcald~ comenta que en ocaS l unes ha s i d o necesari o 
c o r te r p l nos en las proxlmldade~ de casas para acome t e r 
i ns ta l ac iones de agua y desagtie. 


El Sr GIL Caballero señala en el cdt~logo de árbo les qu e 
en s u día s e elabor6, se reflejan las al~tl ntas espeCles co n 
su va lor a c iÓn y que seria co nvenlente adoptar me didas que 
evitasen a l menos el corte de aquellas Que tuviesen un ma yor 
valor, pudléndose eXIgIr a este r etipecto Informe té cni c a 
previo. 


El Sr Co r tés Pérez Indica que es pa r ti da r i o de s u 
re gula ci ón de forma suave , eXIgiéndose autorIzació n pr evia e 
inf o r me técnlco y evitánQose de esta form~ la anarq uí a . 


E l Sr Calva Caballe r o conSidera conv~nlente el crear u na 
co nc len ciaci6n ecoló gica, pero no de ~specie5 conc r e t as 5 ino 
de todas las espe c ie~, y que tiene cono c i miento de q u e e n 
Gua dal ajara se han dictado normas de protección , y que cre e 
que t a l vez se pOdrían incorpo r a r' diCI1.cl. ; pr otecciones e n l as 
Normas Su bS i di arlas a través de un catáloSo. 


Te r mInado el debate , se dcuerda por unan imidad : 
12.- Recabar lnformac16n de lo~ Urganlsmos compe ten tes e n 


la mat e r i a, al obj eto de redactar con poste ri o ridad una 
regl a me ntaci6n adecuada al Término MuniCipal en r el a c i ón c on 
prot e cc i ón de e~pecles arb6 r eas. 


2 2. - Difunai r Bandos espeCificando la obligatoriedad d e 
comu nicar al Ayuntamiento la tala de dr~oles de cua l quier 
es pe Cie , y tanto en terreno rdstlco CUnlD u r' bano. 


111. - APROBACION I NI CIAL DE PROYECTO DE URBANI ZACION DE LA 
U.A .• 9 


A continuaci6n el Sr Alcalde e xpone a 
zona a l a que afecta ( ent r e e l Cement~rlo 
bebidas ) y resume el conten i do del proyecto. 


los pre se n t e s 
y el al macé n 


l a 
de 


E l SI' COY tés ?érez pregunta si en el proye cto se 
l a pa Vimentación de vlales , mostrando seguidame nte 
Alcalde el plano que recoge tale~ ext remo ~ así c om o l a 
agua y saneaMlenL O. 


rec oge 
el Sr 
red d e 


ASlmlsnlo .e da cuenta de las 
emit i d o s . 


~H(OI'"ITI~S técnlCO y ju r í d i co 


E l Sr Gil Caballero indica que 
Arquit e c t a , apa r entem e nte falta 
pareCie ndo que está incompleta. 


dI f· ndl 
algo a 


del 
la 


informe 
frase 


d e la 
f ina l , 
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21.- Uo l S, M.~On LOpo" 0 0", " 
l n<L don, i ~ n"o,o on 01 t ou d ••• 0>1"'.0 
~l n~ do 1 0'0 ' . 


" " 
t:1 5, Al<<>;o~ conl .. h quo U" "'"?i.I.,;o .1 QUo lo 


.foch u n poquo<O 1. 'on ~u. hono 00 " " •• 0 , "a .01 ¡ eihOo q ~ O 
• • lo fh""""n cO/u d •• u p,opauo. '.~'oMo qu .... o. , 
Ayun U .... n'o ." ,. ,,"" ' "''" . u d. , o", ~ y ' .. po' u l . .. 
.o¡"c~"On. 


31.- 0. 1 ~, A,.~"" LO,u • • o~,. .o nu n ,,. "" .. nhO. 


,. l . CI C.hU" 
El ~. Alc.l~o 


• gu~ y ..... ~co 
c onp.oclHo . 


on quo 


~uo •• ", .. t ••• t; ~'" d . 
"u"'o ndo hdo 


~I.- 11 01 ~, Co"" "Ot"" .1~ , C ~¡,o Cabo" .. o , ooo, •• i 
.. ~ a ,on .. ~u"o ol e""Dio 00 l ~ ,,",. "" lul O," . n P lo n .. 
p,o"n, id .. . ,.n1-o.Und ••• ~O, oH. ul\L~O ~u~ u nA 'U , ,.10 
pO' 01 Uen,," ". D.pul."." lo .ol !<¡tdo po ' 01 
Ayun t • • ".nto. .0 h. op,obado .1 c._b>D ""'''"do " ;"".0 
ocu . ,O o 'o n 1 ~ e: .. p,"u .... ~ud.c.h"~. 


6~.- C.l 5, Co,t •• pó, .. ~l S, P~,",¡o ""';n.,, , oob .... 
u,"to . , ",,,;,,, do ,,~" .. ,. 0. 1 v", ' od.,o , COn'U" ndo •• to 
~ l l ; .. o q uo y • .. ,. 11 ..... 0 • <00 •• l ~u ..... ¡; ~ .. oa P" o OU' 01 
'L •• OO "O n •• yu ........ 


A c.n"nu.,,6~.1 Lr Cocto ~., .. p,"~unto IL .. 


1 ~n. _ . S, "H',. ~"'t.o .. <1~0 .. !.u~o. 
7J,- 0.1 1;. ~o ,t .. P4.0< ~l r,. ~,,,~,, ,. 


'¡ ' rc . "" ' U<A"",O ~~ ''' C>Hl. " .. 
p~ . _Jo,u'.' y .1 •• h •• 04,~" O'.".~" 


' .. v , .t o 
l~ Lh,n. , .obco 
l. ," " f.1 1 ••• 


El S. ll.arb ... ". l~ Ll~n. co"toH~ ':u' p o~,; .. h. ~", ~.b ¡~o 


p"',, .~a .... h~b ..... ,.cuh<ln un ""."Hn". pH,.~1..j. ~ • 
• Oro, o u ~ 01 ,,~" ... proa"Jo p", .,~.n d. Son,o . " 
.O",t ,' ndolo ¡,oc '''''"0 ~¡ ,~,.""ton, .·.to . Guo ~. ,"Un ¡ Ho n 
c"" l., , arn1<"o. ".to ~.~ l~ r O, , •• oU,,, QUo" o<ig'&n Y 
.0 p i di6 o'O '''"u •• <o .. 10 00. loo ,o n."~ "''' . no eo", .. a,,~ o 
"i n~uno ~o 0110. , 


~o, alt¡~o .. ;;.10 ~uo.' ~"o una .olo ,~"ón 


ha., •• quo oJ.e"t~. y quo o.eond'~ • un •• b ~¡ 110" •• . 
o . l o quo 


El S, Col •• C.b ... ". , """>On" oul.no" ~" • • 0 
int o "'Ho unlono , 'o ~~j.no , po, o no no "od,do.oc y quo ~ _ 


~o n « " .. <l. to~o. lo. Jo l. ".'."""., ,n"u. o 01 do 
Gu,04Aloj ,, ,, . ooc ... no"."do o h; " ' 0 .. , ,'~"o. p,,,,"oo' c.~o 01 00 
t1 o no.jor, 


8,. - D. l~ Sta Tolodo "U"O, .ob •• en .. , do " .. ,,,In ~o 
,, "'" Q, donnu ~o p'.'" p~"lLCO po, l •• ,"'heiO " •• 1 •• " ,,,. 
o. ~yu"~ ' do>" .. l,o. no "O'O •• ,OH>, <0"0 <l. )~ hn •• y 
qu1O " lo ~o.;,on~ . 
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El g, S.".U,,~ t.~. l ~ pa¡~"e~ y ~xr'.~~ quo o~ ,,~m.n 
._"ton,da 01 .i. ~, O. d't, o~beo ~¡t,~ •• n ,. Dol.~.ci 6 0 d . 
D .. ~.otae Social d. Gu ..... l~,., • • ". ""<itO qu ... croar" por 
~ l Ay ~n t. ... ¡ .n\o 1 .. <'la4<>. Oed. ~~~u , a" ...... q"' .", un" .. 
Utor. ¡n.~b. peobl ... h !o~.l .. . n CUAnto • 1 .. IHi ' ''' a 
apli c.' y . u '~·.,."a o ~ ,.l gH. 


A".i uo ¡. Sta To •• do H~" oz ,.",,>1. !~forQ.<, .O "., 
<00 .. 0",. 'u.u, ' . . .. 1«"6" ~~ Oh"". 'O~"'c!Dn.~ .te. 


El S, "l<~' ", eon ... la QU' lo. ,a'" .o~ lo • • "" ••• 
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d o • • y OU . ....,. . u .. )«ciÓn •• t, an t.n'do.n 'u. nI. . u 
, ;tu~<.Oo p.".,"l., . 


9 •• - D. h Sta hUdo ""~"" sob,. ' obv.nc>on .. 
•• "< ' 1.0 ... 
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q~ •• 1 Q,a 30 d. on . , o 


v. n" •• 1 0,.,0 ... p, ... nh"." d. 'Dl",t"" ... 
101. - D.I 5r G'l C .~~ll "o •• ob" .. so ha p''''40 .1 ~ u n~ 


o~ r ... ¡a <,o ~M. ,0" 1 .. EH".¡ .. ' Vi.~ .. . 
n S r CalvO CU,.llOr. con1. .. U ~~. "OM'" o""~, ." 1 .. 


ob, •• 'lO ",hu",'""u,. y ~~"to ~ .. , .. n," ,o ¡icitad .. , ya ~ u • 
•• t •• U ~. abe... ~.n",« .. . A .. muo •• ub qu. 0 1 
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111. " U, «' 5t. l olodo Hu;o, . obr. E~ nd" q~. "~ v;~to 


.. o~n\o •• <."a d. u",," G,..,do" •. 
E l 5, Al<.l~, <o~tu\~ q~' "" ",.b.do In<O'.a,,6 n 


~<O ". ". in\ .. "Hos on l. "",.,a,,~n,.l "'V'< " . 
han , nOCr"o u~a' '0 p.toona. ... on ,on .. ,~.n, ; . 


p. ,><.oo., ~". ""-Y • ... O"~t"-'. ~". ".luc.OO. 
12 •. - D., 5, Gil taball",o •• ol.. ".~b¡o 


y " u . • • 
con tao 


,. , 
"0.1 , °°' d. t ... v ... On ,~ •• , ,,~. p.q". " ~ q". la ,""tonoe. 


El S, Bul>.". d' I~ .. lana Ctlot" .• q •.•• , r ... on. l ~ . n to 


' .~O'. n ... o'proM, •• I .. e 01 c_o'" d. <olun., p • • o q~o 
O~ .. Io e n <OOIAct., con . l "'ooo'4010~. l. o. r ~. l . no1.!floo 
q~o no '''PO";. n1"g~n p'o~l .. a . ~'" y •• ,ca ao",. do \odo y q" • 
• u 'un« onn"nto ,.""t • •• U O"v . <1." o.r~ .1 d;~ , O 2 .0 
/ob , . 'o. 







CLM.A N~ 453373 


Asimi smo se~ala que TeleMactrld s e ve mal y que s e ha n 
pedido d os p r esupuestos para la oleJora ae su recepció n; que la 
Empr e s a d e Raul Heranz co locará unos pane l es radia ntes par a l a 
zona alt a del pueblo y que de esta forma se podrá s ln t o nlzar 
e l ca nal local. 


13ª.- Del Sr Gil Caballero , sObre trabajos que se están 
ha c i endo en el Monte Slerra , contestando el Sr Ba r bas de l a 
L la na que lCONA 10 está entreclarando . 


El S r Gi l CabaLler o pregunta S! ~e pOdia haber ve ndido la 
le Ra . contestando el Sr Parejo Martinez q ue la le~a me nu da la 
qu emdn y la grandu se ot r ecerá al pueblo e n ~u dia. 


y no 
Pr es i de nte 


habiendo otros 
levantó la ~esidn 


asuntos 
a las 


de que tra tar . 
velntiuna ho ras 


min utos. e xtendiéndose el presente borrador del acta . 


VQ BQ 
El Alca lde 


01 
Y 


S, . 
once 








,.. 



453374 


AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARA) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA EL OlA 7 DE FEBRERO DE 1.996 


12 CONVOCATORU~ 


SEÑORES ASISTENTES 
ALCALDE PRESIDENTE Hor c h e a siete d e 


de mi 1 no v e c ie n t o s 
D. 	 Antonio Calvo Lopez no ve nta y seis. 


Sie ndo las velnt e 
CONCEJALES 	 hor as y p r e v ia l a oportuna 


citación, s e reunie ron en el 
O. Jo sé Maria Ca lvo Salón de Act os d e la Casa 
Caballero Consistor i a l , en pri mera 
D. Eduardo Bar bas de la convocator ia , ba j o 1 a 
Ll a na Presid eT1c i a del Sr Al ca ld e 
0 2 M~ So l edad Marti na z D. Ant onio Calvo López. los 
García Señor es Co ncejales a no tado s 
D. Juan- Vicente Parejo al ma rg e n, y con la 
Martí.nez asistencia de l inf r as crito 
D. Enrique Cortés Pérez 	 S e cr et a rio que da fe del 
O. J u l io Ar ag6n L6pez ac to. 

Oª Susana Toled o Mu30z Abie ,-to e l ".i s ,,"o por la 

D. Juan Antonio Gil P r e sid u n cia . se pasÓ a 
Caballero 'trat a r los a s unt o s inse r t os 


en el o r den del dia, s i end o 
SECRETARIO el ~i g u ient e: 


D. Rafael Iz quier dO Nó~e z 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
Por e l S r Alca l de s e s oli cit a rect i fi cac iÓ n de l punto 


"V .- RUEGOS y PREGUNTAS", d e l acta d e l a sesi6n anter ior y 
corre spo"di ente a l di a 31 de e ne,- a de 1 . 9 9 6 . en el sent ido d e 
'~ue s e s u s tituya e l pár r af o s e gu ndo de l a p r e ,;¡unta 3 ª " E l Sr 
Alcal d e conte s ta que en e l mes de a gost o dltlm o s e prese ntó 
una denun c i a a nÓnima por el t ema de vertidos de la Gr a nj a , y 
que lo ónicD qu e se s a be es que e l denun c ia n t e er a de Yebes" . 
por l o sigui ente: 


"El S r Alc ald e contesta que e n e l mes de agosto ó l t i mo se 
prese ntd u na de nuncia a nÓnima por el t ema de ver tidos de l a 
Granja. y Qu e lo ón ic o que se sab e es q u e e l denu nc iante de bía 
de ser de l a z ona de Yebes o Ar an zu e q u e ", 


Los as is t e ntes, por un a nimi dad , a cuerda n apro bar la 
anterior pr opu es ta de r ectif i caci o n . 


Al resto del a cta no se o pone n i ngún r eparo y es a prOba d a 
po r unC\nimidad. 
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11.- SORTEO DE MIEMBROS DE LAS MESAS PARA LAS EL~CCIONES 
GENERALES DEL DlA 3 DE MARZO DE 1.996 


A c on tin uac ión , el Sr Al ca l de da cuent a a los pr esen t es 
que de acuer do con l o di sp u e sto en la Ley Or gá n i c a General 
Electo ra l, deb ía pr o c e de r se p o r e l Ay u n tami ent o a l a 
designación d e los miemb r o s d e l a Me s a s Ele c torales de l as 
próxima s el eccio nes Generale s del d í a 3 d e marzo d e 1 .996. 


A continuación se r e l a cio nan l as pers o nas que con 
titul ac ión de bac h il ler superi o r f ig ur a n en el v ig ente Ce ns o 
Elec tora l d el Mun i cip io , p roc e di é ndu se po ster iorment e a 
confeccionar u na s papeletas conteniendo l o s ndme r o s de l as 
per so nas que e nt ran en sor teo par a l a desi gna ción del 
Pr esi dente y Vo ca l es d e ca da u na de las Mesas y sus suplen t e s . 


Ex tr a ída s al azar d i chas pa pe le tas, a rr oja e l sigui e nte 
resul tado: 


MESA A 


PRESIDENTE : Dª Mónica 8a l do rTil nO S Es cr ibano. (NQ 78 de 
Cen s o Elector a l). 


PRIMER SUPLENTE DE PRES I DENTE: D. Enri q u e Cortés Pérez . 
(NQ 272 de Cen s o E l ectora l). 


SEGUNDO SUPLENTE DE PRESIDENTE: Dª Ms Elena Sargos 
Herr a e z. (NQ 8 5 de Cens o E l e ctor a l) . 


PRIMER VOCAL : D. Juli An Cal vet e Ruiz. (NQ 132 de Censo 
Electoral) . 


PRIMER SUPLENTE DE PRIMER VOCAL ! D. Juliá n Chiloe c hes 
Gar cía . (NQ 294 de Censo El e ct o ra l ). 


SEGUNDO SUPLENTE DE PR U 1ER VOCAL: D. Francisco Gar cia 
L6pez . (NQ 472 de Cen so Electo ral) . 


SEGUNDO VQCAU Dª Ms Lour des Cortés Ayuso. (NQ 259 de 
Censo Elec toral ). 


PRI MER SUPLENTE DE SEGUNDO VOCAL: D. Pedro Garcla Moya . 
(NQ 478 de Ce ns o Ele c t ora l) . 


SEGUNDO SUPLENTE DE SEGUNDO VOCAL: D. Vice nte 8aldo mi nos 
Fl o re s . (NQ 81 de Cens o E l e ctor a l), 







MESA 8 


PRESlDENTE : O J u lio Javier Romero Jiménez . ( NQ 390 de 
Censo El ectoral). 


PRIMER SUP LENTE DE PRES I DENTE: O Ma rio Alexis Herre r o 
GÓm ez . ( NQ 26 de Censo Elec t o ra l ) . 


SEGUNDO SUPLENTE DE PRESIDENTE : Dª Al id,a Hu e rtas L e ón . 
(NQ 31 de Censo Elector a l). 


PRIMER VOC AL: D. Gencl l' o Varas Galán . (NQ 524 de Censo 
r Electoral). 


PRIMER SUPLENTE DE PRIMER VOC AL: D. Jo sé Ló pez: de las 
Heras . (NQ 8 1 de Censo E lector a l ). 


SEGUNDO SUPLENTE DE PRI MER VOCAL: D. José LUiS Ruiz 
Ma rtín. (NQ 425 de Censo Elect or a l ) , 


SEGUNDO VOCAL: O! Cri$tina Tu le do ~u¡o ~ . I NQ 5 1 1 de Censo 
Electoral ) . 


PRIMER SUPLENTE DE SEGUNDO VOCAL : D§ Sar a Mo ra l 
Domi nguez. (NQ 177 d e Censo E lectoral). 


SEGUNDO SUPLENTE DE SEGUNDO VOCAL : De M~ Te r es a Madrid 
Vi na t ea . <NQ 9 5 d e Censo El ec t or a l). 


Los asi s t e ntes , por u nan i mi dad . aprueban e l s ort e o 
r e a li z a do y l a des ig nació n a nted i cha de los c. ompo n e n t es de l a s 
Mesas Electo r a les . 


y no habiend o otros asu nt o s de q ue tr a t a r. el S r. 
Pre s idente lev a ntó la sesión a las veint e hor as y tr e int a 
minutos. ext endié ndo se e l pr e se n te b o rr a d o r d el a cta . 


VQ BQ 

El Alca l de 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARA) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA EL DIA 15 DE FEBRERO DE 1.996 


1ª CONVOCATORIA 


SEÑORES ASISTENTES 
ALCA6DE PRESIDENTE En Horche a quince d.e 


febre:--o de rr.i1 novec i entos 
D. 	 An tonio Calvo López noventa y seis. 



Siendo la s veinte 

CONCEJALES 	 horas y previa la oportuna 


c ita ción, se reunieron en el 
D. Jose Maria Calvo Salón de Actos de la Casa 
Caba 11 e ro Cons isto r ial. en primera 
D. Eduardo Barbas de la convocator i a, bajo la 
Ll ana PreSidencia del Sr Alcalde 
De Mª Soledad Martinez D. Ar.tonio Calvo Ló pe z, los 
Garc i. a Señores Concejales ano Lados 
D. Juan-Vicente Pa r ejo al margen, y con la . 
Martínez asistencia del infrascrito 
D. Enrique Cortés Pérez 	 Secretario que da fe del 
D. Ju lio Arag6n L6pez acto . 

Ds Susana Toledo Muñoz Abierto e l mismo por la 

D. Juan Antonio Gil Presidencia, se pasd a 
Cabal le ro tratar los asuntos insertos 


en el orden del d í a, siendo 
SECRETARIO el sig u iente: 


D. Rafael Izquierdo Nó~e z 


Ant es de entrar e n el contenido cl~l or den del oia, el Sr 
Ca lvo Caballero toma la palabra y procede a dar lectura al 
siguiente escrito: 


"Ante el asesinato del ~x President e del Tribunal 
Const it uc ional , Fran c isco Tomás y Valiente, el Pleno del 
Ayuntamiento de Horche desea reiterar Qu e todas los crímenes 
terroristas son igualmente execra ble s e inju st ificab les, y qu e 
todas y cada una de sus víctimas suponen una pérd i da y agravio 
irreparab le s para toda la Sociedad, pat'a toda persona de bien. 


No puede ignorarse, sin e mbargo. ~ue en esta ocasión el 
terror golpea simbólicame nte no so l o a una persona y a sus 
familiares, sino a las propias instituciones qu e sos tienen una 
~onvivenci a basada en la libertad y el derecho. Pedimos por 
ello. no solo la condena uná nime d e este nuevo crimen sino una 
toma de posición unitaria y sin fisuras ante e l terror y en 
d e fens a de la democracia." 


Los asistentes, por unanir~idad, se adh ie ren al anterior 
e scri to. 
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1_- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
No se opo~e ningdn reparo a dicho borrador, 


correspondiente al acta del dia 7 de febrero de 1.996. y es 
aprobado por unanimidad. 


Ir. 


Sr Alcalde s e expone que el presente punto del 
orden del dia tiene como antecedente el deslinde de finca de 
propiedad municipal practicado en el mes de octubre. 


A ta l efecto señala que por DE Maria Luisa Fernández Ruiz 
Se había presentad o e scri to al Ayuntamiento, soli citando el 
reconocimiento del derecho de propiedad de l a parcela de 
referencia calastral nQ 4706409 d e este Municipio, ya que se 
trata de una edi fic ac ión de una antigUedad de más de setenta 
años, y que por 10 tanto el deslinde practicado por el 
Ayun tam iento no d ebe afectar a la superficie de la citada 
finca. 


A c o ntinuación por el Sr Se c retario se hace referencia a 
los documentos que i ntegran el pre s ente e x pediente (escrito de 
la peticionaria. actas d e información tes tifical . in fo rme del 
t écnico que pract i có el deslinde y escrito del Trib u nal 
Superior de Justicia de Castilla-La Mancha re clamando el 
expediente administrativo). 


El Sr AragÓn Ló pez toma ia palabra y $e~ala que echa en 
falt a un informe del Secretario de la Corporación. y que 
entiende que el Ayuntamiento no tiene po r qu é re conocer el 
de recho de propiedades pri vadas, sino que en to do caso a lo 
qu e está obligado es a velar por l as propiedades municipale s . 
Gue el informe del t écni co en r ealidad no se desdice del 
de s linde practicado y que simplemente se queda en una 
de cla ra ció n d e buenas intenciones. 


Por dltimo se~ala el S r Ara gón López que lo s te st igos 
poctrán testificar que la ed if icació n sita en la parcela en 
cuesti6n está hecha de hace cincuenta o sesenta años pero no 
más de setenta. 


E l Sr Alcalde indica que h ac e más de setenta a;os había 
en la par cel a una ed ificaci6n aun que posteriormente se haya 
reedif icado en la misma. añad ien do el Sr Pare jo Mar tínez que 
e f e c tivamente las paredes prim it i vas datan de más d e setenta 
a~o s, si bien post eri ormente sobre las mismas se han hecho 
obras. 


El Sr Arag6 n L6pez quie r e dejar constancia de que la 
ap ro ba ció n en Pl eno de este punto sienta un precedente que con 
el mismo derecho pOdría se r util izado por cualquier otro 
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El Sr Alcalde s eñ a la q ue se trata de evitar un pro ces o 
judi c ial respecto de una parcela y edificación cuya propiedad 
na se discute por el Ayuntamiento ni se discutió en el acto de 
deslinde. 


El Sr Calvo Caballero da valor a lo declarado por los 
testigos y t iene cons tancia que l a s cimentaciones de piedra 
son muy antiguas aunque poste ri ormen t e se haya reedificado en 
la primitiva cimentación; que la superficie a que afec ta es de 
unos cinco metros y tiene un escaso valor y que por otra parte 
el Ayuntamiento no discute la propiedad de referencia. 


El Sr Corté s Pére z ind ica que está de ac uerdo en Que la 
cantidad a la que afecta es insignificante, pero no e stá de 
acuerdo en la forma y el error estriba en el reconocimiento 
del derech o d e pro pie dad particuLar po r parte deL 
Ayuntamiento. 


La Sta Toledo Mu~oz indica que el punto del orden deL dia 
es confuso, porque debí a haberse re ferida a la part e de la 
parcela a la que s e r efiere e l e::pe diente y no a la tot a lidad 
de la mi s ma. 


El Sr Co rtés Pérez manifiesta que el voto de s u Grupo va 
a ser negativo, no por ir e n contra d e l Equipo de Gobierno 
sino porque no ven clara la for ma de presentación del 
e x pediente por parte de la propiedad. 


A continuaci dn, vistas las do cume nta s que i ntegran el 
presente expediente, se acuerda co n los v otos a favor del 
Gr upo Socialista <S votos) y con los voto ~ en contra del Grupo 
Popul ar ( 4 v ot os): 


12.- Reconocer a l os heredero s de oª Ma ría Ruiz Vi z caino 
el pleno der ec ho de pr opieda d. sobr e el total de la finca con 
referencia catast r al 4706409, se.,;¡dn l a edificación existente 
en d i ch a parcela. 


22.- Delimitar la propiedad municipal con la citada 
finca. por la linea que coincide con el fondo de la 
~dificacidn co nst ruida y exis tente en la actualidad en la 
parcela de referencia cat astral antedicha. 


3~.- Incorporar al expediente de deslinde el pla no 
correspondiente qu e contenga la rectificación a ntedicha." 


y no ha biendo otros asuntos de que trat ar, e l Sr. 
Presidente lev a ntó la s esi Ón a l as veint e hor as y t re inta y 
ocho minutos, e x t e ndi éndose e l pr ese nt e bo rrado r d el a cta. 


VQ BQ 
El 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE 'GUADALAJARAl 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL DlA 28 DE FEBRERO DE 1.996 


19 CONVOCATORIA 


SEÑORES ASISTENTES 
ALCALDE-PRESIDENTE E n Horch e a v eintiocho 


de f ebrer o de mil 
D. 	 Antonio Calvo L6pez noveciento s nove nta y seis . 


Siend o las vei nte 
CONCEJALES 	 hor as y p revia la opo rt una 


cj tac ión, se reuni e ron en el 
D. Jas é Mar ía Calvo Saldn de Ac tos de la. Casa 
Caball e ro Consi sto r ial , en pr ime r a 
O. Eduardo Ba rbas de la convo catoria , b ajo l a 
Llana Pres i dencia del S r Alcalde 
Oª Me Sole aad t1artínez D . Ant o ni o Cal vo Ló pez , los 
Garc:ia Se ñ or es Concejales ano tad o s 
D. Juan-Vicente Pa rejo al marg en, y con la 
11artinez: asistencia del i nfr as crito 
Q . Enrique Corté s Pérez 	 Se cr etar io que da fe del 
D. Julio Arag 6n López acto . 

DE Susana Toledo Muñoz Abierto e l mism o po r la 

D. Juan Antonio Gil Pre sidencia , se pasó a 
Cabal lero tratar lo s asunt os inse r tos 


en e l o rden del día, s iendo 
SECRETARIO e l sig uiente : 


D. Ra fael Izqu ie rdo Náñez 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
El Sr Alcal de preg un ta a l os p resent e s S l oponen al g ún 


r epa ro al b o r rado r del a ct a de la ses ió n ant e rior, 


r cor resp ond ie n te a l dí a 15 d e febre r o de 1.996. 
E l Sr Gi l Cabal ler o to ma la palabra y so l ici t a 


r e ctificaci6n de l punto " 1 1. - REC ONOCIMIENTO DEL DERECHO DE 
PROPIEDAD DE LA PARCELA REFERENCIA C ~TASTRAL NO 4706409 A 
FAVOR DE HEREDEROS DE Da MARIA RUI Z VIZ CAINO" , en e l senti do 
de que se aRada a continua c i6n del pá rt' afo sépt im o lo 
siguiente: 


"E l Sr Gi l Caballero advierte del pelig ro que pudiera 
suponer qu e el r econocimien to d e e s te J erecho d e pa rt e d e la 
pa rce la. pu eda se r u ti li za do po r e l pr o p ietar io e n el futuro 
par a rei .... i nd ica r más terr eno hacia l<~ Cañada." 


Los asistentes , po r u na n imidad, ¿cuerdan apr obar la 
an terio r p ropuesta de rectlf1cac1Ón. 
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Al res to del ac ta n o s e o~one ningó n re paro y e s apro bada 
por unanim i dad . 


11.- ADHESION AL PLAN INFORMATICO ADICIONAL 
Po r el Sr Al cal d e se da cuen t a de l escr ito rem it ido po r 


l a Di puta c i ó n P r o v i nci al de Guadal aJ ar a, en r elació n co n e l 
citado pla n informát i co. 


A t al e fec t o y te n i en do en cuen t a que l o s equ ipo s 
info r má t ic os c o n l os q u e cuenta e l Ay u ntamie nto ha n qu eda do 
o bso l e tos. propo ne a l o s p r ese n tes a coge r s e al ant edi ch o plan 
para l a dota ci ó n de n ue vo s eq u ipos . 


Lo s a s i s te nt e s, po r una n im idad , a pr ue ban la pro puesta de 
Al caldía. 


111.- SOLICITUD DE FIRMA DE CONVENID PARA LA CONSTRUCCION DE 
CASA DE CULTURA 


A co n t lnuaci ón po r el S r Secretari o se da lec tura a la 
moc i ón de Alcald{a de f ec ha 28 de f ebre r o d e 1.996 y cuy o 
con tenido l i tera l es e l si g u ien te : 


"C on fe c ha 22 de f eb re ro ó ltimo y en v i rtud de con t a cto s 
mantenido s co n la Conseje r ía d e Ed uc a ci6n y Cult u ra d e l a 
Junt a de Comu n idades de Cas ti ll a-La Manc ha, se d i c t6 mo c ión de 
Alcal dí a par a d eba ti r en el Pl eno ordinario de l día 28 d e 
f ebrer o de 1 . 996, la c o nstr ucc lÓn en nu es tro Mun i c i pi o d e una 
Casa de Cult u r a. 


En co n ver s acio ne s pos t eri o res ma ntenidas con l a citada 
Con s ej e rí a , s e ha sol i c it ad o qu e l o s ac uer d o s a adopta r po r e l 
Ay u n t a mi e n t o t e ng a n un c o n ten i do e spe c íf i co. 


Vi st o q u e dic h o conteni d o di~ i e r e form a l mente d e l 
r e se~ a d o en la moció n inicial men t e pre~~ ntada . v e ngo a dictar 
nue va mo c iÓn que sustit u ya la ante r i or y c uy o te n or li tera l es 
el si ,,;¡uien t e : 


"Se,;)ún con tac to s ffl a nt e ni dos co n l a Conseje rí a de 
Educ a c ión y Cult u r a s e p r oyec t a la co n s t~uc ci ón de u na d e Casa 
d e Cul tu ra e n n uest r o Mun icipio. 


Con ell o s e p retende d a r co be rtu r a a las mdl tiple s 
ac t i v idade s c u l t ura le s q u e s e de s ar r o llan en el Mu n i cipi o po r 
d ist i nta s Asociacio nes y Grupos: Co r al , Ronda , Ronda l l a, 
Te a t r o , Asoc i a c ió n de Mujere s , rea liza ción d e c u rso s de t o d o 
tipo ( ingl é s , in formática, pin t ura , cor te y confe ccion , 
c erám i ca . e t c ), habi da c u e nt a Oe la ca ren c i a d e l o ca les 
s uficiente s pa r a que puedan ll eva rse a ca bo t o das las 
acti vi dade s an ter i orm e nt e me n cionadas. 


En v i rtud d e lo e xpue s to , s e propo ne al Pleno del 
Ay u ntam ien to la ado pc i ó n de l os si g u{ent~~ ac ue r dos : 


10.- Sol i ci t a r a la Consejerí a de E ducacl~ n y Cultu r a de 
la J unta d e Co mu ni dades de Cast i lla- La Ma nch a , la inve r sió n 
para construcció n d e Casa d e Cu l t u r a . 







29.- Acept ar la inversi Ón para la co nstrucción de la 
cit a da Casa de Cult ura. 


3Q.- Fa cu lta r a l Sr Alc a ld e par a la firma d el Convenio y 
de cuan tos do c um e nto s s e a n n ecesar ios pa r a el f in propuesto. 


4Q.- Adoptar el co mpromiso de ejecu ta r la obra, mediante 
la contra tac 16 n por el sistema de subas ta o con curs o . " 


El S r Cortés Pé r e z so li c ita que po ~ e 1 Sr Al ca lde se 
e x pl iq u e al gón d et a ll e más de l a p ropu es t a . 


E l S r Al cald e aclara q u e se h a conf irmad o la co nc esi ón 
por la Junt a de un Pa bel lón P ol ideportiv o cubi erto y de una 
Casa d e Cu lt u ra , pero q ue es nece s a ri o qu e por el Ayuntami e nto 
se inicien los trámi tes pa ra lleverlo a cab o (proyecto 
t~cnico. zona do nd e s e va a empl azar , e t c). 


El Sr Ara gó n Ló pe z p r eg un ta dón de se va a construir, 
conte s tando e l Sr Alcalde q ue n o e stá d e cid i d o por el momento. 


E l Sr Gi l Ca ball e ro pr eg unt a s i se saoe la cuan t í a de l a 
inver s ión, co n testa nd o e l Sr Alcal d e qu~ la c uantí a es fruto 
d e l convenio qu e s e s u sc ri ba y que s e r eda c tará un proyect o 
técni c o siend o s u co ste a carg o de l Ayu n tamiento, a dif e renci a 
del Polidepor t i vo que e s una inversió n c on a rr egl o a un modelo 
tipo pree stabl ecid o por l a Junta. Gu e por este óltimo 
Organi s mo s e otorgar á un d l ner o al Ayu ntam i e nto. deb ie ndo 
ejecu t arse como míni mo la cu a nt ía d e l a canti da d co nc e dida . 


El Sr Cor té s P é r e z s olic ita que s u Gr u po sea oído e n la 
definició n y ca ra cterí st i cas d el pr oye cto y que se les t e nga 
en cuenta pa ra c olabor a r en el mis mo. 


El Sr Ara gón López mues tr a en nom bre de s u Gru po la 
sati s f a cc ió n por el p r oye c to y porqu e Ho r c h e p u eda di sfru t a/' 
de instalacio nes que o t r os Mun icipios y a tie n en , per o a l mi smo 
tiempo muestra s u repr oc he porqu e haya n pasada 20 a~os d e 
autono mía par a que Horche s e haya pod ido be nef iciar de estas 
instal a ciones. 


E l Sr Cal v o Caba lle r o d i s cr e pa del re p r oche anterior, 
seWalando que e n Horc he s e han h ech o i nversio nes p o r l a J un ta. 
y q ue e n r e l ac ión c on l a s p re sen te ~ e l pro gr ama se h a 
desarroll ado por fase s , siendo l a pri ¡l lera pa r a mu ~i cipio s d e 
más de 2.00 0 habi t a nt es y en est a segun~d ent r a ya Horche. 


S eguida men t e l os as ist en tes . por ~nanl m idad , aprueban las 
propues tas d e Al ca ldía. 


IV.- SOLICITUD DE FIRMA DE CONVENIO PARA LA CoNSTRUCCIoN DE 
PABELLoN PoLIDEPORTIVo CUBIERTO 
P or el Sr Secretario se d a l ec t·ura a la ITlo c ión de 


Al cal día de fe c ha 28 de febr e ro de 1 . 996 Y cuyo cont e nido 
lit eral e s e l sig uie nt e: 
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" Con f echa 22 de feb rero último y en virtud de co nt actos 
mantenidos con l a Canse je r ia de Educación y Cul tura de la 
Junta de Comunidades de Castil la-La Man cha rs e d ic t6 ~oc ión de 
Alcaldía para d e bati r en el Pl eno or d inar ia del día 28 de 
febrero de 1.996, la constr uc ci ó n en nuestr o Mun icipi o de un 
Pabellón Palideportivo cubierto . 


En conve r s ¿ c iones po sterio re s ma nt en idas co n la citada 
Consejería. se ha solicitado que los acu e rd o s a ad opt a r por el 
Ayunt a mient o t e ngan un co nt eni do e s pe ci f ic o . 


Visto q u e dicho contenido di f ie re f or ma lme nt e de l 
res eR ado en la moc ión inic ial ment e p r ese n tada . ve ngo a di c t ar 
nueva moción que s ustituy a la anterior y cuyo tenor liter a l e s 
el siguien t e : 


"Según co n t ac tos rtlan ten idos co n la Co nsej e r ia de 
Educaclón y Cultu r a se p roye ct a l a co nstr u cci ón de un P abel lón 
Polidepor tlv o c ubier to e n n u estr o Muni ci pio . 


Con el lo se prete n de dar sat i s f ac ~ ión el. las nec e s idade s 
deportivas d e l os di s tintos sectare~ de pob lació n de l 
Municipio: 150 alumn os del Co legi o P dL l ico , alre ded or d e 100 
alumnos de Ed u ca ci ó n S e c u n da ria c o n r ~sidenc i a per ma nente en 
Horche, así como e l re s to de po blación ho rc ha na de cualq ui e r 
edad ama nte d el de port e y practica nte del mismo y pudie ndo ser 
ut i lizado en casos exc e pcionales pa r a otras u sos y 
activ i d a d es . 


En vi rtu d de lo expue sto , se pr o po ne a l PIe n o del 
Ayuntamie n to la adopción de los sigu ient es ac ue r dos : 


1Q.- So lic ita r a la Co nsejer ia d e Ed uca ción y Cultura de 
la J unta de Comunidades de Castilla-La Ma ncha, la inversión 
para construcción de Pa belló n Po li deportivo cubier to. 


2 Q.- Acepta r la inversión para la const ru c c i ón del citado 
Pabellón Polide port i vo . 


32. - Pon e r a disposició n de l a Conseje ría de Educa c ió n y 
Cultur a las t e r renos precisos, y a de cua d os y más próximos a 
las inst a l a c iones doce nt es. 


42 . - Adoptar el c ompromiso de do:a.r a pie de obra de 
todos los se rv ic io s ur ba rl o 5 , inc l u i do el a c c e s o y ad ecuac ión 
exterior, qu e deber á eje cu tarse si mult áneamente. 


5Q .- Co ns ignar p res u pues t ariament e cant ida d económica 
suficiente . pa ra la ej ~ cuc i 6n ~ imult án e a de la ur ba niza ci ón 
complementar i a a la i nstalaci ón del Poli deportivo . 


62 . - Ot o rgar la l ice ncia munici ~al oportuna sin c o s te 
alguno pa r a la Co ns e j ería de E du cación i Cultu ra . 


7Q. - Adoptar el c ompromiso de ~estiona r, mantener y 
conservar la instalación, una vez r ec i bida. de jándo s e 
constanc ia que ser á ut i l i zada por los esc o l ar es en h orario 
norma l y e l re s to d e h oras y jo rnadas en la progr a mación 
deportiva munic ipa l . 


I 
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8Q .- Fac u ltar a l Sr Alc a lde para l a fir ma de cuan tos 
do c umentos s ea n ne c esari os para el f in ~ropuest o . " 


El Sr Ca lvo Caball er o ex pone la s di fere n c ias con la 
moción debati da en el punto an te rlo r. re seña ndo que e n el 
presente caso el p r oye cto y la o bra corr e n a cargo de la 
Junta. 


El Sr Cor té s Pére z. r ei t e r a e n es te punto , al igual que en 
el a n te rior, del in t e r é s de s u Grup o de col a bo ra r y pa rtici pa r 
en el pro yec to . 


E l Sr Gil Caba l ler o pre gun ta s i se s abe la f ec ha d e 
co mienz o de l as o b r a s , con t e s tando el Sr Al ca l de que 
posib l emente s e ha ga po r fas es en u n aRo o d os . 


Se gu idam e nt e los asist e nt es , por u nan i mida d , apru e ban las 
p ropu es ta s de Alc a ldí a. 


v.- MOCIONES DE URGENCIA 

No se fo rmu l a ro n . 



v.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
a ) Ru eg.Q...§. 
No se form ul a ron . 


b ) P r equnt as 
1§. - De l Sr Ar agó n L 6 pe z, solici tand o informac ión del 


e s ta do en que se en c u en tra e l e x pe d i ent e de vivien das 
so ciales, y a qu e ha leido e n la p r e n sa la licitaci ón del 
proyecto pa r a 30 viv iendas . 


E l S r Alcal d e c on te s ta q u e está e n fa s e d e c oncu r a o de 
proye c tos para q ue part i cipe n Arquitec t os y que po r e l mom ento 
s olo está p rev ist a la z o na en qu e se van a ubic ar . 


2ª.- De l Sr Ar ag6 n L6pez s o b re cost e t o ta l d e l a 
pav i ment ac i6 n e i nfr a e str u c tu ra de la el Eras Altas . 


E l S r Al ca l de co n t es t a que 2.29 5 .000 pta s i nc luyend o e l 
agua y de s agUe y q ue la pa vi menta ci ón e stá in clui d a e n el 
cam bio soli citado en los p l an es provi n cia le s . 


3ª.- Del S r Arag6n L6pez, s olicl t a nd o informa c i Ón a cer Ca 
del plan d e emp le o c o ncer tad o . 


E l Sr Alcalde c onte s ta que se han c oncedid o 3 planes de 
empleo para 9 obr e r os y no se ha c o n ced i d o e l s o l ic i tad o pa ra 
el a rch ivo; que la s o b r as da r án co ~ ie nzo e n l a s fec ha s 
prev i stas e n l a pet ic i 6n . 


4ª . - Del S r Cor té s Pérez , so bre s i va n a ac ometerse las 
ob r a s de lim pieza d e l v e r te de ro , c on t es tand o aflrmativamente 
el Sr Parejo Mar t ín e z. 


5ª .- Del Sr Cor t e s Pére z , s olici tando información del 
estado en qu e se encuen t ra el te ma de r e co gida de r es iduos 
sól i do s. 


E l S r Barbas de l a L l ana conte st~ que se ha n h ec ho las 
peticione s opo rtu na s si n que ha ya habido r e spuesta , y que n o 
ob t a nte se vol v erá n a s o licitar . 







6§ . - Del S~ Gil · Ca balle~o , sobre si se ha controlado el 
reparto de la l e"a del Monte Sierra , ya que t i e n e conoci mi ento 
de que una per so na se ha llevado dos c am iones . 


El Sr Pa re jo Mart ínez conte s ta qu e un c o ntro l . tot a l ha 
sido lmp os ibl e y a que pa r a el lo t e nd ría que ha be r habido una 
persona cons tantemente . 


y no ha bie ndo -otros a s untos de que tr a t a r, el Sr. 
Presidente levantó la ses ión a las veinte ho r a s y treinta y 
nueve minuto s, extendi éndo se el pr ese nte borrad or d el acta. 


VQ B2 
El Alc a l de 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARA ) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL OLA 28 DE MARZO DE 1.996


'ª CONVOCATORIA 


SE~ORES ASISTENTE~ 
ALCALDE-PRESIDENTE En Horche a v eintioch o 


de Ma r zo de mil no v e c i e n tos 
D . 	 Ant o nio Calv o Lóp ez nov e nt a y seis . 


S i endo l as v e inte 
CONCEJAL~S 	 ho r as y pre via la opor tuna 


citac ión, se re un ieron e n e l 
D. J osé María Cal vo Sa lón de Actos de l a Casa 

Ca ballero Co n s i st or ial , e n prime ra 

D. Edua rdo Barbas de la co nvocatorla . baj o la 

Ll ana P r e s i de nc i a del S r Al cald e 

Oª Mª Soledad Mart ínez D. Antonio Ca lv o L6 pez, los 

Ga rcí a Se ñ ores Conc e j al es a notado s 

O. Jua n-Vi cente Parejo a l ma rgen, y c on l a. 

Mc:\rtínez as istencia del infra scrito 

D. E nr iq u e Co rtés Pérez 	 Sec re tario qu e da f e del 

D. Jul i o Arag6n López ac to. 

De Susana T o ledo Muñoz Abierto el mismo po r La 

D. Jua n Antonio Gi l 	 P r es i de nc i a , se pa.s ó a 

Ca ballero tratar l os asun t os in s er tos 


e n e l orden de l dia, si endo 
el sig u iente: 


D. Rafae l Izq uier do Nóñ e z 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SES ION ANTERIOR 
No se opone nlngún reparo a dlCh o bor ra dor , 


c or r espo n di ente al acta de l día 28 de f eb r ero de 1 . 996 , y e s 
apro bado por una nlmidad. 


11.- RECTIFICACION DEL INV~NTARIO 	DE BIE~ES DE LA CORPORACION 
A 31 DE DI CIEMBRE DE 1995 
Por el Sr Secreta ri o se d a lectu r a a la r elació n de a lt a s 


y bajas producidas en d i cho Invent a rio des de l a ú l tima 
r e c ti ficaci ón , y se da le c t u r a asim i s mo a la valorac i ón tota l 
del activo de dicho In v enta r io , una vez d edu ci do e l paS I vo 
co rres p o n d i ente. 


La Sta To le do Muñoz hace la obse rvación d e que e n las 
mod ifica ci one s de l os b l en e s inmuebl e s ( e d i f icio d est i na d o 
c om edor esco l a r ), se han incluid o diversos b ienes 
(fri gorifico , cocina , mesas . sl ll as etc ) q ue debería n 
ref lej arse e n el epígr a fe c o rrespondiente a los bi e n e s 
mu eble s . 


Po r e l S r Sec r etario s e aclara que n o se tie ne c onstancia 
d e que esos bienes Maya rl s ido rec e pcio nad os por e l 
Ayuntamiento. 







r 
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La St a To ledo MuR oz propone q ue l a modi r i a cidn d e bienes 
inmueble s q u ede re f l ej ada c on el valor d e 1.000.000 de pta s 
per o si n la inco rp oración de l c i tado mobiliario, y que s i se 
acredita que lo s bie ne s mueble s del comedo r e scolar san de 
pr opi eda d d e l Ay u nt amie nto, que se inco r po r e n a l epí grafe de 
bi enes mueb les con el valor que l es corr esponda. 


Los as is tentes, por unanimidad, apru eban la anterior 
propue sta. 


~ or el Sr Aragón L6 pez s e se~ala que el inventa rio 
pres e n ta do está i ncompl et o, ya que se inc o r po r an al mismo 
bienes fung ible s y f a lt a n a s u vez o n o se han ref le jado 
cor re ctament e ot r o s b i enes , t ales co mo la amplia c ión de la 
P laza d e T o ro s , r efor mas e n e l Co legio Pób li co, armar io del 
d espac ho de Al cal d ia , a r c os lumi nosos , bo mba de ex tracci ón d e 
agua, l ib ro s j u r idicos, s e~ a les de tráfico municipales , ratón 
del or de nad or , c i nt as de v ide o r e lativas a fie s tas pa trona l es . 


E l S r Calvo Caba l lero so licit a que e l Sr Ar a gón Lóp ez 
h aga propue s t as conc r etas de inc l u s ión de bienes en el 
inve nt a rio mu nlcipal , o e n s u cas o, de ex cl us ió n . 


El Sr Aragó n López f ormula al r es pecto l as sigui e nte s 
pr-opues t as: 


1 ª . - E xc l us ión del inve nt ario de bi e n e s de las a l tas 
ref l ejada s en lo s n úm e ros 4, 5 , 15 Y 16 . 


2ª. - Inc lui r co n s u c orr e spondiente valor- ació n los bienes 
men ci o nados a n terio r- men t e y q ue por- l ey s ea n i nventar-iab l es . 


Lo s asis ten te s , po r unanimidad. a p r ueban las pro pues tas 
a nterior es . 


El S r Gil Caballer o solici t a q u e se i nc luya as i mismo en 
el i nv e n t a r-i o de bienes , un mapa de España s obre ef ecti vos 
militares, lo que s e a c u er- d a p o r unan im ida d . 


El Sr Ar-agón López p r e gun ta qué criteri o se ha s eg uid o 
para v a lor ar- los li bro s an t igu o s ref lej adOS en la pr e s e n te 
r-e ctif icación d e l inv entari o, cont es t a ndo e l S r- S e c ret ar-io qu e 
se le s ha dado u n valor e s timativ o . 


A co nti n uac i ó n lo s a s ist e ntes. por- una nimidad , a p ru eban 
la r- ectifi cació n de l r est o del inventa ri o d e b iene s de la 
Co r- po ra r.ión . 


111.- PRESUPUESTO GENERAL PARA Eh EJERCICIO DE 1996 
El Sr Alcalde ex pone que es e l p r Im e r- p res upue sto que 


presen ta su Gr- upo y que se h a co nfec c i o nado co n to d a la 
ilusi6n, d es e a n do que s e a un princi pio pa r a e l des ar-r-ol l o y 
bienes t ar d e l pueb lo . sob r e tod o e n infraestr-u ctur a de b iene s 
e insta l a c io n es. 


Segui damente e l Sr- Calv o Caballe ro t oma la pa labra y da 
lect u r- a al es c r- ito cuyo co ntenido lit eral e s e l sig uiente: 


" Me cab e la honra en nom b r- € de mi Grup o. e l pr-ese nt a r a l 
Ple n o pa r a su ap robació n, el p r oyect o d e Pres upu esto par a 
1 .996. 


Quie ro hac e r cons t ar que la apro ba c i6 n d e l p re s u puesto 
d e l Ay un tam i ento es una de las act u a c io n es de ntro d e la 
ges ti ó n mu n icipal qu e cons i dero más importante y que marca e l 
t a lant e del Gr u p o que lo pr-ese n t a , asi co mo lo s que lue g o lo 
apoya n. 







453388 



Ha y que s ignificar que es te p r esup ue pr ime ro que 
present a est e e q u ipo del Gr upo S oci alista. mar ca varios hi tos 
en la histor ia d e !i or c he y su Ayunt amie nto, pues t o que supera 
l a ba rr e ra de lo s 10 0 millones, conc re tamente 140.557 .719. lo 
q u e su pone el 42 '47% sob re e l de 1. 9 95 y sobre todo por su 
cará ct e r inv er so r . 


He de ma n if e s t a r qu e el p res e nte proyecto d e pres u pue sto 
e s tá e labo r a do so b r e bases a b s ol ut amen t e r eali st a s, tanto en 
s u parte d e ingr es os como l a de gast o s, que es un p r e s upuesto 
e x pansiva y ll eno de i magina c i6n, carg a d o de ilusiones 
( viv i e ndas. polid e p o rt i vo, casa de cu lt ur a , guarder ía, pl az a 
de t or o s. Pl aza Ma y or , m6du l o s d e emp leo. pl a n de empl eo, 
piscina infa n t il> , q u e van a t r a ns formar nu e stro pueb lo y 
además tie¡le algo q ue a e s te equipo de gobierno le ll e na de 
s at isfa cciÓn y es e l ca r áct er so cial que tie ne por la apuesta 
importantísima que ha c e en la cr eac iÓ n d e e lTl p. l e o , y a que 
du rante 1 . 996 t rabajará n en t re los di fe r ent e s pla n e s que va a 
de s a r ro lla r e l Ayu nt amie n t o , a l me no s 21 perso nas y s i 
a~adimo s la s que t r abaja n en l a ayu da a dom icilio y l o s fijo s 
d e pl a nt i l la , podemos af i rmar qu e este a ñ o el Ay u nt ami e nto 
será l a Empres a más g rande de Ho rche. 


Por lo e x presa d o d e f orma ge nérica. el equipo de gobierno 
consi de ra que e s te es e l pre s upue s t o q u e nue s tr o municipio 
ne ce s ita, q u e es e l pre l u d io de esta l e g i slat ura y q ue nos 
llevar á al p i e del si g lo XXI , a colocar a Ho rche e n el lugar 
que me re c e y en es te a~a g r ac ias al esfu e rz a in ve rsor de la 
J un ta de Comun ida des de Ca st i l la-La Ma ncha. 


E nt r a ndo ya e n l o que so n l as pa r tida s d e Ingresos y 
Ga s to s , dec ir q ue e n I ...D.';¡ r esos: 


Que l os ca pitul o s I , 11 Y 111 so b r e r e curs o s pro pios , s e 
han e l a bo rad o so b r e padrone s actualizado s , as i co mo las 
pr6 x i mas in c o rpor ac i o ne s. 


E ntre I ngreso s Di rec tos, Indirecto s , Tasas y P recios 
Póbli cos r eca u dar e mo s 6 3 .220.159 de pesetas; en cuanto a lo s 
capi tulas I V y VI I e n tra nsf eren c i as corrient e s y de capital 
recauda remo s 7 2 . 6 4 1. 31 7 d e pese t as . es e l bl oque más 
im por t a nte debi d o a la ca nt idad d e inver s ione s previst a s y 
todas e l l a s prácticamente con s olidadas . 


El re s t o de los i ngres o s cor r es ponden a re n t a s de bi e ne s , 
in tere s e s, y posi bles o pera ciones de créd i t o ci e r ra n los 
i n,,;¡r esos. 


Gastos: 
Aume nto i mporta n te del capit ulo 1 ( per sona l) debido a la 


prev i si ble contrataci 6n de un número im po rta nte de 
trabaj ad ores ( 12 d u r a nte 6 meses) en cu r s o de viverismo; 
a simismo se pro du ce u n importante incre me n t o de b ido a la 
r ecl a si f icaci 6n d e puestos d e t rabajo de l Sr . S ec retario y S r. 
Alguaci l (n i v el 22 pa r a Se c retario y 12 pa ra Alguacil) y po r 
tanta, l a nueva val o ra c i 6 n d e l os c omplemento s es peci f ico s. 
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Tambi~n s e ha estudi a do y se ha rec "do por el equipo 
de gobierno el traba jo que vienen desarrollando las dos 
tr abajadoras q ue desar r o l lan el trabajo administrativo. 
acordando unos inc r emento s salariales ma s acordes con las 
tareas desar roll adas. 


Toda ello har á q ue las cargas y se.;) uros sociales tamb ién 
aumenten con s i de rabl eme nt e . 


E n e l ca p itulo 11 . aón siendo porcentual me nte el más b~jo 


de los dl timos 7 a~os ( 2 1 ·12%), todav ía s i g ue si end o el 
segu ndo ca p i t u l o import a nte. q ue ir e mo s r e duciendo a med ida 
que va yamos r ea l izando alg unas obras. 


Dentro d e los ga s tos del capitulo 111 que sup o nen el pago 
de intere ses , e ste . a~ o es sen s i bleme nte men os a l quedar menor 
capital pendien te. 


En el cap it ulo VI se puede afir ma r con ro t undidad que e s 
el capí t ul o es t r e l la, con 68 mi llo nes pres u puestados y qu e 
supone un incr eme nto de l 48'41., que s on inversiones que 
cu e nta n con una f inanc i ac ió n a s eg ur ada casi en su tota lidad 
para l as si g ui e ntes ob ras: 


Plaza d e to r os pi sci na i n f a ntil 
cemen t e rio casa de cultu ra 
c am po de f út bo l g ua r de r ía infantil 
sop o rtales P l aza obra 1nem 
Plan d e Empleo vías pú blicas 
susti t u c ión r edes vet"lí cu lo 


E n el capi tulo VII , aportación de 1.750 . 000 ptas. a 
Planes Prov i n ciales. 


E n el cap í t u lo IX. a mort i zación de p rés tamo . 2.230 . 000 
ptas ." 


A c ontinuación el Sr Ca lvo Caballe ro de sg lo sa cada una de 
las partidas de ingresos y gas to s , jus t ifi ca nd o l as cant idade s 
presupuestadas y se Ra la los po rcentaj es de di chas partidas e n 
relación con e l total del pre s u pue st o. 


E l Sr Corté s Pérez toma la pal a bra y fe li c ita al Sr Calvo 
Caball er o por l a exp o si ción y la pre se ntación del p r oyecto de 
pre s up ue sto a través de l a s dife rente s partidas y lo s 
porcent a jes sob r e e l t o ta l d e l misma , si bien en cuanto al 
contenid a fo r mula l as sigu i e nt e s ob s e rv aciones : 


- Se pr e supuesta u na c i f ra im por t ant e e n e l capítulo de 
segur o s soci ales q ue no g ua rda cor r ela ción con las previsiones 
de gasto de pe r sonal . 


- La partida 31 de ga s tos debe ría ser más elevada ya que 
e s tima no c ubr e los i ntereses de la operaci6n de tesore ria y 
lo s gast os d e f or maliz a ció n d e la mis ma . 


- La par tl da 60 de gastos (rel a tiva. a pl az a de toros. 
campo de fút b o l . pi sc ina) no es r ea lista ya que está muy 
ele vada . 


La par t i da 61 de gas tos (re po s ic ió n de invers io ne s) 
tiene un de sfase de 5.250 .000 p ta.s en relaci ón con los 
pr ogramas de i nversió n del p r es upuest o. 


- No se ha refl e j ado l a amortiza ci 6 n de la canc elación de 
la operación de t es or er ía . 
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pa lab r a y al respectoE l Sr Calvo Caba lle r o to ma la 
las siguientes p r e ci s iones: 


En c uant o a l a operación d e tesoreri a , dada la 
situación ec on ómica del Ay un tam i ento , no cree que p ueda 
amortizar se e n e s te eje r c i cio . 


- En cuanto a l a part i da 61 de gastos, insis te en que es 
una pa r t i da r ealis t a y que n o ha dete c t a do e l desfase a que 
a l ude el S r Co rté s Pé r ez y que e n t o do caso se d ebe r á a un 
error mate r ia l s i n ma y o r impo rta n cia . 


E n cuanto a l a inversión d e la Plaz a Mayo r, la 
s ubve n c ión ya est á concedida y respecto de las o tras 
i n ve rs i o nes se han p re vi s to en bas e a compromisos pendientes 
de co nfir mac i6n, y que hay q ue te ner en cuenta q u e las 
p r evisiones se hacen s iempr e al alza. 


El S r Alca lde i nt er vie ne añadiendo que la partida 
co rre spon d ie nt e a l cam po de fú tb o l es i ncl u s o corta., s i s e 
lle va a cabo t o do lo q ue hay que hac e r. 


- E n cuant o a l o s intere s es p res u puestados c onsid e r a que 
la partida es suf ic iente . 


En c uant o a l o s seg uro s s ociales , señal a qu e no se 
pueden cal cul a r con exac t itud, y e spe ci a l me nt e en e s te 
ejerci c io en q ue se van a contr atar a n u me r osos traba j adores a 
través de di fe r en t es plane s d e e mpleo. Qu e po r o t r a par t e ~s 


conv en ient e ha cer u na pr ev i s ión a l alta lo q ue no qu i e re 
dec i r qu e ha y a de con sum ir se t oda l a pa r ti da. 


El Sr Al calde i nter v iene añ adie ndo que e n este eje rc iCiO 
e l Ay u ntamien to paga los se gu r os s oci a les del plan de empleo 
conc e rt ad o . 


El Sr Cortés Pé r ez toma n uevament e l a palabra y hace la s 
s ig uien t es o bs erva c i o n e s respe cto de lo s ing re s o s: 


- La par t ida 13 la e n c ue nt ra muy ele vada , ya que s upone 
un aum e nto de u n 3D/. respe c t o de l pr es u puesto an ter ior. 


- La par tida 28 l a enc uent ra asi mi smo e l evada c o n un 25'l. 
de aume nto. 


- La part i da 34 no deber ia rebasar los 10 millones, y , se 
están p r es u pu esta nd o 13 rTl illones. 


Re spe cto de las parti das 45 y 75 s olici t a e x pli caci ón 
de a qué co rresp on de n. 


No se ha reflejad a la aportac ión d e los pla nes 
prov i n ci a l es par a este e je r Cicio. 


En la part i da 9 1 de operac io nes de crédito no s e ha 
presupue st ado l a c a n tidad d e la o pera ci6 n de tes orer ia ya 
conc e rt a da. 
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El S r Secretario toma la palabra y qu e ac t ua lme n te 
las op e raci ones d e t e sore ría no deben consi gna rs e en el 
pres u pue sto ya que s on operaci o nes no presupue star i as. 


Seg u idamente el S r Calvo Caba llero expone l as sigui e ntes 
puntualiza ciones: 


E l diner o de l o s p lanes prov in ciales no llega al 
Ay untami en t o . sino q ue este ú l timo s e lim i t a a hacer su 
a portaci ó n. 


E n la part ida 75 se r e c o g en i nve r si one s pa r a CaSa de 
cul tur a , s op or t ales de la p laza , p lan de emple o , guar de rí a, 
sus tituci ón d e r edes d e agua y otras inversiones que pue dan 
5u "'gi,.. . 


En la partida 3 4 se han p resupue stado cantida des 
referentes a pr e c i o s pú bl ic o s por 3 pad r ones de agua , ayuda a 
dom i cili o, ceme n terio y pi s c i na munic ipa l . 


- La pa rt i da 45 reco g e l a s apor taciones de la Junt a par 
el curso d e vi v er i sm o y las apor ta ci on es d e l FRAM que e n es te 
ejerci c io exper i ment a n un aume nt o por h a ber de sapa r ecido para 
las pe q ue ña s mu nici pios e l F RAM es pecifi co. 


- E n cuanto a la par tida 28 rela tiva al i mp u e st o de 
co nstr uc ciones , s e ha n presupu es t ado a l menos lo 
co rr espo nd i e nte a 30 viv ie ndas sociales que l e han conced i do a 
Ho rch e. 


En cua nto a l LA.E . se ha tomado c omo base e l padrón 
de l ejer cl c i o anteri o r y la subi da anua l autorizada . 


El S r Co rt~s Pé r ez da po r conte s t ado e l apart a do de 
i ngr eso s pe ro cons ider a que no s e ha dado e x pli caci ón 
sat isf a c to ria en cua nt o a lo s ga s tos. y qu e no ob s t ant e d e sea 
que el pr esu pue s t o pu e da aco met er se en s u inte gridad en 
benef i c i o de l pue bl o. 


E l S r Gi l Caballe r o s eñala que d e be r la con s ignar s e mayor 
cantidad e n l a par ti d a 4 6 d e gasto s, para e l su puesto d e q ue 
se ini cie l a mancomunida d Alm oguera-Mondéjar. El Sr Cal vo 
Caball e ro r e p l i c a q ue no se ha consignado nada a e se respecto 
y q ue en su caso hab r ía de ha cerse un exped i e nt e de 
modifi cac i6n de cré dito s. 


Sometido a c ons ider ac ión el p roye ct ~ de pr esu p u esto par a 
1. 996 p re s entad o po r l a Al c a l d l a , e s aprobado inicialmente co n 
l os vo t os a f a vor del Grupo Socia l is ta (5 v o tos ) y c on lo s 
voto s en co n t r a del Gru po Po pular ( 4 v o to s ), que dando fijados 
los gas to s e i ngresos del mi s mo en los t~ rm in os que expre sa el 
siguie n te resumen po r capítulos: 
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Capítulo 


2 


J 


4 


6 


1 


8 


9 


CONSIONACION 
CONCEPTO 


PESETAS 


Presupuesto de Gastos 


GaslOs de personal ..... .............. ...................................................... .+.. Z'-'1I89. 111815........ I 
GaslOs en bienes corrientes y servicios ,,' .........·1··· ••.e......9-'..• .•.•.''-... ··· ..1 
Gastos financieros ............................... .........,.................. 1··.. ·~ ·,·1.·~~ ·, Y9:~....... I 
Transferencias corrientes 


Inversiones reales .............. ..... ,., .. ,..... ........ .... ,., .. .. . .. ·I·· .."6."8 ;.030·}P ....... 


Transferencias de capital 


AClivos financieros ...... , ............... ........... ..... 1 


Pasivos fi nancieros ........................................................... l=d:.:1!1B~flQ==~ 


Capítulo 


2 


J 


4 


5 


6 


7 


8 


9 


CON C EPT O 


Presupuesto de Ingresos 


Impuestos directos .... ...... ...... .. 



ImpueslOs ind ireclOS ...... 



Ta~as y OlIOS ingresos ... .. .................................... .. .............. 



Transferencias corrientes 



Ingresos patrimoniales ... .............. ................. ...... .."" ........ . 



Enajenación de inversiones reales .. 



Tra nsferencias de capital .. ,..... ... . .. .. ....... .. 



AClivos fi nancieros .. 



Pasivos finanCIeros 


TOTAL.......... . 



CONSIGNAC10N 


PESETAS 


33.275.259 


.... .•. ~ ,12~.,-º()(J. . 


24 .823.900 ..................................... 


.... .n ..Q,\~.,.~l~........ . 


... .... J.,.~~~.•2~L ...... 


.... t.OOº •.Q!l!L.... . 
.....3.~, .5.n .•.~95. 


.... . ,0.00,000 .. .... 
140 .557.719 
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Asi mism o se acuerda , con los yotos a favor del Grupo 
Soci ali sta (5 voto s) y con los votos en contra d el Grupo 
Pop ular, ap robar l as base s para la ejec ución d el presupuesto 
votado, lo s anexos correspondie nte s a los planes y programas 
de in ve rsión que se acompaña n a l mismo y la p l an tilla de 
pe rs ona l d e es t a Co r porac ión conteniendo la nueva 
recla s i f ic a c ión de puest os de trabajo. 


Seg u idame n te , se ac ord6 exponer al públi co por el p lazo 
de quin ce d í as el pres u pues to aprobado. pr e vio an uncio e n el 
Boletí n Of icial de la P r o v i n c i a y s itios d e cos tumbr e . 


Tra n scu rri do dich o p la zo se da rá cue n ta de nu evo a este 
Pleno. e n u ni ó n de l as rec lamaci ones p r esentadas . in for ma das 
por el Sr. Secretar i o- Int e rv e ntor, de jando constancia de q u e 
en el caso d e no p r esen t a r se ninguna r eclamac ión , quedará 
firme e l presente acue rdo. publi cán dos e un re s umen del 
presupuesto a p robado a nivel d e cap ítulo s y pl a nti ll a de 
pe rs onal en e l tablón de anunci os y Bo le tín Of i cial de la 
Provin ci a. 


IV.- MOCIONES DE URGENCIA 
No se f o rmu l aro n . 


v.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Rue 9..Q.ji 


1Q . - De l a St a To ledo Mu í'íoz . s ol i ci tand o que se estudie 
co mo l ug ar de ub i caci ón de la Casa de Cultu ra en l a zona de 
l as Es cue l as Vieja s . 


El S r Alca lde Señala que en la zona de las Esc uel as 
Vi ejas se t i e n e previst o la con s trucció n de una Es cuela-Taller 
y q ue l a Casa de Cu ltura se ub i car á en la zona d e 1 "J u e go de 
Bol o s " , 


2Q. - Del Sr Ar a g6 n Ló pe z. so li c i t ando se es pec ifiquen en 
la s actas de l a Comi s i Ón de Gob i erno el dest i no de algunas 
factur as en qu e no se de d uce el c itado de s tino . 


3Q.- Del S r Cort és P é rez. so licitando que , dado q ue l a CI 
Va llejo ll e va i nvad ida l ar go ti empo po r una obra, se agilice 
lo más p o si ble para que d i cha ca l le quede libr e c uanto a n t es. 


P re g u nta s 
Del Sr Ara gón Ló pez: 
1ª. - Sobre cuán do va a quita rs e el esc ombro de la el 


T ravesía d el Lob o. 
E l S r Al calde con t e sta q u e en la zona Centr a l de la calle 


no se podí a n t apa r lo s socavo n es que había, y nec esariamente 
ha ha bi do q u e e s perar. 


2 ª .- Sob re s i los eScapes de agua d el depósit o obedecen a 
una av e ría c on creta . 


El S~ Pa ~ ejo Ma~t í ne z c ontes t a q u e obedecen a averí a s d. 
l a s célu l as fo t oeléctr i ca s de nivel y de las boyas, y que ya 
s e I"lan camb i a do. 


3ª .  Sobre co n tenido de l programa del concurso del vino y 
d e l a s emana cult u ral. 
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El S r Alcalde contes ta que la semana cu lt u ra l tendrá 
lu ga r de l 28 de abr il al 5 de ma y o y que durante la mi s ma 
t endrá lugar el co nc urso d e l vino y una nov i llada de la Pe ~ a 


Ta urina. si b i en el p r og rama co n cret o na es t á c e r r ado toda vía . 
4~.- Sobre si el Ayuntamie nt o realiz a a po rta ción d e la 


mó s i ea en la novillada. 
E l Sr Alcalde contes t a que el d ía 3 0 d e abr il es t~ 


contra tada la música per o es c o n motivo d e la s e ma n a c ultural. 
y que na se ha hecho n i n guna a portac i6n a l a no villada . 


5 ª. - So b re c once sió n de o b r as po r e l Mi n is terio de 
Educaci ón. 


El S r Calvo Caba l lero contes ta que el l un es pa sado le 
d i je r o n qu e las o bras y a estaban adj u dicadas y qu e se 
EJectuar í a n e n 1 .996 . 


Pr egu n ta del S r Gil Caballe r o 
S obre s i se sabe en q ué med i da pued e afe ct a r en las o b ra s 


de l a gua l a suspensión de pagos de HUARTE . 
El Sr Alcalde contes t a que hay una fase te rm i na da y no 


afecta a Horche y que falta la co nex i 6 n a la linea a al g unas 
obras más . 


y no habiendo otros asu n t o s de que tratar , e l S r. 
Pre side nt e le va n tó la ses ión a las veint i una h ora s y trein ta 
minutos, extendi é ndose el presente b orrador del acta . 


VQ BQ 
El Al calde 
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CGUAOALAJARA) 


SESIQN ORDINAR 


AYUNTAMIENTO DE HORCHE 


BORRADOR DEL ACTA DE LA 
CELEBRADA EL OLA 23 DE ABRIL DE 1. 996 


1~ CONVOCATORIA 


SEÑORES AS lSTENTES 
ALCALDE-PRESIDENTE 


D. Ant onio Cal v o Lópe z 


~ONCEJALES 


D. Jo sé Ma~i a Ca lvo 
Cabal l e ro 
D. Eduard o Bar bas ' de la 
L l a na 
D§ M§ Soledad Mar t ínez 
Ga r cia 
D. Jua n-VIcen te Parej O 
Ma rtí nez 
D. Enr ique Cortés Pérez 
D. Julio Arag6n L6pez 
D. Jua n Anton i o Gi l 
Caball e ro 


~ECRETARIO 


D. Rafa e l Izq u ierd o Nó~ ez 


En Horc he a v eintit rés 
de ab r il d e mI l no vec len t os 
noven ta y s e is. 


Si end o l as vei ntiuna 
hor as y prev i a la oportuna 
ci taC16n , se r euni e r o n e n el 
Sa l ón de Ac t os de la Casa 
Con s i s tor lal , en primer a 
con v ocatoria , ba jo la 
Pr e side nc la del Sr Al c alde 
D. Antonio Ca lvo L ópez , los 
Se ~o re s Conc ejal e s a not ados 
al margerl , habiend o f altada 
con e xcus a la t ambien 
Con cejala Dª Susana Toledo 
Mu~oz , y con la as i stenCld 
de l i nfras c r i to Se cretari O 
que da fe del ac t o . 


Abiert o e l mi s mo por la 
PreSi denci a. se pas6 a 
trat ar lo s asun to s inser t o s 
en e l orde n del dia , siendo 
el sigu ien te : 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 

No s e opon e n ingd n r epa ro a dic ho borrado r , 


correspondiente a l acta del dí a 28 de mar zo de 1. 996, y es 
apr o ba d o por u na rlimidad . 


11.- CONDOLENCIA POR EL FALLECIMIENTO DE D. PABLO CUBILLO 
MONGE 
El Sr Alcalde expon e a los prese nt es que el pasad o 3 de 


abril , fa l leci 6 el q u e fuera du ran te más de 30 a~ os AUXilia r 
del Ay untamiento, D. Pablo Cu b i l lo Monge, haCie n d o un 
e mOC Ionado r ec uerdo de su pe r sona y expresa ndo su 
rec ono clmient o por los años de es fuerzo y dedi caCió n p r estados 
al Muni cipio. 


ASim I smo pr o pone a 105 as i st ente s expre sar l a condolen cIa 
a s u vi u da . hij a y fa mil i a por tan l ame ntable pérdida. 


Los asistentes , se suma n a l as e moc io nadas pa l abras del 
Sr Alcalde , y apru eba n po r unani midad la p r opuesta de 
Alcaldía . 







ese n t e5 


de l 
ce l ebrar á la 
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dom i n 'Jo 2 8 
que desde 


Cul tural ", 


111.- 1NFORMACION DE ASUNTOS DE INTERES 
E l S~ Alca l d e lnfo ~ ma a lo s p~


de atir"U t end~á lU'Jar el XVI I "Co ncur so 
e se d ía hasta el S de may o se 
r ese~a ndo que es la· óni ca s emana en q ue existe un dí a de 
fie s t a ( e l 1 de mayo ) , pe r o q ue t o daví a no e stá n l o s 
programas. 


A c o n tin ua c l ó n la S ra Martíne z García da conocimiento de 
las acti v idades a de sa r roll ar e n d i c ha Sema na , e ntre otras la s 
slgu1entes: 


- e l dí a 27 de abr i l , pelíc ula para todos los pó blicos e n 
el Granero . 


- El día 28 de abr1l , a las 19 ho ras actuaci6n musi cal . 
- E l día 2 9 de abr il, un con curso d e rep ost e rí a y una 


Ch arla-coloqui o s o bre alco hol . 
- El día 30 dé abr i l , con cu r so de a j edre z y act uación 


musical . 
El dia 1 de ma y o, la no vi ll ada e n l a Pl aza de Toro s . 
El dí a 2 de may o, act ua c i ón d e l a Ro nda l l a C e Hor che . 
E l Oía 3 de may o, represe n tació n te a t ra l en e l Gr a ner o. 


El día 4 de ma y o , c ompet i ci ón de f út b Ol -sal a , 
demostraci 6n de es tampado de s e rig rafiado de camise tas, y 
actua c1 6 n mus i ca l. 


- El dí a 5 d e ma y o, exh i bic ld n de kara te e n el Grane~o. 


IV.- APROBAC10N DEFINITIVA DEL PROYECTO DE URBANIZACION DE LA 
U.A . 9 DE LAS NN. SS. M~~ 
E l Sr Alcalde exp o ne a los p r ese nt es que el expedi en t e en 


cues t 1ón f ue ap r obado inlcialmente por el Ayuntamiento en 
s esión celebrada el di a 31 de ene~o d l tim o , y qu e una y e z 
expuest o a l pdbllCO en l a forma reg lamenta r ia Sl n que se 
hu bi e se fo r mulado r eclamació n al gu na co nt~a el mi smo , pr ocedía 
su aprobació n de f in i tiv a 


Lo s aSIstentes , por unan imidad , apru eba n e l proyecto d e 
u~ banizac1ón de refe~ en cia ." 


V.- APOB!ACION DE DOCUHENTACION PARA LA CONSTRUCCION PE 
PABELLON POLIDEPORTIVO 


El Sr Alcalde da c uen ta a l os p r e s entes de l es c rito d e 
fec ha 2 1 de ma r z o d e 1 . 9 96 . r e mit ido por la Delegación 
P~ovin C 1a l de la ConseJe~ía d e Edu cac i ón y Cult u r a, en el que 
se r equ1ere al Ay un t a mient o para que ap o ~ te dete~minados 
docume n to s e n rela ci ó n c o n constr u cció n d e Pa bell ó n 
Pollde po r tlvo . 


AS 1m1 smo se da cuent a d e lo s do c u ment os re d ac t ados al 
efecto po r la Sra Arquitect a Muni c ipal y por e l Sr Se c reta~io 
de la Co r po r ació n . 


E l Sr A ~ agó n L óp ez p r egunta que ca r ac ter íst icas t i e n en l os 
Polidepo r tivos tipo "e", co nte s ta ndo el S r Cal yo Caballe r o que 
ex is ten tres mod el os y qu e yan e n f unc ió n de l os hab it an t e s 
del Mu nicipio . El S r Ba r ba s de la Lla na s eñal a q ue el tip o " C " 
es práct icame n te Igual que el d e Br ihu ega . 







El S r Cort és P érez pregunt ~ qué d otaci on es o ane xos ti ene 
el Pa be ll6n . co n testando e l S r Barbas de l a Llana qu e vi en e 
dotad o co n v estuarios . du ch~ s . s ervicio s . etc . 


A contlnua c ió~ lo s asis t ente s . por unani midad. ~cue rdan: 


19.- Remi tir a la De l e g acIón P ro vi nc i a l de la Cons eJe r ia 
de Educa c ión y Cu lt u ra la documentaci ón reque ri da, y que ha 
S Ido reda ctada a l ef ec t o por la Sr a Ar quitec ta Munic i pa l y po r 
el Secr etario de la Corporación, y e n l a qu e se r ec og e n l o s 
ex tremos s o licitado s en el escrito a q ue se ha h echo 
referencia . 


2Q . - Ado pt ar el compromiso por par te del Ay untamIent o , de 
conse r va c1ó n , u so y gest i ó n f utura de l Pabe l lón P ol idepor tiv o 
tipo " C" aS:L c omo a la cons tru cc ión de los a cc eso s , - J a rdI ner ia ex ter io r l. sumi n is tr o de agua , energ í a e l é c trica y 
sa neamiento c on cot a, dimensiones y po te n cIa s ufIcientes . 
t odo s ellos a p i e de pa r cela , llevándose a cabo estas obras en 
un plaz o Infer10r a 90 días desde l a fecha de ad o pci ón del 
p res e nte acu e rdo . 


3Q . - Dejar constanc1a que los terr e nos apor t a dos po r el 
AyuntamIento para la const r uc c i ón del Pa be ll ón P o li deportlv o . 
s e encuen tra n pr ó ximo s al re c i nto escolar. 


VI.- MOCIONES DE URGENCIA 

No s e formula r on . 



VII.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

Rue g2.2. 

No se for mu la ro n . 



Preguntas del S r Aragón L6 Rez 
1§ . Sob r e dest in o de l o s t raba j os de dos fact ur as de 


Tal l eres Hermosilla y de Car los Arr lo la (Comi si o ne s de 
GobIe rn o de 16 de ene r o y 27 de feb r ero ) . 


El Sr Cal v o Caballe r o manif i esta qu e contestará e n el 
Ple no sigUI e nte. 


2ª.- Sobre qué apo r t aci 6 n rea l izará e l Ayuntami ent o a l a 
Casa de Cul tu r a . 


E l Sr Al ca lde co nte sta q u e el pr o yec to n o e s t á r e da c tado 
todavía . po r la qu e se des conoce e l presupuest o de fin i t ivo; 
que depend e r á de la adJud1caci ó n e n subasta, y q u e e n todo 
caso el Ayu nt amI ento ab onará e l exce s o de o bra . 


3~ . - Sobr e Sl la BIb l Iote ca se ub 1cará en la Cas a de 
Cultura. 


E l S r Alcal d e con testa q ue ef ec t ivame l1te e stá previ st o 
q ue se 1 n s ta le en el ed if ic io d e la Cas a de Cultura. 


4~ . - S o b r e e stado ac t ua l de l a fut u r a Guardería . 
El Sr Calv o Caballero c on tes ta que e s t á c onfi r mada la 


inversió n ; que s e l le vará a cabo e n dos a~ os y Que e l 
pr esup u esto pre v1sta es de 6 6 7 mil l ones cada a~ D ; q ue se ha 
recabado l a op i n ió n d e muie r es Inter esa das en el l a y que 
cubr i r ía el se rV1 CiO de niños de O a 3 a ños . 
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S ª .- S ob~e lnstancias pr ese nt adas en e l prog r affia de 
mÓdulos de oc u pac i 6n. 


El Sr Bar bas de la Lla na c on testa que se han p rese nt ado 
18 solicitudes . 


6ª . - So bre conclU S lon e s de la v isita de la r euni6n en 
Horche con el S r Go bernad o r celebrada e l pasa do d i a 22 . 


El Sr Alca l de conte st a q u e existe un p royec to d e 
seg ur idad que data del a~ o 1. 994 y q ue se pretend e l a 
cons t i tu c ión de u n Con s e j o de S e gu ri dad pa r a la zo na d e 
Hor c he. Oue es t e Consej o ag ru pa r á 16 mu nlcipi os y toma coma 
base los puestos de la Guar di a Civil de Hor che y Te ndllla; que 
la c a be ce ra s e r ia Horche y se ha rían r euniones cada se i s 
me se s. Que es ne cesari O preVl a me nte a dop t ar a cuerdo por cada 
Ayun t ami en to de a dhe s ión al citado Consejo en un p lazo de 3 
semanas y Qu e se deé~ tir ían en el mismo temas de caza, mon t es, 
ríos . e c olog ía etc. 


Pre guntas de l Sr Cortés Perez'ª .- Sob r e mot iv os de l a adq u i sición de conte n edores d e 
bas u ra sIn s o licita r se a trav~s de la Mancomu n ldad. 


El S r Pa rejo Mar tín e z c ont esta q ue lo que se ha he ch o es 
pedir subvenC ió n para reposi ción de conte ne do re s ; q ue la 
Mancomunidad s o lici t ó co nten edo res, pe ro qu e co n a rr egl o a la 
Orden r eg ul a dor a . lo s Ayun t amientos pue den t ambi én 
S o l lcltarlo s . 


2ª . - S ob r e s i se ha r e novado el contrat o del serv icio de 
re cogida d e bas u ras . 


E l Sr Pa rejo Mart inez co ntesta qu e se h a re no vado el 
co ntr a to c o n el co nduc tor, pero que la otra pe r sona no ha 
querido renovar. 


3ª .- Sobre pe tic lón de contenedores para cart ón y vidrio, 
de acuerdo co n l a Or den de la Con s e j e ría de Agr icu ltura. 


P o r e l S r Se cretario se to ma la palab ra y se se Ral a qu e 
e n vis i ta efe ctuada a la Del e gación de l a Consejería le ha n 
comu nicado qu e debía n sol ic itarse y deblendo aco mpañarse al 
esc rito de petici ó n , c o pia del c ont rato de r ecogida o 
comprom i so de con trat o c on alg una Em pre s a del s ecto r . 


P r e'3 unta del Sr Gil Caballero 
S obre S 1 se ha so l i citado s u bvenciÓ n para l a a dqUi s i Ció n 


de p lanta . 
El S r Bar bas d e la L lana contes t a que se ha solicitado a 


Diputa Ci ón y no se ha concedido . aun q ue sabe que se h a 
concedido a o tros Municlp i o s ; que por o t r a parte l a Jun ta no 
~Ia pub 1 1 cad o hasta la f echa c onvoca to ria pa ra la adqu i sición 
de planta . 
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y no hab iend o otros asuntos d~ Que t r a t a r , e 1 Sr . 
President e le vantó l a ses i ó n a las vei ntiuna horas y c uaren t a 
y cinc o mi n u t o s , ext e nd i én d o s e e l pr es e n t e bo rr ador del a c ta . 


VQ BQ 

El Al c al de 



-_.. 
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(GUADALAJARA)AYQNTAHIENTQ DE HORCHE 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL OrA 30 DE MAYO DE 1.996 


1" CONVOCATORIA 


SE80RES ASISTENTES 
ALChI.QE-PR¡;;SIDEJ!TE En Horche a tre i nta de 


mayo de mil novecientos 
D. 	 Antonio Calvo López noventa y seis. 


Siendo las ve intiuna• 	 CONCEJALES ho ras y previa la oportuna 
citación, se reunieron en el 


D. José María Calvo Caba ll e r o 	 Salón de Actos de la Casa 
O. Eduarpo Barbas de la Llana Consistorial, en pri~era 
DI M' Soledad Martinez García convocatoria, bajo la 
D. Juan-vicente Parejo Presidencia del Sr Alcalde D. 
Martinez Antonio Calvo López, los 
O. Enrique Cortés Pérez 	 Señores Concejales anotados 
D. Julio Aragón López al margen, y con la 
O· Susana Toledo Muñoz asistencia del infrascrito 
D. 	 Juan Antonio Gil Caballero Secretario que da fe del 


acto. 
SECRETARIO 	 Abierto e l mismo por l a 


Presidencia .. s e pasó a tratar 
O. 	 Rafael Izquierdo Núñez l os asuntos insertos en el 


orden del día, siendo el 
s igui e nte: 


l. - BOBRAOOR DEL ACTA DE Lj\ SESION ANTERI9R 
No se opone ningún reparo a d icho borrador, correspondie nte 


al acta del dia 23 d e abril de 1.996, Y es aprobado por 
unanimidad , con la abstención de DA Susana Toledo Muñoz, que no 
asistió a la sesión anterior. 


1I.- INFORKACION DE ASUNTOS DE INTERES MUNICIPAL 
El Sr A~calde informa a los .presentes que el mes pasado 


realizó una visita a Horche el Delegado de la Consejer1a de 
Bienes tar Social, quien comunicó que se habla aprobado la 
concesión de una Guarderla Infantil a nuestro Municipio, lo que 
suponía una inversión de 12 a 14 millones de pesetas y a realizar 
en un plazo de dos años. 


Asimismo info rma que se habla encomendado la redacción del 
proyecto a la Sra Arquitecta Municipal, quien por el momento 
esta ba contrastando otros tipos de Guarderías de la provincia. 


1II.- AOHESION AL CONSEJO DE SEGURIDAD DE LA ZONA DE HQRCHE 
El Sr Alcalde expone a los presentes que hace ~nos dlas hubo 


una reunión en el Salón de Actos del Ayl,lntamiento a l a que 
asistió el Sr Gobernador Civil, representantes de la Guardia 
civil y Alcaldes de diversos Municipios , al objeto de dar 
información acerca de la constitución de los Conse j o s de 
seguridad. 
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Asimismo se infor ma que en dicha reunión el Sr Gobernador 
comentó que los .citados Consejos se están formando en toda la 
provincia y que la zona de Horche estaría integrada por 16 
Municipios (8 de la zona de Horche y 8 de la zona de Tendilla )¡ 
que una vez constituidos celeb~arian sesiones cada seis meses 
levantándose acta por el Secretario de la cabecera. Que dicho 
Cons ejo estaría compuesto por un repres entante de cada Municipio 
y el Comandante de Puesto de la Guardia Civil respectivq que 
asistirían con voz pero sin voto. Por último el Sr Gobernador 
comentó que los temas que se abordarían eran los relativos a 
orden pÚblico, montes, incendios, festejos, etc . 


El Sr Cortés Pérez pregunta si la adhesión al Consejo 
requiere obligatoriamente l a aprobación plenar ia , o si por el 
contrario viene ya d e term inada por Ley. 


El Sr Alcalde contesta que es opligatoria la adhesión y su 
notificación posterior al Gobierno Civil y que con· ello se 
pretende coordinar las actuac i o nes de los Ayuntamientos de la 
zona. 


El Sr Calvo Caballero s eña la que lógicamente si un 
Ayuntamiento no se adhiere, no tendría representante y no podría 
hacer propuestas. 


El Sr Gil Caballero pregunta si el Consejo sería un ó rgano 
consultivo o decisorio, contestando el Sr Alcalde que solo seria 
de carácter consultivo . 


El Br Aragón López, en nombre de su Grupo, expone que están 
de acuerdo con el Consejo, pero entienden que deben abstenerse 
porque el cargo de Gobernador Civil está actualmente vacante y 
desconocen los planteamientos que el nuevo Gobernador pueda tener 
al respecto. 


sometida a votación la propuesta de adhesión al consejo de 
seguridad de la Zona de Horche, es aprobada con los votos a 
del Grupo Socialista (5 votos) y con la abstención del 
Popular (4 votos). 


favor 
Gr4Po 


IV.- MocIONES DE URGENCIA 
No se formularon. 


V.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Ruegos 


Del Sr Gil Caballer o, solicitando que dada la aprobación 
del nuevo Código Pena l, s eria conveniente divulgar en el 
Municipi o l os nuevos tipos delictivos que gua rdan relación con 
las Ent;idades LQca les (residuos, cha tarras, ecología y medio 
ambiente, etc), ya que con d icha divulgación se lleva a cabo una 
labor preventiva para los ciudadanos. 


El Sr Alcalde manifiesta que está de acuerdo con lo expuesto 
por el Sr Gil Caball e ro, y se estudiarán los aspectos concretos 
del nuevo Código Penal que afecten . a los ternas antedichos y se 
dará información al v ecindario . 







Preguntas del Pleno anterior 
El Sr calvo Caballero da respuesta a preguntas formuladas 


en Pleno anterior, en relación con contenido de diversas 
f.acturas, manifestando que la relativa a "Talleres Herrnosilla", 
por importe de 428.562 ptas se refiere a trabajos de cerrajer1a 
en el Cementerio, Plaza de Toros, Centro Social, Colegio, etc. 
y que agrupa trabajos desde marzo de 1.995 hasta fin de año. 


Asimismo manifiesta que la factura relativa a IICarlos 
Arriola Garc1a", por importe de 95.468 ptas se refiere a trabajos 
de cerrajería y carpinter1a en el Matadero, Centro Social, Hogar 
del Jubilado, etc. 


Preguntas del Sr Araaón Lónez 
1 1 • - Sobre gestiones en relación con las Fiestas Patronales. 
El Sr Barbas de la Llana contesta qué ya está concretado el 


tema de la música y a falta de pequeños retoques el resto, y que 
calcula que a primeros de julio estará todo concretado. 


2 · . - Sdlicitando información acerca de las actuaciones 
musicales de Castilla-La Mancha. 


La Sra Martínez Gar~ia contesta que en la Semana Cultural 
ha actuado ya el Grupo Brass, y para el mes de septiembre está 
prevista la actuación de un concertista de guitarra y ¡os 
saxofonistas de Toledo. 


3 ' .- Sobre fecha de celebración del Concurso de Pintura al 
aire libre. 


La Sra Martinez Garcia contesta que la fecha de celebración 
será el 15 de junio próximo. 


4 ~ .- Sobre estado actual de las obras del patio del Colegio. 
El Sr Alcalde contesta que las obras empezarán ~l día 24 de 


junio al finalizar el curso escolar. 
5~.- Solicitando información acerca d.e si está cerrado el 


plazo de instancias de plazas para el Colegio. 
Ld Sra Mart1nez Garcia contesta que en el último Consejo 


Escolar no se ha tocado el tema pero cree que el plazo se cierra 
a mediados de junio.


6-.- Sobre situación actual en relación con la "ESO". 
La Sra Martinez Garcia contesta que en principio se quedan 


en Horche pero que en realidad no hay nada concreto ya que la 
situación es compleja. 


7-.- Solicitando información acerca de si el Ayuntamiento 
ha aceptado una factura de novillos de la novillada del pasado 
1 de mayo. 


El .Sr Barbas de la Llana contesta que dicha factura fue 
remitida al Ayuntamiento, pero que el Ayuntamiento no se ha hecho 
cargo de ella y la ha devuelto al ganadero, por entender que se 
trata dé un error. 


8·.- Solicitando información acerca de si los organizadores 
de la novillada última han pasado cuentas. 


El Sr Barbas de la Llana contesta que por el momento no han 
recibido nada. 


9 1 • - Sobre si se pretende regular el aparcamiento de la 
plaza al igual que en el verano pasado. 
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El Sr earbas de la Llana contesta que se regulará igual a 
partir del primer fin de semana de julio. 


10-. - Sobre inicio de obras de acondicionamiento de la Plaza 
Mayor.


El Sr AlCalde contesta que s e ha ofertado a los 
constructores de Horche y que a la reunión convocada acudieron 
tres . Que hasta la fecha solo se ha presentado una oferta. Que 
el proyecto está redactado y visado y se pretender hacer las 
obras antes de las Fiestas. 


11'.- Solicitando información acerca de ampliación de 
beneficiarios del servicio de ayuda a domicilio. 


T)\~-~,,~ El Sr Calvo Caballero contesta que en la Comisión a la que 
d~ta~ él asistió, se aprobó un nuevo caso al que se concedió un 
~ ,,\). ~ O(~servicio de 22 horas, y que actualmente está pendiente de 
~~ adjudicación. 
e\ w. n..t '" ,~%


Preguntas del Sr Cortés Pérez 
1 1 . - Sobre sistema de explotación de la piscina municipal 


p~ra este verano. 
El Sr Barbas de la llana contesta que el sistema será como 


el año pasado, si bien pre tende adelantar la fecha de apertura 
a med iados de junio: que se ha plantado más césped y se han 
solicitado presupuestos a varias empresas para su manténimiento. 


2'.- Sobre estado en que se encuentra el proced imiento de 
deslinde de parcela municipal 


El Sr Alcalde contesta que se ha hablado con e l Abogado del 
Ayuntamiento para que lleve a cabo el proceso de recuperación 
iniciado en su d1a . Por el Sr Secretario se aclara que puesto en 
contacto con el Abogado, éste solicitó que el Ayuntamiento 
dirigiese escrito al Tribunal Superior de Justicia, recabando 
i nformación acerca de si pbr D. Fa ustino Moral se habla 
interpuest o recurso contenci oso -administrativo contra el a .cto 
administrativo de deslinde. 


3 1 .- Solicitando información acerca de si se ha enviado 
comunicación del anuncio en e l libro de las Fiestas a t odos los 
anunciantes. 


Por otra parte el Sr Cortés Pérez formula al respecto las 
siguientes objeciones: 


- L~ entrega de la cOlpunicaciórl se hace sin acuse de recibo. 
- Deberia haberse refl~jado la tarifa correspondiente. 
~ El texto, en general, no le gusta aunque respeta todos los 


criterios. 
El Sr Barbas de la Llana contesta que no ve trascendente el 


tema del acuse de recibo. Que la comunicación se remitirá a t odos 
los anunciantes , y que si no manifiestan lo contrario se les 
incluirá en el libro. Por último señala que en cuanto al precio, 
al no decirse nada se entiende que se respeta el del año 
anterior. 


4 1 .- Sobre si e-l I.N.E. realiza financiación por los 
trabajos de re·novación del padrón., 
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El Sr Alcalde contesta que efectivamente existe 
financiación, y aclarándose por el Secretario que los trabajos 
en Horche se están llevando a cabo por el propio personal del 
Ayuntamiento. 


5 ' . - Sobre gastos del "Concurso del Vino ll y aportaciones 
externas que hubiera habido. 


El Sr Calvo Caballero contesta que en el próximo Pleno podrá 
dar la relación de gastos. Que e:n cuanto a las aportaciones 
externas, la Junta ha donado el primer premio como es habitual 
y que lamentablemente la Diputación Provincial, que estaba 
incluida en los correspondientes p~ograrnas, ni ha ofrecido nada 
ni ha contestado nada al respecto. 


6 1 - Solicitando información acerca del tipo de obra de• 


piscina infantil que se ha pedido a través del Fondo de Acción 
Especial. 


El Sr Alcalde contesta que se ha confeccio'nado una memoria 
valorada~ que la piscina tiene unos 5 por 8 metros y que es un 
modelo tipo que irá aneja a la pisc ina actual, aunque con 
depuradora independiente. Que su importe ronda los 2.500.000 
ptas. 


Preauntas de la sta Toledo Muñoz 
l' . - Solie1tanda información acerca de aprobación de factura 


de carteles taurinos por la Comisión de Gobierno. 
El Sr Barbas de la llana contesta que se trata de los 


carteles taurinos de las próximas Fiestas y cuya factura se ha 
incluido por error en la Comisión de Gobierno. 


2'.- Sobre si el Ayuntamiento habia solicitado las ayudas 
para archivos convocadas por la Diputación Provincial. 


El Sr Alcalde contesta que no se han solicitad9 porque se 
exigía titulación superior, añadiéndos'e por el Sr Calvo caballero 
que el máximo subvencionable era de 300.000 ptas, pero teniendo 
en cuenta que la subvención se otorgaría en función del número 
de peticiones y que el plazo mínimo de contratación es de tres 
meses. 


3 1 .- Sobre fecha de inicio del curso de viverismo. 
El Sr Alcalde, contesta que dará comienzo el dla 3 de junio 


y que se han seleccionado dos profesoras; que se presentaron 4 
peticiones de las que se rechazó una por carecer de la titulación 
exigida, y se eligió a dos de las solicitantes. 


4 ' .- solicitando información del estado de las bombas de 
agua. 


El Sr Parejo Mart1nez contesta que hay dos en funcionamiento 
y otra que se encuentra averiada, y que el tema de la 
Confederación actualmente está parado. 


pregunt{is del Sr GiJ, CaballerQ 
l A.- Sobre causas de los fallos del alumbrado pÚblico que 


se encendía de día y se apagaba de noche. 
El Sr Alcalde contesta que el fallo ya ha sido corregido. 







2'.- solicitando información acerca de medidas a adoptar por 
los olores de las granjas. 


El Sr Barbas de la Llana contesta que se ha reunido 
recientemente con el Ingeniero municipal y que en el Ayuntamiento 
existen informes del año 1.995 sobre las granjas, pero que se ha 
encontrado con la sorpresa de que el informe se remitió a una de 
ellas, pero que a la otra no s e le remitió informe alguno. 


Que por ello, le ha encargado al Ingeniero muni c ipal la 
redacción de nuevos informes y que una vez que se emitan, se 
enviarán a 
oportunas. 


las granjas y se adoptarán las medida s que sean 


y no habiendo otros asuntos de que tratar, 
levantó la sesión a las veintidós horas 
extendiéndose el presente borrador del acta. 


el Sr. P
y dos 


residente 
minutos, 


V R SR 

El Alcalde 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARAl 


BORRADOR DEL AC TA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL DlA 27 DE JUNIO DE 1.996 


1ª CONVOCATORIA 


SEÑOR~S ASISTENTES 
ALCALDE-PRESIDENTE Er\ Horch e a veintisiete 


d e juni o de mil nov ec ie ntos 
O. 	 Antonio Calvo Ló pez novent a y sei s . 


Siendo la s vei nti una 
CONCEJALES 	 hor a s y p re vi a la oportu na 


ci ta c lón , se reu ni e ro n e n el 
D. Jo s ~ Ma ria Ca l v o Sa lón d e Ac t os de la Casa 
Ca ball e r o Consi s to r ial . en prim e r a 
D. Edua rdo Bar bas de l¿'l 	 convo cat o r i a , ba j o l a 
Llana 	 Pre side nc ia del Sr Alca lde 


Sole da d Ma rtí nez Q . An t on i o Cal v o Lóp ez, 10 5Dª Mª 
Gar e { a 	 S eñ or es Con ce jales anot a do s 
D. J ua n-Vi ce nte Par ejo a l ma r ge n, y co n la 

Mar tí nez as ist e n c ia del i n fras c ri to 

D. Enri que Cortés Pérez 	 Sec r eta r i o q u e da f e del 

D. J ulio Ar agó n L6pez a c t o . 

D~ Susana To l edo Muñoz Ab ie r to el mis mo po r la 

D. Jua n An ton io Gil Pre sl d en c i a , se pa s ó a 

Ca ba l lero 'trata r lo s as u nto s inse rt o s 



e n e l o rden del día, siendo 
~CRETARIO (! } si 9u ie nte: 


D. Rafae l Izquie rd o Nó~e z 


1.- BOR RADOR DEL ACTA DE LA SES 10N ANTE~R 
Po r el S r Alc a l de s e pr egun ta a l o s pr ese n t es si op o ne n 


algón repar o a l bo rr ador del ac t a a nt er i or , co r resp o ndiente a 
l a sesi Ón del día 30 de mayo de 1.996 . 


El Sr Ca lv o Caball e ro t oma la palabra y s o l i c ita 
recti fi caci ón del pu n t o "V. - RUEGOS y PREGU NTAS" , en e l 
s e ntido de q u e en e l a par tad o de Pregun tas de l Sr Ar agc\n 
L6Re z, el p.;c\rr a f o f i nal de la nQ 11 que dice: "El S r Ca l v o 
Caball e ro cont e st a q ue en la Comis i ón a l a q u e é l aS15t i 6, se 
aprobó un nu e v o caso al q ue se c on ced ió un serv ici o d e 22 
horas, y q ue actualmente es t á pe nd ient e de adj u d i cac ió n", 
cuando en r ea li dad debe de d ec i r: 


" E l Sr Cal v o Caball ero contesta q ue e n l a Com isi Ón a l a 
que é l asis tió. s e a pr obar on d os nue v o s casos, per o u no de 
ello s fal l eció co n a nt e r ior idad a l ini c io de l a p r estaci ón del 
s er vi c io y q u eda nd o el ot ro ca s o fi jadO e n una p r estac ió n d e 
2 2 horas ." 


Di c ha pe t ic i ó n r ecti fic aci Ón aprobada por 
una nim idad . 
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Al re s t o del a ct a no s e opone ningd n r e paro y es a p r obada 
por una n i mi da d. 
11.- INFORMACION DE ASUNTOS DE INTERES MUNICI PAL 


E l S r A l calde informa el. l os pre se n tes ace rca de los 
siguient e s t ema s : 


12 · - Servi c i os d e des r a tiza c i ón X d e s i n secta c 16n 
E l Sr Alcal d e e xpo ne q ue s e han co ntratado co n u na 


Empresa de Br i hue gd los s ervici os d e de s ratizac i ó n en el 
Mu n i cipio y q ue se ll e va r á n a c a bo una v eZ a l mes me dian t e e l 
sistema de colo ca ci6n d e cebos en la red d e l a lc a n t a r i l lad o , 
s ie nd o s u co ste a nual d e 140.000 pt a s más l VA. As im i s mo s e 
in fo rm a que l a misma Emp r e s a ll e vará a cabo e n v e r a no y e n lo s 
al r e dedor e s d e t~rmi no , un p r og r a ma de desinsectac i ón s iend o 
su c os te para la ci tada t e mpor a da de vera no d e 120 . 0 00 pta s 
má s IVA . 


29 . - P la n de EmR l e o Conc ert a d o 
S e informa al respec t o q u e han f i na lizad o s u contrato los 


t re s t raba j ador e s d e l ci t a do p rog rama pre visto pa r a 
reforestación y a condi cionam iento d e l entorno Inun l cj pal , 
y que habían iniciado su c o n t r a to los t r es traba j ad or es 
prev i sto s pa ra la s obr a s del desollad e r o an e jo ~ la Plaza de 
To ro s . 


32 .- Reali z ac i ó n d e obras dive rs as 
S e in f o r ma q ue hab í a n d a do comi e nzo l as o b r a s d e lo s 


Co legios y que h a bí an s i do conc e did a s po r e l Mi ni st e r io de 
Ed uca c i ón, y qu e en br e ve pl az o se acom e terí a n l as obra s de l a 
p i sta po lidepo r t i v a y de pav i me ntación d e l o s sopor t a les d e l a 
Pl a za Mayo r. 


P o r l a Sta ' ·oled a Mu~oz s e pre gu nta si el ti em p o d e 
duración d e la s obr a s del d es ollad ero es de 3 mes e s . 
co ntestando a fi r ma tivame nte el Sr Alcal d e y matizan d o que 
ade más del d es oll a d e ro se lle v a r á n a cabo o bras de des a gue y 
p i ntur a d e P l az a d e To r o s . 


E l S r Gil Cabal l e ro pr e gunt a por e l tip o de pav ime nto q ue 
s e va a colocar en l o s soport ale s d e l a P l a za, co n t esta n d o e l 
Sr Al ca l de qu e se rá de p i e dra ca liza co n p¿qu e~ a cu n e t a. 


111.- MOCION DEL GRUPO SOCIALISTA 
E l Sr Ca lvO Caballero. en nombre d e su Gr u po p re sent a -C\ 


l o~ ~ ~ i s tente s e l tex t o de la sig u i ente rTl oci ón: 


"La pre s e nte moción ti e ne como o bj etlvo poner de 
manif i es to e l p r ofu n d o d esa cuer do de l a 5 Co rpo r ac iones L oc a l es 
con respec to a l a s me d i d a s que e n ma t er ia de su el o ha adoptado 
e l Go b ierno de la Naci ó n me dia nte el Rea l De cr e to - Le y 5/1 996 . 
Est e d e s acu e r do no es s ól o e n lo r e l at i vo a la s me dida s 
apr oba d a s . si no t am b i ~ n por e l mét o d o a d op t ado e n c uan to h a 
obv i ado la o p i n i ó n d e l as Inst i t u c i oneS P óblicas mas 
direc t a mente im pli ca d a s e n las políti c a s u r ba ní st i c a s. 







Asi, l as med i das propue s tas p roducen una dism inuc i6n de l 
33Z de l pa trimon i o póblico de l s ue lo urbani za bl e. debido a l a 
r e ducci 6n e n un 5Z de l a ces iones a los Ay unt a mi ento s d e l 
suelo urbani:able y de l 15Z d e l suelo u rba n o . que s 610 tiene 
c om o objetiv o f a vorecer a l o s propie ta rio s d e l s u e l o, y gene r a 
un grave quebranto a l a s politi ca s pdb l i cas d e vivie nda s asi 
co mo a l a dotaci6n d e i nfr aes t r uctura s y eq u lpami ent os , l o q u e 
redundar á en pe r juic io d e los c iudadano s . 


Igua l mente l a e li minación de l a di s tin c ión e nt re suel o 
urban i z a ble p r ograma do y no p rogr a mad o, s u pon e q ue t odo el 
suelo urbanizable no pro gramado pasa a tener va lor de mercado. 
Hasta ah o r a, e l sue l o urba niz a b le no progr amada tenia ta n sólo 
el denominad o va lo r i nic ia l qu e es su s tanci a lm e nt e inf erior al 
del mercado. 


Amba s me didas no va n a p ro du cir ningdn e f ecto posi tivo, 
sino que por e l cent r a r la sOl o conll e v a n f a v o re cer la 
e s pec ul ac i ón del suelo y di sm i nui r l a of e rta d e suel o a bajo 
coste, ben e ficia nd o l o s in t ereses d e l os pr opie t arios f rent e a 
los inter eses de l o s c i uda dan o s . 


Por otra pa rte e l c itado Re al De c r eto-Ley conti ene 
medid a s de du dosa c o n s t i t uc io na l idad al o bv iar e l mandato 
constitucional de la pa rti c i pac ió n d e l a soc i edad en l as 
plu s va li as del s u e lo c uando r e duce a ce r o es a part l cipaciOn e n 
lo referido a l s u e l o u r ba no. 


En cua nto al sis t ema a dopt ado pa r a proceder a la 
apr obació n d e esta s medidas de t r a n s c endent al i mpor t a ncia pa ra 
la vida lo ca l , y en c entr a de lo qu e ha s ido nor ma habi tua l en 
los ólt i mos a~os, no han s ido c o nsult a das n i n ego ciada s con 
las Comu n ida de s Autóno ma s ni con los Ay untami e ntos, ante lo 
cual. esta Co rp o r aci6 n desea expres a r su más p r o f u nda r echa z o 
ante es te tipo de ac t itudes . 


En con s i derac i6n a e stos motivos el Pleno del 
Ayuntamiento de Horch e aprueba l a s iguien te Mo ción : 


El Pleno del Ayuntamiento de Horche manifiesta su nás 
profunda discrepancia con las medidas adoptadas por el 
Gobierno de la Nacidn en el Real Decreto Ley 5/96 tanto por su 
contenido segón lo expuesto anteriormente, como por la 
ausencia 
entidades 


de diálogo 
representa


requerido. " 


con 
tivas. 


las Corporacio nes 
que un tema como 


Lo ca les 
este 


o 
hub


sus 
iera 


A continuac i ón e l S r Calvo Ca ba ll ero se ñ a l a q ue el 
Ayuntam ie nto se ve not o ri a me nte perju d i cad a espec i a lmen t e e n 
tema s de ces io nes de s uelo , ya que ob t en dr á un 33% menos; que 
su Gru po no e s tá d e ac uerdo con el con tenido ge n e ral d el 
citado Re a l Dec r eto-Le y y quier e dejar const a n cla de s u quej a 
por no ha be r se consulta do co n los Mun i c i pio s a tr avés de l a 
FEMP , y entendiendo po r otra parte que hay al gunos p r e ce pto s 
de dud osa cons ti t u cional idad. 
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Una vez expues to el con ten ido po r e l 
Port avoz del Grupo S oc ial ista, toma Arag6n 
Ldpez qu ie n en nombre de su Grupo da que en 
sín tesis vi e n e a deci r lo siguiente: 


"Que está con vencido de que la pr-e !i ente moc ió n se 
presentará e n todo s los Pleno s de Ayu nt .:.1111 i re' nto a niv el 
naci onal, o c uando me nos en nue s tra Aut o nomia. 


Que se exponen c larí s i mame n te l a s finalidades del Real 
Decreto-Ley en l a introduc c ión d e l mismo, e nt re e ll as , a y udar 
a incrementar la o ferta d el s uelo con el c on s iguient e 
abaratamiento del mismo, s egón l a Ley d e la o fe rta y l a 
de manda, y simp lifica r los pr oced imientos c o n r e d u cc ión de l os 
plazos. 


Gue no sabe si con esta nu ev a no rmat iva se va a conseg u i r 
gran cosa, pero si está d emost r ado que con l a anterior se 
avanza ba le ntament e . 


Que le parec e al en t ad o r que se simplif i quen y aun e n 
co nc eptos, siendo lo s e speculadores l o s que debe n estar 
eno rmemente p re ocupad os porque al haber mayo r ca ntidad d e 
suelo disponible, est e se a baratará, consid e r a n do que los q ue 
se dediquen a tr aba j ar y no a e specul ar ve rán aume ntada s sus 
e x pectativas por el mayo r suelo di spo n ible . 


Gue co mprende que pueda se r un punt o po l ém ico para 
algunas Corporaciones , pe ro s610 si se ti e n e e n cuenta qu e 
algunos Ayuntam i ento s lo que p re t ende n es ser e mpresar ios y 
cuant o más terreno tengan a su a lcan ce , se s upone qu e 
ampliarán s u campo empresar ia l, sin ol v idar que Las 
Corpora c iones Municipal es no so n Em pr esas ni es tá n pa ra ser el 
mejor Empre sar io del pueblo, sino para g esti onar lo mejor 
posible los r ec ursos asignado s a s u s Munic ipi o s y c umplir así 
con lo s d eberes asig nados t a mbién, a to d os y cada uno de los 
represent an t e s l ega les eleg i do s democráti camente . 


Gue el que exis tan medida s de dudosa co nstit ucional idad 
debe d e cidirlo el Tribunal c ons titucional reso lviendo el 
recu rs o que en su caso s e pr ese nt e. 


Que no debe olvidarse qu e estamos ante un Dec~e to-Ley que 
debe s er convalidado por l as Cor tes y que al i g ua l q ue otros 
Decre to s-Leye s son r efrenda dos o re cha zados pa r nuestros 
rep re senta ntes. tambié n el eg i dos d emocráLi cament e. 


Gue no entiende como e l Grupo So cialista pr es enta el 
texto ~e esta moci6 n sin s uprimir e l párrafo refe r ente a l as 
"plusva lias", porque s in duda puede pensa r que el Gobie r no de 
l a Naci ón l o ha plag i ad o del Grup o S o c i a l is t a de Hor c he y que 
s in d u da ha bian pue sto a s u Por ta vo z en p ri me r a f i la pa r a 
defender tan e nardecida y efusivamente esa post ura <Pl eno 
or dinar io de l 2 7 d e j uli o de 1. 9 9 5 , punto VII d e l orden de l 
dia) . Gu e dic ho sea de paso y dado su corto entende r sobre el 
tema, es in capa z de saca r las mi smas Con clus iones q ue el Grupo 
Socialista e xt rae d e l Real Decreto-Ley sob re e l t ema de l as 
plusvalias. 


de l a moc iÓn 

la palabr a e l Sr 

lectur a a escr it o. 
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Gue t amb i~n le sorpren d e que el Grup o S oci a l ista se 
atr e va ni s iqui e r a a mencionar la habituali da d del Go bie rno en 
cons u l ta s y negociaciones. cuando s eg u rame nt e no ha hab i do un 
GObierno tan ab so lutista y prepotente en l a etapa d emocrátic a 
como e l de los último s 14 a ñ os, y bas t a pa r a ello co n r epasar 
cua lquie r p e riód i co d e f echa s no muy l e jana s para c omp r oba r 
que a s i l o han ma n ifestado Sindicato s , Em p r esa r i o s , 
As ociac i o n e s d e t odo tipo e t c . 


Que d e j a cons tanci a de la f a lta de neg oci aci 6 n a nt e di c h a , 
al me no s e n nue s tra Comunidad Autónoma, por el h echo dQ qu e 
hasta qu e no ha ll egad o el Pa r tido P opul ar al Gobierno 
Ce ntr a l, no se h a te n i do se gurida d d e s i no s des t r ozaban o n o 
l a s "Hoces del Ca bri e l", sie ndo p re c isamente e n este momento 
c ua nd o se ha po dido co mpa rtir la sat is fa cción de "nue s tro" 
P r e s i de nte Autonó mi co. 


Qu e por lo e xpu est o . e l Gr upo d e l Partido Po p u lar se 
op o ne a la moc i ón p r es entada por el Grupo Soci alista most rand o 
su a poyo y sa t isfa cc ión po r la apr o bac ión d el Rea l Decreto-Ley 
5/96 del Gob i erno de la Nac i Ón" 


El Sr Calvo Ca ballero toma la pa labr a y s e diri g e al Sr 
Ar a gón López dici~ndole que que pena que no le oig a ningón 
jefe de su Partido y que sufri rá n l as c onsecue n c i as del Real 
Decr e t o -L e y cuando e l Alcald e a pruebe un p r oye ct o de 
urban i z a ción s in int e r venció n d e l a o pos i ci ón, seña l a nd o que 
no es cierto q ue se aba r a t e el s u e lo y a qu e e l Ayunt a mie n t o no 
e s acaparado r , y qu e c on ce s io nes s e ob t ie ne s uel o pa ra 
Viv i endas So ci a le s o Cen tro s p óbli c o s . 


As imismo seña l a e l Sr Ca l v o Caba l l ero que el Real 
De cre to-Ley no t enia -u r genc i a y q u e en el t.e ma d e las 
plusv a lías l o q u e se q uiere dec ir es que pa l'" tic i pe el 
Ay unt ami ent o y en res um e n l o s ciu dadano s . Por ú lt i mo se ña l a 
que en c ua nto a l a pr e po ten c l a de Gobie r no s ante rior es , se 
re mite a l os E quipo s d e Gobi er no d e l Pa r ti do Popular que ha 
habido en e l Ayuntamie nto de Ho r che . 


E l S r Aragón L6pe z indica que l a r e du cc i ón d e s uelo no es 
del 3 3 7. s i no d e un 15 a un 107. , es d ec i r un 5 1. . 


El S r Gil C ab~llero ma nif ies t a q ue e l Sr Cal vo Cabal le ro 
se contr adi c e al t r ae r a un Plen o u n debate ,~u e es tema d el 
Congr e so de Dipu t a do s . 


E l Sr Calv o Cabal lero indi ca q u e el d ebat e afe cta a l os 
Municipio s , t e niendo e speci a l i mpo r ta n c i a el tema d e la s 
c esi o nes que va n en contra d e l os Ay untam iento s e i nsisti e ndo 
que se r e d uc en al 331. , lo que supone qu e l as vi v i e ndas y e l 
suelo no van a ser más ba r a t o s. 


El S r Gil Caba ll e r o ma ni fiest a qu e el S r Calvo Cabal l e r o 
no t i ene pr e c io c o mo f utur ó l o go y s e~a l and o e ste ú ltimo qu e 
t i e ne e xperienc i a po r an t eriores ma nda tos . 


La Sta To le do Muñoz ind i c a que l as medldas beneficia n al 
ci uda d~ no, ya que a l haber menos ce s ion e s se abarata el s u e lo . 
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Terminado el debate se proce de a la votación de l a mo c ión 
del Grupo Socialista, siendo aprobada c on lo s voto~ a favor 
del Grupo Socialista (5 votos) y con los v otos en contra del 
Grupo Popul a r (4 votos) 


IV.- DESIGNACION DE CONSEJERO GENERAL EN LA CAJA DE AHORRO 
PROVINCIAL DE GUADALAJARA REPRESENTANDO AL AYUNTAMIENTO 
DE HORCHE 
El Sr Alcalde e x pone a lo s pr ese nt es e l conte nido del 


escrito remitido por l a Caia d e Gua da laja r a e n e l q u e se 
solicita la designac ión d e Conseje r o Genera l re prese ntando a 
la Cor poración Municipal de Ho rche. 


Por el Grupo Popu la r se propo ne l a desi gnación de 
Consejero Ge n e r a l en la citada Caja a D. Ju lio Aragón L6pez, 
siendo rech a zada la propu es ta (on 1 05 voto s en contra de l 
Grupo Socialista (5 votos) y con los vo tos a fav or del Grupo 
Popular (4 votos), 


A con ti nuac ión se propone por e l Gru po So ci a lista l a 
d es ignac i ón de Con se j er o Gene r a l e n la citada Caja a O . J osé 
Ma ria Calvo Caballero , si e ndo ap roba d a l a pro pues ta con lo s 
votos a favor del Grupo Socia l ista ( 5 votos) y co n los voto s 
en cont r a del Gru po Popular ( 4 voto s ). 


V.- MOCIONES DE URGENCIA 
Ante s d e en trar en el turno de ruegos y preguntas. el Sr 


Presidente preg un ta a lo s as i s tentes si desea n some t e r a l a 
consider a c i ón del Pl e no, por r azo nes de urg e n c i a, alg ón asu nto 
no inclui do e n el orden del día . 


Mo c lo ne s del GruQo P ORu lar 

P r im e ra 

D. Julio Aragón L6pez, Con cej al de este Ayuntam i ento y en 


rep resentació n del Grupo Políti co del Pa r t i do Popula r expone 
al Pl eno Municipal la sig u ie n te Mo ción de Ur gencia: 


"Ante la so rpresa de prohibici6n de aparcamie nto en la 
Plaz a Mayor en los fin es de semana , a parti r del pasa do día 14 
de los c o r rie nt es, incump l ie n do , por otro l ado . la f ech a d e l 
primer fin de sema na de J ulio, al igual que el pa sado a~o, 
anu nci ada en e l p le no de 30 de mayo d e l present e añ o, propongo 
al Ple no las siguiente s alt ernativas: 


al Retir ada de la prohib ici ón de aparc a mie nto en l a 
citada zona . 


b) Ge s tión para la invali dació n d e las denu n cias en e st e 
perío do o resarci mient o económ i co a los afec ta do s si l o s 
~Iubi era. 


c) L imitación de prohibi ci ón exc l u s ivamente en e l centro 
de la Pl a z a y z ona s de terrazas h os t e l eras , de ntro de fech as 
prefi jadas y r egulada s medi a n te Or denan za . 
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Facilitaremos asi la circuláci 6n fl uida en la pr opia 
P l aza, evitando , a s u vez, el caos de ci rc ul ac i6n en l as 
calles a dyacentes, el e s tablecimiento a ná r qui co de medi das 
c a prichosas y el malestar general cre a do." 


Sometida a votación l a u r genc ia de la p r es ente moc16n, es 
recha za da co n l os votos en contra del Grupo So ciali s ta (5 
votos) y con l os votos a favor del Grupo Popula r (4 voto s). 


Se g unda 
D. Julio AragO n L6 pez , Co ncejal de es t e Ayu nt a mi e nto y e n 


representaci6n d el Grupo P olítlCO del Partido P opular ex po n e 
al Plen o Municipal la sig uie nte Mo ciÓ n de Urgencia: 


"Ante el estad o deplor ¿.Ib l e y de aba nd o 11 0 de l pa v i mento df! 
g r an n dme ro de c a lles del p u ebl o, sin v er p o r el mom ento, 
ning ó n ánimo de inte rv encid n por par te de l Equipo de Gobie r n o 
en l as mi smas. y y a qu e no s e ncontramos e n p e ri odo es t ival co n 
gran afl ue n cia de ve ra ne a n tes y v isitant es , p r op on go a l Pl e n o 
d e l Ayunt a miento se a ctde d e " form a u rge nt e " e n e l sa n e a mien t o 
de las di st intas ca ll e s , r est i t uy éndo l as a un es tado ace ptab le 
tal y como se me recen tod os lo s h orchano s . 


Comprend ien do , por o tro lado, e l e levado toste de l a 
mencionada actua c ió n, ruego, al me nos, se s a n ee n a quel la s qu e 
se cons ideren mas u rge nt es y a la Vez mas trans itadas , 
e s ta b leci~ndo se un plan de actuación para el r es to . " 


Apreci a da por una n imidad la urgen cia de l a p rese nte 
moción, s e pr oced e a su d e ba t e . 


El Sr Alcal de reconoc e qu e efectiva me nt e l as calles es tan 
en mal estado po r las recie nt es lluv ias y torm e ntas , y qu e no 
obstante se ha solicitado s u re pa r a ción en el pr ese nte 
ejercicio a la Dipu ta c ión P r ovincial, s in q u e has ta la fe c ha 
se haya dado contestación. Que por e lla, ha n co nt ac t a do con 
una Emp resa privada para que proc eda al bacheado de las 
call es. 


El Sr Calvo Caballe r o expo ne que asume el conteni d o d e l a 
moc ión, y que él como Diputado ha ha bl aaü c o n Diput a ción pero 
que és ta no ha r e spondido a l a pet i c i Ón c urs ada en el prese n te 
a~o y que han r e s pon d i d o ne gat ivamente a l a pet ici ón que s e 
formuló e l ejercicio anterio r . 


Por lo expuesto, e l S r Calvo Cabal lero propone que s e 
apruebe la q u eja d e l Pl e no Corpor a tivo, exig i e ndo a l a 
Diputaci ón Provin cial qu e cump l a con su s c o mpromis os para con 
l os Municipios y se p roceda por di c h o Organis mo a la 
r epara ción d e calles qu e se ha solicitado por e l Ayuntamiento 
en escrito cur sad o el p res e nt e eje rcici o. 


E l Sr Gi l Cabal l ero p ropone que se rem ita a si mi s mo quej a 
a la Junta de Comunidade s de Cast illa-La Man cha para q ue env íe 
los fondos p recisos a la Dipu ta c i ó n Provinc ial . 
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El Sr Calvo Ca ballero seña l a que la re para c ió n de cal les 
no es compet enc ia de l a Junta sino de l a Di putación 
Provi n cial . y repli cando l a Sta Toledo Muñoz que l a repar-a ció n 
d~ cal le s e s de la co mp ete ncia municipa l. 


A conti nua ción se procede a la vot ac ión de l as si guiente s 
propu es ta s : 


1ª.- Propu e sta del texto de la moción de urgencia 
pr esen t a da por e l Gr upo Po pular. 


Dich a moc i ón es apr obada por una n im ida d . 
2 ª . - P r opu es ta d e l Sr Ca lv o Ca bal l ero . 
Di cha prop u esta es aprobada con los vot os el. fav or del 


Grupo Social i s ta <5 votos> y con los v o tos en co n tra d e l Grupo 
Popu l ar (4 votos) . 


El Sr Cor tes Pérez deja constancia del sen tid o d e l vo t o 
negativo de s u Grupo, señalando q UR aceptarí an l a propues t a 
como una petición y no c omo una queja, y a qu e se e s tá 
pendi e nte de c on t estaci 6 n por parte d e Diputaci 6n P r o vinci a l y 
po rq u e su Grupo no ha sido consu ltad o e n este tema . 


3ª.- Propuesta d el S r Gi l Ca baller o . 
Dicha pr opue sta es r echazada co n lo s votos en c o nt r a de l 


Gru po Soc i a l ist a <5 vot05) y co n los votos a f a v o r de l Grupo 
Popu lar (4 votos). 


El S r Ca lvo Caballero d e ja constanci a de l sentido d e l 
voto negativo de su Grupo, seR al and o q u ~ no es co mpetenc i a de l 
Ayuntami e nto solic i t a r a la J un ta de Comunidades que provea d e 
fo ndos a la Diputaci ón Provincial. 


VI.- RV~GOS y PREGUNTAS 


R u e ,~ os 


Del S r Gil Ca ba ll e r o, sol icita n d o que se vigi l e el 
equipo de mó s ica q ue es t á en el ba l cón d el Ayun tamie nt o y que 
se g uarde e n l ug a r a d ec u a do pa r a ev itar posib Les robo s o 
daños . 


P r egunt a s del Pleno a nter ior 
E l Sr Cal vo Caba lle ro d a r es pu es ta a preg un tas formul adas 


en Ple no anterior, e n relac ión c o n el coste de l " Con cu r s o de l 
Vi no " celebrado el pa s ad o me s de a b r i l, señalando que el c o ste 
h a s id o de 276.069 p t as y que l a act u aci ón musi cal a u nqu e t uvo 
lugar e l c itado dia es t aba incl ui da den tro de l a " Semana 
Cul tura l". 


El Sr Alca lde acl a ra qu e b uena par te de l os regalos 
oto rg a d o s habia n s ido donados al Ayu n t a mi en to y no es t á n 
cuant i ficado s. 


Pl"'e,~untas de l S r AI"'ag6n L6 R:e z 
1 ª . Sob re contenido de la factu ra de a ntenas de 


t e levi si Ón , c o ntestando e l Sr Bar b a s de l a Llana que se 
refier ~ a ampliac i6n de panele s y que n o e ntraban e n el 
convenio con Ret ev i si 6 n. 







So br e co nt eni do de l a f act u r a de Cir cuitos 
Interna c i o nal es d e MOs i ea , con t e s tando la Sra Marti n ez Garc ia 
qu e s e refier e a l Gui rl tet o d e Me t al e s y qu e se fi na n ció e n u n 
60% por la Jun ta d e Comunidades y en un 40 % por el 
Ayu n t and e nt o . 


3 § . - Sob r e si se paga el alquiler d e la vivien d a d e l a 
méd ic o, cont es t a ndo a f irma tivamente el Sr Pa r e jo Martínez. 


4ª. - Al Sr Alcalde. so br e mot i v o s pa r a po ner el nombre d e 
l a el d el Donante de Sa ng re a una de l as v ías mun i ci pales , 
dad o q ue teniendo en cuent a el con oc i mi e nto del Sr Al cal de de 
parajes y pers onajes d e l Mu n ic i p io , le sor pr e n de qu e haya 
el egido un nom b r e t a n r epe tid o e n tant os pueb l o s y c iuda de s . 


A~ad e el Sr Ar ag ón López que, c omo el pensamiento es 
libre, se le ocu r re que e l nombr e ha si do cop iad o o insinuado 
po r un ter cero a la h o ra de nom bra r l a nue va ca lle. y que n o 
obstante l e gustaría s aber q ué ha moti vado d icho nombr e 
obviando t ant o s o t ros originales q ue contr ibuye n a fo rma r la 
Historia de Ho rehe. 


El Sr Al ca l de co nt es t a qu e simplement e ha sido una 
ate nción a l a g ran La bo r de l os d o na nt e s de sangre. 


Pr e,;¡un ta s del Sr Co r t és Pér e z 
1 ª .- So bre caus as c onc retas de no ha ber se a b i erto la 


piscina el 15 de junio pasado y ma nt en imi ento de la misma . 
El Sr Ba r bas d e l a Ll a na c o nt e s t a qu e se deb ió a ave ría 


d e l motor de l a pisc ina y q ue el mantenimie n to se ha 
con certado con " Guí mi ca d e l a Al carr i a" , po r un i mporte de 
2 9 5 .000 pt as y comprendiendo l a li mpie za y el p rop io 
man t e niná e nto. 


2~ .- S obr e qué col a bora ció n t ie ne e l Ayuntamient o en la 
e lección de Mi ss qu e se celeb r a r a e n e l Re s tau r a nte " La 
Fuensan t a ". 


E l S r Alcalde con t esta que el Ayu~tamiento colabora con 
la aportación de 2 5 . 000 pt a s . 


y no hab ie ndo o tr os asun to s de ~ue trata r, el Sr. 
Presidente levantó la sesión a l as v e int iuna h oras y c incuent a 
y cin ca min utos, extendiéndose el p r esen t ~ borrad o r del acta . 


VQ BQ 
El Al cal de 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARA) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SES ION ORDINARIA 
CELEBRADA EL OLA 31 DE JULIO DE 1.996 


1ª CONVOCATORIA 


SEÑORES ASISTENTES 
ALCALDE PRESIDENTE En Hor che a t rei nta y 


uno d e Jul io de mil 
D. 	 Anto nio Ca lv o L6pez n ovecientos no v e nta y s ei s . 


S ie n do l as ve in t iuna 
CONCEJALES 	 hora s y pr e v ia la o portu na 


citación, se r eu ni e ron en el 
D. José l'1al'ía Calvo Salón de Ac tos de la Casa 
Caballero Consist ori a l, en primer a 
D. Eduardo Barbas d e la convo cat or ia , baj o l a 
L lana P reside nci a d e l S r Alcald e 
Oª Mª Sol e da d Mart í nez D. An t on io Ca l v o López , los 
García Seño r es Con ce jal es an o t ados 
O. Juan-Vic ente Parejo al ma r ge n, y con la 
Martínez as i s t e ncia d e l infrasc rito 
D. E", ~que Co rtés P é rez 	 Secr eta rio que da fe del 
D. J~lio Aragdn L6pe z a c t o . 

Dª Susana To l ed o Muñ o::: Al:ierto el miSfTlo por l a 

D. Juan Anton io Gil Presidenc ia , se pasó a 
Caballe r o tratar lo s as untos inse r tos 


en e l ord e n de l dí a , s ie nd o 
SECRETARIO el s igu ip nte : 


D. Raf ae l Izqui erd o Nóñ ez 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
Por el S r Alcalde se p reg un t a a l o s presen te s s i o po nen 


~!g ón r e pa r o a l borrador de l acta anter i or, c or r es pondiente a 
l a ses i6n del d í a 27 de jun i o d e 1. 996 . 


E l Sr Cal vo Caba l l e r o toma l a pal ab ra y s o lici t a 
rectificación de l punto " 111 . - MOC I ON DEL GRUPO SOCIAL I STA " , 
en el sentido d e que en e l párraf o s e gu n do de l a pá gin a 
4 532410. en l a ex pr esió n fi nal " . . . . la sa tisfac ción de 
"nuestro " Pr es i de nte Au tonómi co" , las ca mi lla s re f lejadas en 
la palabr a " nuestro " no de ben figurar. 


Di ch a petición de re ctificac ión e s apr obada por 
unanimid ad . 


Por el S r Secre tario se deja const a ncia que e n el es crito 
donde se cont iene la ex pre si ón rectificada figura la pa labr a 
nues ~ro e ntrecom ill ada. 


Al r es t o del acta no se opon~ n ingun r e par o y es ap robada 
pO I'" un",nim i dad. 
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11.- INFORMACION DE ASUNTOS DE INTERES MUNICIPAL 
El Sr Al ca l de informa a l os presentes ace rca de los 


si9uientes te mas: 


1Q.- ~p'arce la ci 6n d e la U.A. 6 
Se informa al r es pe c to que s e h a redact a d o eL proyecto 


reparcelatorio de la c itada zona , habiénd o se da do el v is to 
bu en o de lo s propietarios afecta do s y Que más adelante se 
proc~derá al amoj onamie nto de las pa rcelas. 


2Q.- Obras de P l aza de Toros 
El 5 r Alcalde e x pone q u e se e s tá n l l e v ando a cabo obras 


de desagUe en la Pl a z a de Toro s así como l a cons tr u cción del 
desolladero anexo a l a misma , en el q u e se han colocado 
puertas y ven tanas, y que en la medida e n que est~ terminado. 
s e utilizará e n las próxi mas Fi estas Patronales . 


3Q. - Sondeos e n ¡;.arce la d e p- roR i e dad lTIuni c iQal 
Se info r ma por e l S r Al c a lde que e n l a par ce la cedida en 


su dia por J UVIMAN y Edua rdo Prieto y en l a que se ubica rán 
'a Guarde ría y el Polideportivo, se habían llevado a cabo 
trabajos de s ondeo pa ra determinar la dur e z a del suelo y otr as 
características d el te rren o. 


111.- RENOVACION DEL PADRON MUNICIPAL DE HABITANTES A 1 DE 
MAYO DE 1.996 
Po r el Sr. Secretario se da cu enta a lo s pre s entes d e 


los trabajos realiz a d os para la renovaciÓn del padrón 
municipal de habit ante s y cuy o resum en e s el s ig uiente: 



Var on e s presentes .• .. . ........... . .. ....•.. 6 9 4 

Mujeres presente s .... .. . ....... ... ......... 681 



- Varones ausentes ..............•.......• . ... . O 

Mujeres au s e ntes ........•................... 0 

Va r on es transe óntes ............ . .. .. .. ... . . .. 0 

Mujeres transeóntes .. .... •.. . • . ..•........... 0 



TOTAL PERSONAS INSCRITAS ... . ...... . .... . ... 1. 37 5 



POBLACI ON DE DERECHO 


- Residentes p r ese nte s más au sen tes ........ 1.375 



POBLACION DE HE CHO 


- Residentes pres en t e s má s transeóntes ... . . 1.375 


Lo s asistente s , por una nirrddad , apr u eba n la reno va c ión 
del PadrÓn Muni ci pal de hablt ante s de e ste Tér mino con 
referencia a 1 de Mayo de 1 9 96 , en la forma expuesta 
anterio rmente . 
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IV . - MOCIONES DE URGENCIA 
Antes de entrar en el tu rno de ru egos y preguntas, e l Sr 


Pre ~idente pregunta a los asistentes si desean someter a l a 
consideraci6n del Pleno, por razones de urgencia, algón asu nto 
no incluido en el orden del did. 


Mociones del Grup'o So c iali sta 
Primera 
"D. JOSE MARIA CALVO CABALLERO, Portavoz d el Grupo 


Sociali sta en el Ayu ntamiento de HORCHE presenta al Pleno para 
su debate y aprohación la sig uient e moción: 


Durante el pasado fin de semana y en concreto día 27 han 
sido sustraídas del balcÓn del Ayuntamiento la band era de 
Espa¡a con su má stil, entendemos que dicho acto supone qu e el 
autor o autores han tra s pasado los límites de la convivencia 
paci fic a, asa ltand o el edificio qu e es la casa de todos los 
horchanos y además robando la bandera de Es pa~a que e. simbolo 
d e todos los españ oles. 


Por ello solicito del Pleno la condena unánime de este 
acto asi como solicitar de lo s ho rc hanos qu e pudieran haber 
comtemplado el hecho, la c o laboración para que el autor o 
autor es sea n pue s tos i3. dis posición de l¿t Justicia ." 


Horch2 a 31 de julio de 1 . ~, 96." 


Apreciada por unanimidad la urgen c ia de la presente 
mociÓn, se procede a su debate. 


El Sr Ca l vo Caball ero añade que se t ra ta de un he c ho que 
lamentablemente se repite con frecuencia, y que el Pleno del 
Ayuntamiento quiere tomar l a iniciativa en este tema, de j ando 
constancia que se ha pre sentado denun c ia ante la Guardia 
Civil. 


El S r Cortés Pérez, en nombre de su Grupo, se a dhiere a 
la moción del Grupo Socialista y exige el má x imo castigo para 
los culpables. caso de se r éstos hallados, y que se trata de 
un ataque a la Institución Muni cipa l y a todos los horchanos. 


El Sr Calvo Caballero se~ala qu e se s olicita rá 
col aboración ciudadana, mediante la publ icación de bandos, por 
si algdn vec ino pudiera aportar a lgó n dato esclarecedor. 


Los asistentes , por unanimidad aprueban la anterior 
rrlocion. 


Segu nda 
"D. JOSE MARIA CALVO CABALLERO, Port a voz de l Gr upo 


Socialista en el Ayun tami ento de HORCHE pre se nta al Ple no para 
su debate y aprobaci6n la siguiente mo ciÓn: 


El Pleno de la Di putación Provi nc ial del día 8 de Marzo 
de 1996 ap rob6 las Bases Re g uladoras de la s Subvencio ne s que 
esta InstituciÓn podrá conc ede r a los Municipios de la 
Provinc ia que financ i en sus obras de inversiÓn e 
infraestructura mediante operac iones de c rédito. 







453418 



Dichas subven c iones consistirán en el i mporte de dos 
puntos de interés de las operaciones de crédito que concierten 
los Ayuntamientos. estableciendo dichas bases a tal efecto una 
linea d e crédi to al amparo del convenio que suscriba la Excma. 
Diputación Provincial con Entidade s Financieras. 


De acuerdo con un escrito remitido por el Presidente de 
l a Diputación Provincial el día 18 de Marzo a todos los 
Alcaldes estas s ub venciones dnicamente so n pasib le s si se 
formalizan las oper a ciones de crédito con Caja Guadalajara. 


Los Ayuntamiento s están ob ligados por l a Ley de 
Contratos de las Administracione s Póblicas a publicar e n el 
Bo letín Oficial de la Provincia las operaciones de crédito Que 
pretendan formalizar, al obj et o de recibir propuestas de las 
Entidades Financieras. 


Para evitar la irracionalidad que supondria el hecho d e 
que un Ayuntamiento quedase fuera de estas s ubvenciones po r 
concer tar una ope~ación de cr éd ito con u na Ent idad Fina nc iera 
que no haya fi~~ado convenio con Diputación Provinc ial . a 
pes ar de obtener unas condiciones económicas financieras 
mejores que las of recida s en el convenio firmado con Caja 
Guadalajara, proponemos que el Pleno apruebe la siguiente 
MOCION: 


Gue siendo el objetivo de las bases aprobadas por el 
PlenG ~e la Dipu tación Provincial del 8 de Marzo de 1996 
subvenciona r a los Ayunt a mi e nt o s dos puntos de interés de las 
operaci one s de crédit o que concierte para financiar las obras 
de inv e rsión e infraestr uct ura, pedimos a la Diputación 
Provincial que se firmen convenios c on otras Entida d es 
Financieras y que en cual quier caso se garantice por parte de 
la Diputa ción Provincial que ning ón Ayuntamiento quede 
excluido de dicha subvención, siempre y cuando cumpl a el 
procedimiento legal mente establ ecido para co n ce rtar 
operacione s de crédito , independientemente de cual sea la 
Entidad Financiera adjudicataria de l mismo. 


Horche a 3 -1 de ju li o de -1.996" 


Sometida a votación la urgencia de l a presente moción , es 
aprobada con l os votos a favor del Grupo Socialista ( 5 votos) 
y con los votos en contr a del Grupo Popular (4 voto s). 


A continuación se proc ede al debate de la misma, 
a~adiendo e l Sr Ca lvo Caballero que su contenido a pa~eCe claro 
en el te x to presentado, no s i e nd o congruente que se coarte la 
autonomía de las Entidad e s L ocales a la hora d e concertar sus 
ope raci ones de crédito con las entidad e s ban carias que les 
ofrezcan mejores condiciones econ 6m icas . Po r e l lo solicita que 
se ampli e la posibilidad de concertación .de dichas o peraciones 
financi eras, no solo con la Caja de Ahorro Provincial, sina 
con c~r3s E ntidades Bancarias. 
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El Sr Cortás Pérez seña la que la solución pa ra los 
Ay untamien t os es bien sencilla, es dec ir. si otra entidad 
financiera ofrece mejo r o fer ta que el progr am na de Diputación, 
que se acoja a dicha oferta, y que po r otra parte entiende qu e 
la presente moci ón debía presen tarl a en su caso, el Sr Calvo 
Caba llero, en la Diputació n Provincial. 


El Sr Calvo Caballero indica que a demás de en Diputación, 
la moción se presenta en el Ayunt a mie nto porque son los 
benef iciar io s de la oferta, pe ro ins ist iendo en que deb e 
dejar se lib e rtad a l os Ayuntamientos a la hora de e legir l a 
entidad b a ncar ia con Qui e n forffiali~ar la s operac iones de 
crédito, s in que necesariame nte sea l~ 2 ntid~ d prefij ada por 
l~ Diputación . 


v.- RUEGOS Y PREGUNTAS 


Rue~ 
1Q.- De l S r Cortés Pérez, exp r esando su queja de que el 


contenido d e los Pleno s es escaso. circunstanc ia que en su di a 
le fué repr ocha da a él en el mandato an t eri or, so licitando que 
en la medida que sea posible se incorpore algdn punto más en 
el orden del dia. 


El Sr Alcalde se~a la que al ser los Plenos mensuales, a 
diferencia del mandato anterior que eran trimest rales, po r 
lógica hay meno s a s untos que tratar. 


El Sr Calvo Ca ball ero r ese~a que el conteni do del Pleno 
puede ampliarse por la pro pia oposici ón, mediante l a 
presentación de mociones y p ropue stas. 


2Q.- Del Sr Gil Caballero, solicitandc que especialmente 
los fines de semana, se adopten medidas para que en la el 
Vallejo se acoplen n, ejo r las ho rm igoneras y materiales de 
construc ci ón que e nto rp ecen la via póblic a a l a hora de 
a parce~. t enie ndo e n cuenta la pro hibi ci ón de aparcamiento de 
la Plaza Mayor . 


El Sr Alcalde s eRala que se adopt a r á n medidas a l 
respecto. 


Preguntas del Sr Ara>;¡6n LÓRe~ 
1ª. - So bre contenido de l a factura de HERFUSA, reflejada 


en un acta de Comisidn de Gobierno. 
El Sr Alcal de contesta que se trata d e horas de máquina 


para limpi eza del vertede r o. 
2§.- Sobre si el Ayuntamiento con oce el estado de la caja 


de lu z del frontón, con el con s iguiente pelig ro para ni~0 5. 


El Sr Barbas de la Llana contesta qu e dicha caj a se ha 
reparado a l menos tres veces y se ha vuelto a estropear y que, 
en su caso habría que buscar otras sol uciones . 


3~.- S obr e si se ha dado ~ueja a la CompaRi a El~ctrica 


por la s de ficien cias de c iertas instala ciones. 
El S r Alcalde contest a que se h a requer ido a la Compa~ia 


de Aranzueque par a Que reVlse y repar e las deficienc ias. 
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El Sr Cortés Pérez seña la qu e la so lu ció n para l os 
Ayuntami~ntos es bien se n cilla , es de ci r, si otr a entidad 
financiera ofrece mej or o f erta q ue el prog ram na d e Di p uta ci ón, 
qu e se acoja a dich a o f e rt a , y q ue por otr a parte e nti ende que 
la pres e nte moción debia pre sentarl a en su cas o, el Sr Calv o 
Cabal lero , en la Diputación Pr o v i n ci a l . 


El Sr Calvo Caba ll ero ind i ca que ademá s de en Dipu t aci ó~, 


la mo c ión se pr esenta e n el Ay u nt a mi e n t o porque s on los 
beneficia r ios de l a o fer !a, pe ro insi st i e ndo en qu e deb e 
dejarse liber tad a lo s Ayunt a mi ent o s a la hor a de el e g i r la 
entidad bancaria con qu ien fo rma li za r las operaci on es de 
cré~ ~~= , si n que ne cesar i amente sea l a e ntidad p re fijada por 
la Diputac ión. 


So met ida a vota ció n la p r esent e moció n es ap rO bada ,o n 
los votos a favor del Grupo S oci a lis t= ( 5 vo t o s ) y con lo s 
votos ~n contra del Gr upo Po pul a r (4 vo t os). 


V.- RUEGOS y PREGUNTAS 


Rue~ 
12.- Del S r Cortés Pérez, e x presando su queja de que el 


conten id o de los Pl en os es e scaso, ci r cuns ta n cia que e n s u día 
l e fué r ep rochada a él e n el man dato a n terio r, solicitando q u e 
en la med ida qu e sea p o s ible s e inc o rpo r~ algón punto más e n 
~) orden del dí a . 


El Sr Alcalde señala q u e ~l ser los Plenos lT,en\,ua l es , a 
dife renc ia del ma ndat o a nt e rior que eran trime strales , por 
lóg ic a hay meno s as unto s que tratar. 


El Sr Calvo Cabal l e ro reseña que el c onten ido del Ple no 
puede amplia r se por la propi a oposic i 6 n, mediant e la 
pre se nta ci6n d e moc i on es y p r o pu es tas . 


22.- Del S r Gil Ca balle ro, so li citand o que especial mente 
l os fin es de se mana , se adopten me didas para qu e en la el 
Va llejo se aco p l en mej o r l as h o r migone r a s y materia les de 
co n s trucci6n qu e entorpece n l a ví a pÓbli ca a la hor a d e 
apa r(~,. teniend o en c u e n t a l a proh i bi ci 6 n de aparcamiel1t o de 
la Pl aza May or. 


E l S r Alcald e seña la q u e ado pta r án med i das al 
r es pecto . 


Pre gunt as del Sr Ara'.;¡6n L6R ez 
1ª.- Sobre conte nido d e la factura de HERFUSA, reflej a da 


en un acta de Com isi6n de Gobi e rno. 
El Sr Al calde cont esta que se trata de horas de máquina 


para li mpieza del vertedero. 
2ª. - Sobre s i el Ayu ntamiento conoce e l estad o d e l a caja 


de luz del front6n, con e l consig u ient e pelig r o para ni~o s . 


El Sr Bar bas de la L lana co nt es t a que di c ha caja se h a 
' ~par ado al menos tres v eces y se h a vuelto a est rope a r y qu e. 
en su caso hab ría qu e b u scar otra s s o l uciones. 


3ª.- Sob r e si se h a dado que ja a l a Compa~ía EI~ct rl c a 


por las de fic i enc ia s de Cle rta s insta l a ci ones . 
El Sr Al ca lde cont esta que se ha r eq u erido a la Compa~ía 


d e Aranzuequ e para qu e re v i se y repar e l as deficiencias. 
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4ª.- Sobre quién ha autorizado el t e n d ido eléctrico aereo 
en l a e l de la Ven ta. 


El S r Bar bas de l a Llana contesta que la altura de las 
i ns t alaciones es r eglamen t ar ia. 


5 ª.- So bre c a usas d e faltas de luz en parque y zona 
a dyacen te, 


La Sra Martínez Garcia contesta que las defic i encias se 
s ub sana n pero que los chicos lo vuelven a ro mpe r, añad i endo el 
Sr Parejo Martínez que actualmente se han separado los 
conmutadores del Parque y zona ady ac e nt e. 


6ª.- Sobr e qué me di das se van a tomar por e l hecho de que 
en ocasio nes y des pue s d e cel eb r ac i6n de a c t i v idad e s en 
centr o s mu nic ipal es, hay l uces ence nd idas, pers ia nas subidas , 
etc. 


La Sra Mar t í ne z Garcia contesta que en cuan to a la s l uces 
encendidas es porque la Sra de la limpieza tra baja ta r de . 
añadi e nd o el Sr Alcalde que to d o el cole ctivo que usa un local 
muni cipd l sa be y se le a d v ier t e qu e de be hacer b uen uso de él, 
per o q ue el Ayu nt a miento no p ue d e co n trolar to do . 


7ª .- Sobr e si e x i s te al g ón plan para reno vaci 6n de 
tobogán y otr o s e l e mento s del Par q ue Munic i pal. 


El S r Alcal d e co n t e st a que no e x i s t e un p l a n especifico, 
pero qu e se corr e girán l as d e f i c ie nci as det e ct adas . 


8ª .- S i c on oce n la existencia de t r e s f a r o la s en la zona 
d el P arqu e que no lucen, c ontestando el Sr Par e jo Martíne z q ue 
con o ci a el he c h o y que y a s e habian reparado con a nt e rio ri dad. 


9ª . - Sobre s i es cierto que ha h a b ido a c to s va n dálicos en 
la pi s cina mu ni ci pa l. 


E l Sr Alca l d e c o ntesta q ue ha h a bi do un robo de helados 
por u n o s n iños , a l o s que una vez descub iertos, se les ha 
recriminado su ac titu d . 


10 Q.- S o b re s i se va a recordar la prot"li bic ión de no 
aparcar en las aceras de l Paseo de la Virg e n. 


El S r Alcald e c o nte st a q u e t o do e l vec indario lo sabe y 
a d e má s hay se ñ a les indi cado r as . 


11 ª.- Sobre si se recibió por el Ayuntamiento invitación 
de Empr es a con s tr uc tora par a el acto de entr e g a de vivi endas 


. . d e régimen e s pecial . 
S\...Í'-").VA· t\.r~~ El Sr Pare jo Mar tínez con testa q u e la invi t aci6 n f ue 
í~ ~(,\:.\{LQÓoVer ba l, e x p re sa n d o e l Sr Ar a ,;¡6n L6p ez la q ueja de q ue su Gru po 


0-A~ oo:~no hubiese sido a visad o para a si sti r a tal a c t o . 
~e..Ie".'t>.Z.6 óe 12ª. - Sobre mo t i v os del a lqu il e r de auto bus para asistir 
~.io fa a la a c tu ac i6n d e la Or q uest a d e RTVE . .~ 


La Sr a Ma rt inez Ga r cía con t es ta q ue se trataba de u n acto 
c ultura l int e r es ant e y se facil i tó a los horchanos su 
pa rti c i pac i 6 n , sie n d o además las entrada s gr a t ui t as . 


13ª.- So bre s i es o b li gat o ri o el que apar e zca n aproba do s 
en ac ta s d e Comisi6n de Gob iern o gast os de d o t ac i 6 n de pre mios 
del concurso de pintu r a. 
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El Sr Secretario inf o r ma q ue al t r at a r se de un gas to 
municipal s e contabiliza co mo t a l . asi como el i n gr eso que se 
aporte par a financiar el ga s t o . 


14ª .- Sobre si el sábado pasado había alguna ac t uación e n 
el Granero. 


El Sr Alcalde conte sta que se cedi6 el loc al para una 
cena qu e celebraban lo s componen tes d e la Ronda de la Fiesta . 


1 5~. - Sobre programa d e act uac iones de las pr ó x imas 
Fiestas Patr onales. 


El Sr Barbas de la Ll ana co ntesta que los to r os y la s 
actuacione s music a les e stán contratadas, exponien do a 
cont inuación los Grupo s musicales que van a actuar los dia s de 
la Fie s ta . Asi mismo señala que e l dia de la Virgen habrá dos 
charangas . una d e e ll as continua r á e l resto de dias. Gue habrá 
teat r o , jo ta s de Ar ago n, co ncie rt o de guit a rra , fueg o s e t c . 


Gue en cuant o a los toros se han contratado ocho reses 
machos en la mi s ma ganaderi a que el a~o anteri or, y qu e en 
cuanto a l as reinas hay participantes pero e :<is te algún 
problema por l a ca rroza, e s tan do pend ien te de defin i r. 


P reg unt a s d el S r Cort es Pé r ez
1ª.- Sobre e stado d e l tema del parcheo y ba chead o de 


cal le s . 
El Sr Calvo Caba llero contesta que se pidió po r escri to a 


Diputac i d n lo acor dado e n Pleno ant er ior, pero has ta la fecha 
no h~y r espuesta y qu e no o bsta n t e 10 ha planteado 
personalmente en Diputació n y le han dicho que en c uanto h aya 
algOn hue c o manda rán la brigada encargada del parc heo. 


2ª .- So br e la contr a tación de un pedn re f lejada en un 
bando . 


El Sr Al ca l de cont esta que son trE's pe ones que van a 
se l eccionars e d entro del p l an de empleo concertado y cuyo 
inicio de ob ra ~a sido anticipado. 


3ª .- Sobre si se sa be algo en cuanto a l a o br a del 
Tajuña . 


E l Sr Alcalde conte s ta q ue pa re ce ser que hay alguna 
a c t iv ida d por que é l ha vis t o traba ja r a e lectr icistas , 
añadie n do el Sr Parej o Mart i n e z que en reunió n óltima de la 
Mancomunidad se habí a pe did o un ava l a los Muni cip io s 
inter esados en agua para e ste verano . 


Pr eguntas de l a Sta Toledo Muñ oz 
1~.- Sobre Qué hay pensado en cua nto al curso de 


g uitarra. 
La Sra Ma r tinez Gar c ia co nt e st a que quedan poco s a lumn os 


y que está pendiente de d ecis ión , pero qu e si no hay a lumn o s 
suficientes se s u p ri mi rá el curso . 


2ª . - S obre causas del mal funciona miento de l Reloj del 
Ayu nt a m i e nt o . 


~ ~ Sr Al c a lde conte sta que cua n do se va l a lu z se 
des ccmpensa. 







453422 



•3ª.- Sobre causas de haber puest o las s eñales d. 
prohibición de aparcamie nto en la plaza, antes de 1 me s de 
julio como estaba p re vis to. 


El Sr Al ca lde contesta Que se anticipó su c ol ocación a 
consecuen c ia de la celebraci ón del concurso de pintura. 


4 ª.- Sobre si la pr ohibici ón de aparcar e n l a plaza es 
igual para todo el mun do, re s eRando que u n sába do hubo do s 
bodas y se dejó aparcar , lo que supone una dis c rimina ción con 
el resto de vecinos de Ho rc he . 


El Sr Alcalde conte sta qu e se dej6 aparcar al co[ /",e de 
los novios y que la prohibición e s igual par a t odos. 


5ª.- Transmitiendo inquietud de s upue st o s p ro p i e tarios de 
viviendas de p r omoc i ón oficial, si e xis t e algÓ n pro b lema en 
cuanto a la edif icació n d e las mi s mas. 


El Sr Alcalde conte sta q u e la concesiÓn de licencia está 
~endiente de informes técnico s porque inicialmente ex i ste 
al'Jón problema, añadiendo el S r Ca l vo Ca baller o que u na vez 
present ada la licenci a se está examinando por q u e e x i s ten 
problemas, no creado s por el Ayuntamiento, en cuanto a l 
desagüe de la zona y se está a la espera del informe t~cnico. 


Preguntas del Sr Gil Caballero 
1ª.- Sobre estado de vivie ndas sociales de la zonc\ de San 


Sebastián. 
El Sr Calvo Caba llero cont e st a que se ha realizado 


segregación de parcela para cesi6 n de suelo con destino a 
vivienda s sociales y él Ca sa de Cultura. y que las viVlendas 
previstas construir son de 26 y no de 30 como se hab"Ía 
previsto inicial mente . 


29,- Sobre 51 ha sido voluntaria la destrucción de 
escal o~ es en la obra de soportales de la p l aza. 


E l Sr Calvo Caballero conte st a que ha sido deliberado, 
añad iend o el Sr Alcalde que en real idad ~ra n bolas de pi e dra, 
y técnicamente se ha creldo que era mejor de esta f orma. 


Pregunta d e l Sr Aragón LÓRez 
Sobre cuota de participa ci ón del Ay un tamiento en la U.A. 


ng 6, contestando el Sr Alca l de que es de un 12% 
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y no habiendo otros asuntos de que tratar el Sr_7 


Presidente levantó la s esiÓn a las v eintidos hora s y 
diecinueve minutos, e x tendiéndose el ~,r esente bot'rador del 
acta. 


VQ BQ 
El ALcalde 
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DILIGENCIA 


la extiendo y07 el Secretario. para hacer constar que no se ha cel! 
brado la sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno correspondiente al mes de 


Agosto de 1996 por imposibilidad de asistencia del Alcalde y varios Conce
jales. 


Horche, 2 de Septiembre de 1996 


El Alcalde, El Secretari o, 
~----, 


• 
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~yUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJARA) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL OLA 26 DE SEPTIEMBRE DE 1.996'ª CONVOCATORIA 


En Horc he a v eint i s éi s 
de s ep tlem b r e de IT, i l 


D. 	 An t o nio Calvo L6pez noveCl en ta s nove rlta y se i s . 
S i e nd o las v e in t e 


!;.!JNCEJ ALES tIara s y pre v i a l a op o r t una 
c i t acl ó n. s e r e un i er o n en el 


D. J osé Ma r i a Ca l vo Sa lÓ n d e Ac t os d e l a Casa 
Ca bal l e r o Con s i s tori al . e n prim e ra 
O . Eduard o Bar bas d e l a c o n v o cato r i a , bajo la 
Lla na P r es i d en c ia de l S r Al calde 
D~ Mª S ol e dad Mart ine z D. An t on l O Cal v o LÓp e z, l os 
Ga r-ci a Señ o res Con ceja l e s a n otado s 
O. Juan- Vice nt e Parejo al ma r ge n, y c o n la 
Ma r t í n ez aS l stencia del i nfrascrito 
D. En r iq u e Cor t é s P é r e z 	 S ecr e t ar io q u e d a fe de l 
D . . ' u l i o A.ag" " LOp•• acto . 

D~ Susa na Tole do M u~ oz Ab i e r to el mi s mo por la 

D. Jua n Antoni o Gll. Pr es I denc i i\, se pa s Ó a 
Caba ll e ro tl'" a t a r' l o s as un t o \> in se l'" t o\i 


e n el or d e n de l día, SIe nd o 
SECREJARIQ e l » }';J u iente: 


D. Raf ael Izq u i er dO Núñe ~ 


1 . - BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
Por el Sr Al cald e se pr eg unt a a los pres e n tes s i o pone n 


a l gún r e paro a l bo rrado r del ac t a anterI or, c Ol'" l'"es pond i e n t e a 
la seSIó n del día 3 1 de jul i o de 1 . 9 96. 


E l S r Ar a g ón Ló pez toma l a palab r a y s o licita 
rec t ifi cac i ó n de l ~.u nto " V . -· RUEGOS V PREGUNTAS ", en el 
se nti do d e que en e l a pa r t ado d e "Pre q u nt as d el S r Aragó n 
b.é.Re z ' ~ , e n la núm e ro '1'1, el pá l'"r a f o s eg un do COffllenz a po r "E l 
S r Pa r ej o Martí ne z c o ntes ta •.. " c ua ndo e n rea li d a d d e b e decir 
"El S r A l ca lde contesta .... ". 


Di cha petición de recti fica CI ó n e s apro bada po. 
una nimi dad. 


Al r e st o d e l acta no s e op o n e n I ngú n r epa ro y es aprobada 
por und- n imidad . 
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11.- I~EpRMACION DE ASUNTOS Qs INTERES MUNl~!fA~ 
El S r Alc.alde lnforma el: lo~ pr ese nt es a ce rca de lo s 


sigu ie nt es temas : 


·lQ. - n~t~e ~d ~d~e<-~c~o ·~~R~e~dL1Le~ <-__ ~e,--"c~0~n~t~Y~a~t~a~c~i~ó~n,-__ ~n~s~t~Y~U~C~C~lL~ó~nL--"d",e 
Guarderia 


E l S r Al c a l de sefia l a q ue el día 2 de sept i embre dlt imo se 
ha pUblica do en el Bole t ín Of i ci a l de l a P rovinci a , an u n c io d e 
s u bast a de const r ucc i 6n del cit a do e dlfi c io , ha biéndos e 
faci l l t ado a l os co nst ruc t o r es d e la loc a lidad una co p i a del 
p roy ecto y la s condlcio nes adm i n i s t ra tivas ael mi smo por si 
fu e r a de s u interé s , y asimis mo se ha dej ado copi a e n u na 
pape le r i a de Guadalaja ra. 


20 . - O~9anizac16n Fest ejO s Feria Chira 
El S r Alca ld e ma n i fles t a que hay una Pefia int e re sada en 


o r ganlza r la Feria Chi ca , y qu e ti ene n pr e vi st o organiza r 
ba ll e l o s días 11 y 1 2 de oc tll bre, t or o s el 1 2 y '13 de 
oct u bre , bail e el 19 de oct u bre y la c omida d e l a carn e se 
d e J a pa r a el 20 d e oct u b r e . 


3Q . - Cuentas ...ruL-LCLs F iestas P~'lt ro .n a l es 


E l Sr Alcalde expo ne q ue po r e l mom en to están pe n d i entes 
de liqu i da r y q ue estarán de f init ~ vamente ce rra das el mes de 
octubr e . 


El Sr Corté s P é r ez pr e g unta s i el proyec to de l a 
guar l1 er ía s e ha e nt r e gad o a l os constr u ct ore s de Hor c he que 
est á n e n el PadrÓn d e l l . A. E ., co n t e s tan do afi r mat ivame nte el 
Sr Al c a i ct e . 


P o r Óltimo, El Sr Cor tés P érez p r egu n t a por e l nombr e de 
la peR a interesada e n orga niza r la Fe ri a Chi ca, contes t ando e l 
S r Al calde que la peña s e l l a ma "L" T rorf,pCl " . 


111 .- RESOLUC ION DE ALCALDIA DE INTF RES MUNICIPAL 
A cont i n ua c i ón por e l S r Se cretario s e da lectur a a la 


Reso lu ción de Al ca l dí a de fec ha 5 d e agosto de 1 . 996 y c uyo 
to nteni do l i te ra l e s el si guiente: 


"RESOLUCION DE LA PRESIDENCIA. Vi sta l a liqu ida c i6n del 
pre s u pues t o d el ejercicio de mil novec i entos novent a y ci nco 
con f ec ci on ada e infor mada por la Interve nCión, la cua l a r roja 
el s i ,]ui e nte : 
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" .-' 
RESULTADO PRESUPUESTARIO ,PRESUPUESTO 1 995 


IIPoms 


1Al 71.305.510 


181 80 . ~~6.SU 


(A • BI te) -9 . 2~1.o37 


(DI 


(n 


(f) 13.000.000 
, 


(Gl 


3.7S9.963 


lAl DERECHOS iECUNDC lODS SETOS 


I Bl OBliGACIONES iECOHOCIOAS llETAS 


lel i15JJlIAllO PilS1JPL{SIAlIO .. . .. . .. . .. . .... " - Bl 


(DI O[SVIACIOIIES IOSITI YAS DE FIIlAA'CIACIOH 
" . . " 


([1 O[SVIACIIlHES 'E(;;l1"'S O[ FIIlAA'CIACIOH 


(r) GASIOS FINA'CIAOOS C1J' REHAlIE'I[ lIQUIDO OE I[SOi[RIA 


IGI iES!l.IAllO O[ OPERAC IONES CIlH!RCIAlES 


(H) iE $J.l.TAOO Pi(SIJ1l(STAUO IUlSTM>O . . . . ... {c - o t ( f r + G) 







- REXAhl ll n LI QUIDO DE TESORERIA PRESUPUESTO 1.995 


N° 453429 


a) Deudore.. Pendientes de Cobro.... 25.263.969 


t De Pre.. upuesto de InQresos, Corriente •.•..• 2~.839.óé3 



f De Presupuesto de Ingresos , Cerrados .... ... 



t De Recursos de Otros Entes P~blicos .. " .... 



t De Olr¡ s Operac ionrs )lo Presupueshrias •• ,. 



- S;¡ldos de dudo..o cobro ................... .. 



- Ingreso~ Pendientes de Ap I icaei6n, .•. , ... . , o 


bl Acreedor!s Pendientes de Paqo ••• 25.598. 599 


• De PrtSup'Je~lo de Gas tos . Corriente .••... . • 14.915. H7 


+ De PresuplJesto de Gastos, Cerrados ......... 



t De Presupuesto de Ingresos." ............. . 



• De Recursos de Otros Entes P4blicos ........ 



t De Olras Operaciones Ha Presupuestarias .... 
 10. 683. 152 



- Paqos Pendientes de Ap licui6n .. " .... "". o 



el Fonoos Líquides de Te..oreria •... 


dI Ruanente Líquido de rt~orería .. ~.7~8.79~ (¡ - b te) 


e ) Rtunrnle pan Gasto.. con F.A .. , 


() Reunent! para G....los Genera les, ~. 7 48. 79~ (d - ~ 1 


Esta PI<Sidencia, en uso de las facultades que me confiere el número 3 del articulo 172 de lA. 
Ley 39 I 88 de 28 de diciembre Reguladora de las HlIGiendas Locales, VIENE A DICTAR ESTA 
RESOLUC/ON: ' 


l.' DE APROBACION de la Liquidación del Presupuesto del ejercicio de mil novecientos __ 
_______~' ej nc 'i\.... • • n ___ _ eJan . 'noventa v "___ ___"_. " _ ___ _ .conarregIoa Iosresultadosqueam'bascrefl 


. 2,· 	 Que se remita un ejemplar de la presente Resolución y de la Liquidación que se aprueba a 
la Admirustración del Estado y a la Comunidad Autónoma, 


3.D 
• Que se dé cuenta al Pleno de su aprobación en la primera Sesión que se celebre. 



http:14.915.H7
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E l S r Cort és Pére z t o ma la palabr a y seña l a qu e la 
l i q u idac ió n del p r e s u pu es to t é cnic a me n t e está perfecta y po r 
e ll o fe lic i t a al S r I n t e r ve n tor y al Conc e j a l d e l area, pero 
q lle no obs t ante des e a h a c e r al g u na ma t i zación e n c u an to a l o 
q u e s e d e s p r e nd e del u s o d el di nero pd bll CO . 


t ~\I.~_¿'~~ A ta l e f e ct o seña l a qu e en c ua n t o a l a r- e c a. u d a c ión net a , 
\fl.\o1~ ~l.QÓos e pa ga rT,ás de lo que s e re c a uda , e ncont r and o un no 
e.u~~ se g u im ien to e xc e s i vo e n l o q u e s e r e f ie r e a los in,) r es os ; q u e 
(ekl:a.e\~;.-tce tlay 25 millone s de pes e t a s pendiente d e cob r o y '1 5 mi ll o n es 
0c1btC1<> ~«> pendien t e de pago . Qu e ha ci endo una cO lT,paraci ón ent r e j u ni o ~1e 


. ~ 1 . 995 Y d i c i e mbr e de 1. 995 la t eso r e rí a e xpe r im en t a u na mer ma 
e 1 1 mil l ones de pe se t a s , pr o d UCi é ndose u n empob r ec i mie nto de 


8 mi ll o nes y su po n i e ndo l a pé r d i da de pod e r ad q ul s i ti v o 
d e u n 7, 237. . Qu e po r e l aná l l S 1S expueS lo re pr o cha a l Eq Ul pO 
de Go b i er no l a ci ta d a ba ja d el poder adq u i si ti vo . 


El Sr Alca l d e seña la que un o d e los prob l emas d e l 
Ay u ntamle n t o e n este t ema e s q ue l a r e ca udacidn e j e cut iva de 
l a Di putació n P r ov in c ia l n o mar cha por que no se l leva a ca bo 
h a s ta el final la vi a d e apre mio . q u e e n e ste Ay u nL amlent o ha 
pag~ rl o q ui e n ha querid o y q ue por pa rte ae la Co r poració n 
Mun i c i pa l se ha I n s i st ido e n el Se rVi cio Pr o v i nci al de 
Recaudaci Ón para q u e se ejecute eficazmente la vi a de ap remio . 


E l S r Ca l vo Ca ba llero ma n i f i esta que lo s nd mero s 
presu puesta r io s s e pu ed en manejar de mucha s fo r mas y recuer da 
q ue e l Equipo de Go b i er no qu e ho y e st á en l a opo s i ció n ap r obó 
el pres u pu es to de 1 .995 . po r lo q u e es r espo n sable . en s u 
c a s o, d e pa rte d e l a e j ec u ci ón d el p r es u p u es t o de d icho 
ejercic i o . Qu e se ha gas t a do lo q ue ha t en i do nece sidad de 
gas t ar e l Ay unt a mi ent o , y q u e a d e má s s e ha n e n c ont r ad o con 
factu r as pendie n tes de pag o del Eq u i po d e Gobie r no a n te ri O ~ 


t a l c o mo es e l cas o d e la luz de l a d ep u ra do r a qu e no s e hab ía 
l e i d o el contado r y cu yo importe ascendía a 1.400 . 0 00 pesetas. 


E l S r Al c a l de añad e q u e en d i c i e mbre pas a do el SerVici o 
P rOV i nCi a l de Reca u da c ió n debe r ía habe r ingr e sad o 1 1 . 000 . 000 y 
no l o t.i z o has ta f i nales de l me s de ene r o de 1 . 996 . 


El Sr Co r tés Pé r ez indi ca q ue ese di ne ro ya se h a 
con tabilizad o en el apart a d o de pe n die n te de c o b r o e i n sis t e 
e n e l rep r oche del e mpobr e c i mie nto por l a pér did a de pode r 
ad q UI Sit i vo . 


IV.- APROBACION INICIAL DE EXPEDIENTE DE CESION GRATUITA A. LA 
~ ONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS. PARA LA ~~STRUCCION DE VI
VI ENOf'S SOCIALES 
El S r Al calde expo n e l os an t ecedentes del expediente en 


c u e st ió n , rec or d a ndo qu e l a pa rcela mu ni Ci pal s i ta en el 
Ca mi n o de l as E r as nQ 6 e n do nd e s e pr etende n cons t ruir las 
viv i e ndas . f ue obje to de s egr e gac i ón para c e si ón d e pa r te d e 
la misma a la Co ns ej er í a , y q u e p r evIamente hubo d e procederse 
a l a i n sc r i pc i ón d e l a misma e n e l Registro d e l a P ro p i e dad . 


Se guidament e po r e l S r Sec r etar i o Se da c u ent a de l a 
t r ami t a c l 6n admi n istr a t i va a se g u i r y de la s nor ma s l e ga l es 
ap l i cables . 







• 
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E l S r Gil Ca b a l l er o e x pone que en t i end e q u e el e xpe d i ent e 
e stá i n co mple t o p o r qu e no se rec o ge n e n e l mis mo l a s 
co n d ic ione s ae l a c es i6n, nómero de v i vi e n da s , bar e mo 
apli cab l e pa ra s u a d jud i cac ión, co mp ro mis o s d e l a C o n seje r í a y 
q ue ini c ialme nte se ha b ía hab l ad o d e 3 0 vi v i e nd as y a h o ra s o n 
26. 


E l Sr Ca luo Caba lle ro manifiesta q u e en e s te momen to s ol o 
se está tr ami t a ndo la cesión de l terr en o . 


El Sr Co rt és P é rez q uie re deja r c onst a nc ia que s u Gr upo 
no s e opone a que s e c onstruyan en e l Mu n l c ipio v i vi e nda s 
soc iales , pe r o que e n t i e n d e qu e s e debería de d i s p o n e r p o r 
par te de l Ayun t a mi e nto d e l proyecto d e las ffi l s mas . y c on t a r 
co n el bare mo co r r e s p on d ie n t e y l a s c o ndlClo n es espe c ificas de 
la c e s iÓn . 


El S r Calvo Ca ba l l ero rep r oc h a al Sr Gi l C a b~l l ero que 
s e a t a n n eg a t ivo y que en otr a s a caS lo n e s s e ha rl e g ado a qu e 
s e insta len t el~fono s y qu e h a c o n s en t i d o l a co lo eac ió1' d e 
po s t es y case t a s en l a pa r c el a Obje t o d e ce s ión . 


E l S r Gi l Ca ball ero r ep l i ca qu e é l no se h a negado nu nca 
a qu e s e p o nga n l o s c i tados pos t es y s o li ci t a q u e c on s t e e n 
ac ta que l o ma nif es t a d o por e l S r Ca l v o Caba ll e r o e s men t ir a y 
qu e le e st á ac u sa ndo de a l go qu e e s f als o . 


El Sr Ar a gÓn L 6pez s e ña l a q u e no e s 16g ico q ue se 
de sc on o z ca la d i s t r ib uc i6n d e l as casas . los metr os d e la s 
Vi vi e n das y otros extremos. 


El Sr Ca lvo Caballero exp o n e q ue n o s o n 30 vivi e ndas s in o 
26 por qu e e n e l proy e c t o de u rba n i z ac i ó n pre par a d o por l a 
Cons e j er i a s e p r od u j eron mod i fic a cione s . 


El Sr Co rt és Pdrez just i f i c a el vo t o n ega l i vo d e su Grupo 
p o r e l h e c h o d e desconocer l a plan i f i ca c ión , l a programación y 
l as c o nd icione s es pe c if icas de las vivi endas y l a fa l ta de 
pro y ec to con cr e t o. 


A c ontinua c i6n e l Sr Alcalde som e te a c o n s lde r a ciÓn d e 
l os pres e nte s , l a a p ro bación i n i cial d el e :< pedie nte d e c esió n 
g r a t uita a l a Con s ej e r ia d e Obr a s P ó bl icas de l a J un ta de 
C o mu n i dades d e Cast i l l a - La Ma n c h a pa r a l a c o n st r u cc i ó n de 
viVi e ndas s o c i a l es, d e l ter re no s ito e n CI Ca ndn o d e l a s E r a~ 


nQ 6 y q u e h a si d o obje t o d e seg r egac ió n pa r a ta l f i n co n u n a 
s u perfi c i e de 7 .345 me t ros cuad r a d o s . 


L a p r o p ue sta de Al ca l día es a p ro bada co n l o s v ot os a 
f a vor de l G r u p o S oc ia l i s t a <5 voto s ) y c o n l o s v oto s en c on t r a 
d e l Gr upo P opula r (4 v o to s ) . 


Asim is mo s e a cu e r d a qu e de c onfor midad a lo d i s pue st o en 
el a r t ic ulo 1 10 d el v igen te Re glam e nt o de 8 1 e nes d e l as 
Ent i dad es Lo cales . se somet a el citad o expediente a 
inf o rm a ción pdblic a e n l a forma p recepti va. 


V_- MOCIONES DE URGENCIA 
No se f orm ul a r o n . 
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VI.- RUEGOS Y PREGUNTAS 


Ruegos 
1Q . - Del S r Ar a g6 n L6 pez, s o l i citando que dado que el 


Ayu ntamien to es re sponsa bl e s u bsi d ia r i o e n e l t ema de 
ent e rr am i e ntos, s e n otIf ique al Ay u n tamie n t o y a los 
perjudicado s c uan do se p r od uzc a n da~os en l as sep ul t ur as . 


E l Sr Al c a l de in d ic a que po r c onv e nio co n el 
Ayu ntami ent o, e l Sr Cur a e s e l gestor de l Cementer io . 


2 Q . - De l Sr Arag6n LÓpez , s oli c ita ndo q u e se co mu nique a 
los Con cej a l es f o r mal me nte l a n o celebra c i ón de Pl e no 
ord i na ri o, y a qu e en a go st o no se ha c el ebra d o y no ha n 
r e ci bido ta l c o munic ac i ón . Asimismo so l icit a el Sr Ar agó n 
L ó pe z q u e las visi t as de Au t o r i d a d es sea n no ti f icadas 
fo r malmente a Lo s Co nceja l es . ya que se ha p ro d u c i do u na 
v i sita de l Sr Goberna d o r y n o h a n recibi do comun icac l ón 
alg u na. 


El S r Al ca lde señal a que l a no c e l e b r a ciÓ n d e P l e n o fue 
c omu n i c ada oral mente a l o s Co n ce ja l e s . y q u e e n cua n to a la 
v i s i ta d e l Sr Go bernado r és t a l e f ue a vi sada el d i a ant eri o r a 
l a Fi es ta . 


3Q . - De l Sr Co r t e s Pere z . s olicl t ando que s e S o l u c l o ne 
c ua n t o a n t e s e l he c ho d e que la ma n g u era e le ctrl c a qu e s e 
u t i l iza po r l os md s i cos e s t é a b a j a a ltura y c o n lo s c ab les 
pel ados . l o q ue da muy ma la i mage n . 


El S r Pare j o Ma r t inez man i f i esta que n o hay pel i ,~ r o, ya 
qu e los cab l es está n desc o nectados . 


4 2 . - Del S r Cort e s Pé r ez. r eq u i r ie ndo al Sr Al c a l d e. y se 
l o dice com o a mi go . qu e te n ga más respet o y t emp l e como 
Aut o ri da d Munici pal , y a que c on o cas ió n d e d e t e rmina dos 
p r o ble mas su r 9 idos en el en ci e r ra de r eses de l a s pa sadas 
Fi es t as l e o y Ó d e cir q u e " A rr.i l a ge n te me toc a l os c o j ones" . 


El Sr Alcalde expone que esa frase f u e f r ut o d el 
a cal o r a ml en to y qu e se d iri gia a p e rso nas muy co n cr etas q ue 
r oa l me n te se l o me r e c i an . 


P r eg unt as de l S r Arag ó n LóRe z 
1ª . S o br e s i e st á soluc i o nado el t ema del transport e 


es col a r. 
La S r a Ma r t inez Ga r c i a cont e s ta q u e e l s e r v ic i o co mi e nza 


0 1 1 de o ctubre y '::¡ lIe pa r a la " ESO " es gratlli to tambié n . 
2ª .- So bre c ondic iones d e con t r a t a c i Ón d e la pe rso na 


e nc argad a de Fe s t e j o s . 
E l Sr Al ca lde c o nt esta que se l a ha con tra t a do pa ra l a 


co n f e cc i Ón y cobro d e c uo tas de F ie s t a s y q ue ha a y u dad o al Sr 
Se c r e t a ri o a l es t a r la a uxil i a r d e va caCIo nes e n e se per i odo . 


E l Sr Ar a g 6 n L6pe z p re gun t a s i se ha dado publ ic idad 
ofre ci en do el t r aba jo a lo s h o rc ha no s . 


E l S r Barbas de la L l a n a c o nt esta q u e y a se ofr e ci6 el 
a ñ o a nt e ri or y n o a ce p t ó nadie. 


3ª.- S o br e S I l a fac tu ra d e hipoclor i t o de 60 . 000 ptas 
c o rresp o n de al mant e n imi en to de la pi s cina. c ont es t a n d o el S r 
Ba r bas de l a L l ana q ue no se r ef i ere a la pisc i na. c uyo 
p resupues to d e mante n i mi ento e s d e 295 . 000 p tas . 
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4 2 , - S obr e e s t a do de c uent as del s e rv i c io de pisc ina , 
cont es t and o e l S r Bar ba s d e la Llana q ue t odavia no e s tá n. 


5ª . - Sobre si l o s gas tos de desplazami ent o d e pro f e~ a res 


de l cu r s o de viver i SffiO e staban previ st o s e n el p r es u p ue st o de l 
p l'og r-ama . 


Por e l Sr Secretar i o se infor ma qu e p u es t o s en contacto 
con e l re s ponsab l e d e Gua dal aja r a del s eg ui mi e nto de l 
pro g r a ma, se indicÓ qu e pOdi a n inc l uir se dich o s g a st o s e n el 
apa rt a do de "',lastos de coordinac i Ón", pero qu e en la 
apr obac ión fin a l pr ac ti cada por los responsa b l es de Tol e d o no 
se habia n a dmit i do. 


6ª . - S obre si l a cesl. ón de zona para vi a rio en la 
r epa rcel a ción de l a U .A. 9 se incluye 121 s a neami e nto y la 
p avimenta ción, con tes t an do el Sr Alcalde afi r mati va men te , y a 
que as i se re coge en p r oyecto . 


7E . - S obre rec a uda ción de cuo tas de Fiestas . con te stando 
el Sr Ba r bas de l a Llana que se han r ecaudado unas 100 meno s 
qu e e l afio a n t e r i or . 


El S r Ar ag6 n Ló pez q uiere deja r c onstan cia en no mbr e de l 
Grupo Popula r, el esf u erzo r e a l i z a do por el Equipo d e Go bier n o 
en la organlzacl ón de las Fiestas, aunque eXlsta a lg d n 
prob lema q ue impi d a qu e to do salg a blen , y qu e e n alg u nos 
aspectos s e debe pr ocu ra r ir a ff ,e j a r com o es e n e l tema de las 
Ca r rozas y en el tema de l libro de fiestas Que l o ha n no tado 
em pob rec ld o . 


8E.- Sob re razo nes de haber anun ci o s r ep e tid o s en el 
li bro de las fies t as . c o n testa ndo el Sr Barbas d e l a Llana que 
l a ca u sa e r a c ub rir las pá gi na s de l libro. 


9E.- S obre si el a c ci dente p rodu c ido en l o s tor o s estaba 
c u bie r t o po r e l seguro, c ont es tand o a firmati v ame n te el S r 
Bar bas d e la Ll a na . 


10 2 . - S ob re razo n e s de no sal ir la Ro nda e n las Fi estas , 
c on test a ndo el Sr Alca lde que no sa lio por no ha ber se puest o 
de acuerd o los i nte gr a nt e s de la misma . 


1 1ª .- So br e razon es de no hab e r s alido la char anga . 
con t es tand o el S r Al ca lde que n o salió por ha be r hatJ i do 
c omenta r ios d e la gent e cr iti ca ndo la fa lta de re s peto a la 
pr o ces ión . 


12ª . - So bre r az o n es por las que no se l es ha invitado a 
la oposición a i nterv e nir e n l a pr e n sa can mo t ivo de las 
artí c ulos de las Fiestas . 


El Sr Al ca lde con te s ta q ue no tie ne in co nv e nient e e n q ue 
i nte rve n ga n. pe r o qu e la s ent rev i s t as se ha n hec ho con p renura 
y pr i sas y que al a ~ o q u e vien e le s aVl sar ~. 


P requn~a~ del Sr Co r tés Pércz 
1§ . - S obre raz on es por l as q ue 11 0 se c ursó I n VI t aC Ió n a 


s u Gr u po pa r a el conc u r s o de " Top Model " cel e b rado en el 
Re s taurant e "La F uen s a n ta" . 
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El S r Cal vo Caba lle ro con te s t a que solo s e c ur s6 
inv ita ci ón a l Al calde. pero no por su c ondi ci Ón de tal s i no 
c o mo mi emfiro del J urado; que en e l ac to anterio r d e co nc urso 
d e Misses e n e l que co laboró e l Ayuntam i ent o, se quejó al 
du e ño de l Re stau r a nt e por el trato dado a l os Concejale s, y 
qu e la invitaci ón al act o del " T op Ma del " se cu rsó el mlsmo 
día d e su cel eb r a ción, pretend iéndose co n ello dar un mejo r 
trato al Ayun tamien to. 


2ª. - So bre mo tiv o del alquiler de la carr oza de la Rei na 
de l as F iestas y s u coste . 


E l S r Barba s d e la llana c on test a que el mot ivo fue qu e 
la s fec has estaba n p róx imas y no se hacia dicha Ca rro za y que 
s u co s t e fu e de 325 . 00 0 ptas in clui do po rte . 


3ª .- Sobre si se const i t uy ó Ju rado para el p r emio de 
Ca r rozas . 


El Sr Barbas de la Ll ana con tes t a que estaba prevlsta su 
c onst i tuc i6n, per o al h abe r u n s ol o partIcipa nt e se abo narO ll 
30.000 p t as má s g a st o s de pr epar aci ón d e la Ca rr oza . 


4~ .- Sobre causa de no in icia r se la mú sica e l día 8 de 
sep t i emb re a l a s 21, 3 0 ho r as y si se pr~ct ic6 alg ún descuento . 


El S r Barbas d e la L lana co ntesta que la r azó n fue q u e la 
proce sió n t erminó t ard e y se ci i ó t iem po a que el v ec indar io 
f uese a cenar, y que a l c ome n zar má s tarde se desc on t ó de l 
precio contr atada. 


5e . - Sobre si se descont ó a la Empr e sa Tau rina por no 
ha b e r mat ad o el toro de l día 11 de septi emb r e. 


E l Sr Barbas de la Ll ana c o nt esta que ne se practic ó 
n i n 9ún d esc uento por que el contrato con te ní a la o bligac ión d e 
ma tar tr es r e s e s . 


6ª .- Sobre ano ma l ías produc ida s en los festejo s tau ri nos 
del día 9 de sept i e mbre y por qué se permitió la to rtura de 
a nimal es con p ie dras y palos el d í a 1 1 de septIemb re. 


El S r Alca l de cont esta que la gente cr ee que de esa forma 
co nsig u en lo qu e pr e tenden . 


P re guntas de la St a Toledo Muñoz 
1~ . Sobre In te r ven CIón d el Ayu ntami e nto en los panfle t os 


repartides en la Pl aza de Toro s s o bre venta de casas . 
El Sr Cal vo Caballer o cont esta que e l Ay unt am iento es 


com pl etame n te ajeno a ese t e ma . 
2ª .- S ob re in9re sos por puest os de Kio sc o s de la s 


Fie .:;t a s . 
El Sr Ba r bas de l a L lana c o nt esta que por 2 bares se tla n 


lngr esado 150 .000 pesetas, por el puest o de ch urr os 20. 0 00 
pe setas y por el puesto de al mendra s 3 0 . 000 pesetas . 


P r e'1.!:Lnta del S r Gi 1 Caballero 
So bre mot ivos de por qué no se han co l oc ado cadenas o 


alg ón ot ro e le mento co mo pino chos e n los acces o s a la Pl aza a 
la h or a del baile . 


El S r Barbas de la Llana c onte s t a que e l año anterior no 
se co locó nada y sin embar go se r espetó por t o do s y este año 
no se ha respetado. 
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Pregun t a de la Sta Tol edo Muñoz 
S o br e si se ha avanz ad o e n el tema d e la s vi vie ndas 


5 0 c 131 e5 a con s truir por l a Em pr e s a J UV I MAN . todo ello e n 
r e l ac i6n c o n p reg un ta q ue ya f orm u l ó e n P l eno a nte r ior. 


El S r Al c a l de cont esta Qu e se ha mod i ficad o e l proye ct o y 
se ha prepa r ad o un doc umen to para solucio na r el problema d el 
de sa g Ue con c ompromiso d e a c ep tac i 6 n po r los af e c t ados . 


y no hab l cn do o tros a s unto s de q u e t r a tar , e l S r. 
Presidente l ev a n t ó la ses 1 6 n a las vei ntiuna ho r as y tr ei nta y 
dos mi nutos , exte ndiéndos e el p re se nte b o r r ad or del ac ta . 


VQ BQ 

El Alc a l de 
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AYUNTAMIENT~.E HO~CH~_{ GUAOALAJ ARA t 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SES ION ORDINAR IA 
CELEBRADA EL OLA 3 1 DE OCTUBR E DE 1. 9 9 6 


1ª CONVOCATORIA 


§EÑORES AS ISTENTES 
e~C ALDE PRESIDENTE 


D. Ant o nio Calvo L6pez 


D. J osé Ma ría Cal vo 
Ca t.al l er o 
D. Ed ua rdo Ba rba s de la 
L l a na 
02 Mª So l eda d Martí ne z 
Ga r:.l.a 
D. Juan-Vi ce nt e ParejO 
Mar tine z 
D. Enr i q ue Co r tés Pére z 
D. J u lio A P'"ag 6n L6 p e z 
D. J u an Anto n i o Gi l 
C.-. ha l l ero 


D. Rafa e l lz qui erdo NdRez 


t reinta y 
uno de O c tub~e d e mil 
novecien tos nove nt a y sei s . 


Si end o las v e lnt e 
hora s y pre v i a la oportuna 
c i t a c i 6 n , se r eun i e r on en e l 
Saló n de Act o s de la Ca s a 
Cons i stor i a l, e n p r i me r a 
c onvoc a t ori a , bajo la 
P r esidenc ia de l Sr Alcalde 
D. An t on i o Cal vo Ló pez, 10 5 
Seño r es Concej ales an o t ados 
a l ma rgen, ha bi en ao fa l t a d o 
c o n ex cusa la tambié n 
Concejala Di Susana Tol edo 
Muñ oz , y con la as i st e n ci a 
del l nfrasc r i to Secretari o 
que da f e d e l a c to. 


Abl erto el mismo por l a 
Pr ~ sldenC la , .e pas 6 a 
tratar lo s asun to s insert o s 
e n el orde n d el d í a , sie ndo 
el sl gui e n te : 


1. - BORRADOR DEL ACTA DE LA SES IaN ANTERIOR 
Po r el Sr Al calde s e p regunta a los presentes s i opone n 


alg ún r epa r o al borrador del a ct a an t er i o r , co r re s pon d ient e a 
la s e sión del d ía 26 d e S e pt i em bre d e 1. 996 . 


E l S r Co r t és Pérez toma la pa l abra y so l i CIt a 
r e ct i fi ca c i 6 n del pu n t o "111. - RESOLUCION DE ALCALDIA DE 
LNTERES MUNIC IPAL" , ya que en el párrafo s e 'J undo de l a pág ina 
453 430 s e d i c e: 


" A t a l e fe c t o s eñ a l a que en cuan to a la recaudaci6 n 
neta , se paga más de lo que se recauda , e nc ontrando un n o 
s eg UI mient o e xc e s i vo e n 1 0 q u e s e refiere a los i ngr esos; ~ u e 
hay 25 millon e s de pesetas pendien te de c obra y 15 mi l lone s 
~,e ndi e n te d e pa'Jo ", cuanlio e n reali da d debe d e c ir : 


" A t al efe c to señala '~ ue en cuant o a la r eca udaci6 n 
ne t a, se paga ffiá s d e lo q ue se recauda, e n contr a ndo u n no 
s eg u imi ent o e xceS I VO en l o qu e se refLere a los Ingreso s ; que 
1"1,'\ 25 mil l o nes d e pes etas pen d le nte de cobr o y 25 millones 
pe nd iente de p a,'J D" . 
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LoS a ~l ste n te$, por u nani mI d a d , a prueban la an terIo r 
p ropu es ta de rectifi cación . 


A c o nti nua c i ó n el Sr Aragd n Lóp ez sol i cit a r ectlf i caC 1ón 
de l punto " VI . - RUEGOS Y PREGUNTAS" , seña l ando que en la 
dltlma p regu nta ( P r eg un t a d e l a Sta t o l ed o Muñozl , a l fi nal 
d(!l párraf o se gun do de be añadi r se: " • .•• y que en d i c l", Q 
d o cument o se in c l uy e u na n u e v a pa rc el a " . 


por unanilT,i da d. 


S o me tida a co n sideració n l a anterio r propues ta d e 
rectif icación e s r e chazada c o n 105 vo t o s en c o nt r a d e l Grupo 
Sociali s t a (5 vo to s) y con lo s votos a fa vor del Grupo Pop u lar 
(3 voto s ), 


Al rest o del ac ta no s e opo ne ning ón reparo y es a p robada 
c. 


11.- INFORMAC10N DE ASUNTOS DE INTERES MUNICIPAL 
E l S r Alcalde i nf o rma a l os p r e se n tes que s e nabia 


adjudicado l a obr a de l a Guar d er { a Mu n i c i pal y q u e ya hab{a n 
comenza d o lo s t r abajos de la misma . 


E l Sr Ar agón L6pez pregunt a 51 ha b { a n pu j a a o lo s 
co n st ru c to re s de Horc he , contestando el Sr Al cald e que h ub o 
una p r opue s t a de u n co n s tructor de Horc~e pero q u e su o fert a 
e r a 1 . 500 . 000 ptas más a l ta que la del adJudlcataY10. 


111.- RENOVACION DEL CONCIERTO PAR a...J",.B__.fRESTACI0ti...DEI:,_.SERV!CIQ 
DE AYUDA A DOMICILIO 


El Sr Ca l vo Caba l le r o e x pon e que se ha b ía re c i b i do 
escrito de la De l e g a c ió n Prov i n ci al de la Co n s ej e r ía d e 
Bie~estar S oci al , en e l q u e se soli c itaba que e l Ayu ntam ien to 
de Hor ch e ma nif estase s u int enció n de r e novaci ón del c itad o 
con ci e r to. As imi smo s eñala el Sr Cal v o Cabal l ero que e l 
a cu erd o a adop ta r se reflere só lo a la renovac l ón y no a la s 
cantidad es ec o nÓmic as a a portar po r la Cons ejer{a , el 
Ayu n tami ent o y los benefic i arlOS. 


Los as is t entes , por unanlmi daü . acue rda n s olici tar d e la 
Consejerí a de Bi e nes tar S o c i al la r enovac iÓ n d el c onc i e rt o de 
Ayuda a Dom ic il io pa ra el ejer c ic i o de 1 . 99 7 . 


IV.- APRDBACIDN~__~~CUENTA GENERAL CORRES~ONºJENT~AL 
~JERCICIO DE 1994 
E l S r. Al calde expo ne a lo s presentes que l a Com i si ó n 


Es pe cia l de Cue nt as h a b ía i n fo r mada f a varablem~ nte p o r 
unan j mid a d la cuenta ge ne r al correspon d i ente al eje r cicio de 
1. 9 94 , e n ses i ón cel ebrad a el día 27 de Septlemb r8 de 1 . 996 y 
a l a qu e a5 1 s ti ero n todos las lntegrantes de la mi s ma . 


As i mls mo seRala e l S r. Al cald e q ue la c i t aüa cu e nta h a b ía 
si do e x p u e $ t a a l pá bl ic o en la for ma reglame ntaria $ i n que se 
hu b lese f orm u l ado c o ntra la mis ma r e c l a ma c iÓn a l guna , po r l o 
que pr op one a l o s pre se ntes s u aprO bación . 


Lo s asi ste ntes , por u nan i midad , a prueban l a cue n ta 
general de l ejer ci cio econÓm i c o de 1. 9 94 . 
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V.- APROBACION DEFINITIVA DE EXPEDIENTE DE C~SION 
GRATUITA A LA CQNSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS PARA LA 
CqNSTRUCCION DE VIV!E~DAS SOCJALES 


A conti n uaci ón por e l Sr Sec r eta r io s e da lec t u ra a la 
Ma c ión de Al ca l d i a de fecha 28 de oct ubre de 1 . 996, y cuyo 
con tenido l iteral es e l siguiente: 


"Habléndo s e t rami t ad o e ;<p ed ie nte d e cesión gratuita a l a 
Conse jel' ía de Obras Púb l icas , de la parc ela mu n i ci pal s it a e n 
el Ca mino de las Eras nQ 6 de este r ermlno . para la 
co ns trucción de v i v iendas socia l es y n o habIéndose for mul aao 
reclamac ión alg una d ur a nte el peri Od O de expos l ci 6 n a l póbl l ca 
d e l a ap ro baCI 6 n I n I CIa l del cItado expediente. se p ro pone al 
Pl e no d el Ayunt a mie n t o: 


1Q . - Cede r g r at u itament e a la Con sejeria de Obras 
Pd b l icas de la Ju nta de Comunidades de Ca s tilla-La Man cha para 
la c on ~ tru cC l ón d e v lvlendas s ocl a l es . d e l terre n o s i to e n e l 
C~n ino de las Eras nQ 6 y qu e ha sido Ob jeto d e seg re gac ión 
pa ra tal fin c on u na super ficie d e 7.345 me tros c uad rad os . 


22 . - Cond i c lonar l a r eferlda cesiÓn de c o nf ormidad a lo 
dispuest o en el ar t o 111 de l Reglame nto de Bie n es de la s 
E l1ti dade s Lo cales de 13 de Jun i o d e 1986 . a que dent r o de lo s 
5 a~os sigulentes a l a fecha del oto r gamien t o, o e n s u ca so a 
la flrffia d el co nv e n io cor res pon d i ente, estén to talmente 
fi nal iz a das l as ob ra s de c onst ru cc i6n de la s viviendas 
social es , deb i endo mante nerse su de5tino dur ante los 30 a~o s 


siguie ntes . 
32 .- Reve rt i r automát i ca y gratu i tame n te e l terreno 


ffiun i cipa l ced i d o con s us perte nen c I as y acceso r ios , e n el 
supuesto de incumpli miento por parte de la Consejería de Obras 
Póbl icas ~ de l as c ondlci ones temporales ex presadas e n e l 
a par tado anterio r . 


4 Q . - Dar cue rl t a de l a ce 5 ión antedi cha al Organo 
Com pet en te de la Comunidad Aut óno ma . 


52 . - Facultar a l S r . Alcal de pa r a la flrma de cuantos 
docum e n t o s sea n neces arlOS para l a formali~ación de la cesió n 
en c ues tión." 


El Sr Gil Caballe r o pre gunta ~l e l valor del bi en es de 
74 . 280 p tas que ha v isto e n u n o de los d ocume nto s del 
ex pe die nte . Po r el S r Se cre tarl o se i n for ffi a qu e ese val or e s 
e l valor que fig uraba ini ci a lm ente e n e l ln vel1t a r io de biene s , 
pe r o que en ot ro de lo s d o cumen t os d el expedi en te de c e sión, 
ya figura el val or a ctua l izado y c on este nu evo val or se h a 
inscri t o e n el Reg i s tro de l a Pr opi e dad el bie n muni c ipal . 


El Sr Arag6n Lópe z, el1 nombr e se s u Gr upo. se ra t ifi ca e n 
la postura a d op tada e n e l Ple no a n t eri o r re seña ndo qu e f alta 
en el Ayun tami e nt o e l pro yect o t é cnico, que s on muc h o s lo s 
metro s qu e se cede n par a l a con s t r ucc ió n de 26 vi v i e n das y que 
se d esc ono c e la distrib u ci6n de l as ca l l es . 
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El Sr Cort és P ér e z se ~ al a q ue su Grupo no est á en contra 
del f ond o, en c uanto a la const r ucción de las vi v ie n das , per o 
si están en c on tra e n c ua nt o a la f or ma y pr egunta s i e x ist e 
expe d ie n te co n cre to c on el corre s pondi ente proyecto . 


E l Sr Al calde c o n testa que a ctual mente s e está pe nd iente 
de l a l ic i ta c i6 n y q u e es n ecesarlO que el Ayuntamiento naga 
la aportac i6n de l t erreno para q u e la Ju nta (on ti nu e con la 
tramit a c ión del e xped iente: que el proy e t to defi n iti vo no lo 
con oc e pero que el b o ceto ln i cl al 5 1 h a tenido ocasl 6n de 
ver l o . 


E l Sr Calv o Caballer o manifiesta que comp r e n de la 
inquie tud del Gr upo Popular e n cono ce r los deta l les del 
p roy ecto . per o que su planeamle n to es er rón eo , y a que t ambién 
o t ro5 Or ga n ismo s c omo la Di pu t ac i ó n Provincl al , e xige n l a 
apo r tac ión de te r ren o s mu nlcipa l es antes d e proceder a la 
ej e cución de ob r a s. Gu e e s ne c esa ri o cede ~ los te rren o s si s e 
q ui eren co nst r ui r v iv i en das so c iales , y que e l cr i te r i o del 
Grupo So cia lista es facil it ar la s co sas )' que se co n st ruyan 
l a s vivi e n da s . 


El S r C ort~s P~r e z deja constancia , e n n om b re d e su 
Gru po , q ue no es t á n e n cont ra de la c onstrucc ión de vivi endas 
SOC i ales , pero su v oto será ne gati vo por las razones expuestas 
de f alta de d oc umen t aci6 n del expedlente. 


Somet l da a co nslderaCi ó n la moción de Al cald{a sobre 
aprobació n definltlva del expediente de refere ' l cia , es 
a pr o bada co n los v otos a fav or del Gr u po Socla ll st a (5 v otos) 
y can los votos en contra del Gr upa Popular ( 3 v otos) . 


VI.- HOC;ONES DE URG~NCIA 
Ant es de e ntrar en e l t urn o de ruegos y pr eguntas , el Sr 


Pr e slde n te pregunt a a los aSlstentes 51 desean someter a la 
cons i dera ción del Pl e no, po r r azones de urgencla , a lgdn asunto 
no i n cl Uldo en el orden del día. 


Mq c io nes del GruRo PO.Rular 
P r imera. Problemas en el agua domlciliaria . 
P or el S r Secret ari o se da l ectu r a a la mo c i ón d e 


ur ge n cia d e fecha 30 de octubre ae 1.996 y cuyo contenlQO 
li t e r al e s e l siguiente : 


" Ju li o Ar a gó n L6 pez , Conceja l de este Ayuntamiento y e n 
re p r ese n taci ó n del Grupo del Partido Po pular , e x pon e al Ple no 
Mu nic ipal la s i g u le n t e Moción d e Urgenci a : 


En cont r ándonos en u n per{odo de na jo ~ons umQ de agua , 
acompaña do po r u na sltuac l ó n met e o rológica co n ausenCla d e 
lluvi as o tormentas que prod uj eran arrastre de tLerras, no se 
ent·ande el estado lamentable en que desde fl nales de ve rano , 
s e en c u e n tra e l ag ua potable a domic i ll o. 


Ante est e deplorable estado de l agua , el Gr upo Popular 
s o li ci t a se t om e n las medldas oportu na s re v isand o las 
l n stalac i ones tanto de captaCión y ctepu rac16 n como de 
d ist rl bUC16 n c o n e l fl n a dejar el agua e n un e stado 
a r: ept a b le . " 
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Apr eC Iada por unanlmlda d la de presente 
mO CI ón , se procede a su debate . 


E l Sr Alcalde ex po ne que es c I erto que el agua no sale 
c omo an t e s , pero qu e y a se hu cont<1ct act o con l a Empr es a B e k o:~ 


pa ra qu e pr oceda a l cambIO de filtros. 
El Sr Parejo Martínez añade que e l agua sa l e mal po r 


prob l e ma s s ur gldos e n la canalIzaCIón del río. 
A con ti nua,ci ó l' l a s a si stentes , por u nanimIdad. aprueban 


l a ant e r i or mo c ión de ur ge n c ia . 


Se g u nda. - Reparac i Ón de pavIme n tación d e calles . 
P or el Sr Secretar io se d a le ctura a l a moc ió n de 


u rge n cia de fecha 3 0 de octu bre de 1 . 996 y cuy o c o ntenido 
li teral es el S I gUIente: 


" J ulio Arag6n Lópe z, Conc eJ¿ü de este Ayuntaml€~ nto y e n 
repre s entaci6n del Gr u po del Part Id o Pop ul a r, expo ne al Plen o 
Munic i pal la SIguiente Moción de Urgencia: 


Hab iendo pasado un tiemp o pr udencial desde la 
prese nta cIón de otra mOCldn de este Grupo referen t e a la 
repa r ac ión de la pa viment ación d e var laS calles de l pu eb lo y , 
S 1 n v er 7 nln guna toma de deciSIo n es al respecto por pa r te de l 
Equipo de GobIerno y hable ndo aumentado en n ómero y tama~o l os 
ba ch es de dichas ca ll es . 


Pr o pongo a l Ple no del AyuntalTllento se actúe de " f orma 
u rgente " e n c. l saneami ent o, prllTlordialmente de las calle ~ San 
Roq ue y Rea l , pr I ncipal arterIa de nuestro pueblo, 
res tItuyéndolas a l estad o de pa v Im e ntac i ón q u e todo s los 
Hor chano s mer ec e n . " 


Ap r e ci ada por una nImidad "la u rg e n C1a de l a presente 
moció n , se proce d e a su de bate. 


E l S r Al ca l d e se ~a la Qu e e l problema de la s c a ll es VI e ne 
d e antigu o y hasta que no se lleven a c abo las obras de 
conduc ci ó n de agua y sa neamIento no se van a r eparar las 
ca lles , per o que sí es conveni en te repara r los bac hes . 


El S r Calvo Ca balle ro a~ade que las calles ll evan al 
menos 30 aRos he chas y r ue ga al Gr u po P opu lar que no insista 
e n l a re iteració n de las mi s mas mo cion e s . Qu e se h a pe d l do en 
n umerosas ocasi one s a l a Diputació n Pro v lncial la r ~pa r ación 


de cal l es Sln que se haya llevado a cabo, y que en un Pleno 
r ecie n te cel ebraao en dl Ch o Or g an 1 s mo y al que él aSIst i ó , s e 
dij o q ue Horc he dispon í a de me dios y que por esa r a zÓ n no le 
cor respondia l a reparac16 n ant edI cha. 


El Sr Cort .s Pér e z lndlca que aunque la DIputaCIón pueda 
c o laborar , e l pri n c ipal responsable del arreglo de ca l les e s 
el AyU !l t a mie rlt o y q ue lóg1 cament e e l Or g a nI s mo Provincial no 
t iene med1 0S e conOmlCOS pa ra todos l os Mu n lcipi o s. 


A cont1nua ció n l os aSIstentes , por unanlmidad, aprueüa '1 
l a anterior moci 6 n d e urge n c l a . 
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Moci6n d e Alcald_ia 
Seg u idame nte por el Sr Alcalde se da lectura a la mo ci ón 


d e f echa 31 de octub r e de 1.996 y cuyo contenido literal e s el 
s i guie n te : 


"I"KlCION DE URGENC IA 


Ant e la necesidad urgente Que este Ayuntamiento tiene de 
cub rIr una plaza en r égime n de cont r atación la bor al a tiempo 
par cia l po r acumulaclón de tareas, a conse cuenCla del notable 
incr emen t o de trabajO producIdo en relaClón con los diversos 
s ervi ci o s admInistra tivo s que I mpe r iosamente de b en pr e s ta r se 
al Mun ic ip i o, y vi st o que di c ho trabajo se h a acentuado a un e n 
mayo r medida . a c onsec u encia de en co n t rarse disfruta " Qo de l a 
r e glamenta ria lIcencia de maternldad , Dª Pi l ar Mateas de la 
Hlgue r a Casado , trabajaaora contratada de este AyuntamI ento . 
se propone al Ple n o Corpo r atIVO en la seSIón ordI narIa que 
habrá de celebrarse el día 31 de octubre de 1 . 996 , la 
aprobaC I ón de la SIgUIe n te mOCIón de urgenC Ia: 


La co nv ocatoria de prue bas selecti vas para cubrIr la 
citada plaza, medIante oposiCión lIbre, de acuerdo co n las 
bas es contenIdas e n el a nex o que s e ac ompaña ." 


Ap r e ciada por una nimidad l a u rgencia ae la pres ente 
moci ó n, se p r oce de a s u debate. 


A continua CIón por el Sr SecretarIO se da lec tu ra a l as 
b a s e s d e la c onvocatoria , y referidas a tIpO de contrato , 
eje rc iCIO S de la OposiCIón y o tros extremos . 


L os a s i ste n te s, por unanImidad, aprueOan la ant eri o r 
moció n de urg en cia y aSI mismo por unanimidad acuerdan de signar 
lo s miemb ro s del Tribu na l c al i ficad o r queda 'ldo c o mpues to de la 
s i g u i en te f o rma: 


Presidente: o. Antonio Cal vo L o pe z, Al ca lde del 
Ayu n tami e n to . 


Vocales : o. José María Cal v o Caballer o y D. Eduardo 
Barbas d e la Llana, Co nc ejales del Gru p o So ci alista. 


D. Ju lio Aragón Lopez , Con cejal del Grupo Popular. 
Un repre sentan t e de los SindIcatos representat Ivo s de la 


p rO VI ncia, deslgnado por éstos. 
SecretarIO: D. Rafae l IzqU Ierdo Nó~e=. Sec r eta r i o d e la 


Corpo ra ci 6n, con v oz y S I n v oto . 


VIl.- RU~GOª-X-PR~GUNTAS 


Rue'3 0 s 
1Q. - De l Sr Gil Ca bal l ero , so lic itand o que no se per mlta 


la i n serción de anu n CI OS e n e l Tabl6 n de EdIctos del 
Ay untamiento, y a q u e ha vi sto que en dich o TablÓn hay c olocado 
un a nun cio de u n partIcular que se ofr~c e para determlnado 
t r abaj o . 


El S r Al c a lde ind I ca que desco noce la Ins er c i6n d el 
c itado anuncio y que ordenará la retIrada del mismo con l a 
adverten cia a l parti cula r de que 110 v u elva a colo carl o. 







'b:Us~-"t\.r,ee.t\:'r~ 2Q. - De l Sr Cort e s P é r ez , so l icitando que en la r elaci ón 
L.. . ~~\-+~ de pal~Os y fac t ur as que se l o cl u ye n en l as acta s de la s 
~4oo.VJl...v:.. Com is io nes d e Go b i e r no , 'S I':! r efleje en la me d i d a de l o pos i ble 
@.zJA. el. ~ l~ el detal l e de di chos pago s y factu r as . 
&~Ce 3 Q. - De l Sr Cortés Pé r e::::, Soll.cltando q u e se l e f acilit e 


una copia d e la liqui dación por capitulas del e j erCIC10 
p re su p u e s ta rio de 1 . 995 . 


EL~~u nt..,s Del Sr Arag6 n L.Q.Rez
1ª. - Sobre causas de la sublda del Importe del periódico 


" Gua dal aj ara 2000" repartido e n las Fiestas Pat r onales y en 
r e l a ciÓ n co n lo abo naao el aRo anterior. 


E l Sr Cal v o Caballe r o contesta que la subida se debe a 
q u e este a Ro s e han distrib u ido 550 ejemplares del peri6di c o , 
es d eci r mu c ho s má s q ue el a¡o a nt erio~· . 


AS Im ism o el Sr Ara g ó n López criti ca la mu l tit u d d e 
er r o res y faltas de orto grafía observados e n el pe r i ód ic a. lo 
qu e s upone una falta de respeto a los h orchanos . 


2ª .- Sob r e e stado de cue n ta s de la pi scl n a mu nic i pal y 
Fiestas Pa tr o na les. 


E l S r Ba r bas de la Llana co n t esta qu e por a c umulación d e 
tr abajo del pe r s o na l municl pal no s e ha n pod ido saca r t odavia . 


3ª . - So br e columnas de an t enas c olo cadas al lado de l as 
de Re tev isi ón . 


v.~-Q~ ~ E l Sr Bar ba s de la L la n a cont es ta q u e es un tro zo de 
~~ ~~Ut!O ~u.. te rr e n o municipal arrendado por el Ay u ntami e nto pa r a l a 
~'ÓI ~\IJ...Jp.1i>e insta la c iÓn d e a n t e nas de te l efo n ia móvl l, y que dlsp o ne d e la 
'oP'-6:le.\Clt;.Lt~- li ce n c i a pr e ce pti va. 
~ Ct:A: 4 §: . - Sobre s i. la na.v e <::j ll e se está construy e n do a la 


e ntra da del Mu n l clpio tien e llcencia munlclpal. 
E l S r Alcalde co n testa a.firmatlvamente. 
El Sr Aragón Ló pez pregunta SI eXiste por-centaje de 


c o nst r ucc ión en l a fi n ca rUst i ca . conte~:a ndo el Sr- Alcalde 
qu e l a Sr a Arqu itecta Municlpal lo habrá tenido en cuenta a la. 
h o r a de e mit i r su info r me . 


5~ . - Sobre s l tuacló n del ex pedie nte de deslinde de la 
z ona de l a Plaza de Toros . 


Po r el Sr S e cretar10 se l nforma q ue el Abogado del 
Ayu nt am ien t o t ie n e y a to d os los documen t os q ue había 
s oli c i t ad o pa ra i n iCI ar el p r o ced l mlento judicial . 


Pr eruJn tas d el Sr Cort é s P érez 
1ª . - Sobre a bono d e u n p a go de Revis ta CUNAL . 
Po r- el Sr Secretar io de i n f orma que se trata de una 


ReVIs ta jur í dic a sob re te mas mu nlc ipales que e dita c o n 
car á ct e r pe riÓ di c o el Co l e gio NaCIonal d e Secre t a r i os . 


2ª . - S o br e abono d e una s ubv e n c l ón a l a Cruz RO J a . 
El Sr Alcal a e co ntesta que se trata una s u b ve n c i ón po r 


a l ta s de vo lu ntar i os de la Cruz Roja . 
3ª . - S obr e medldas adoptadas e n r elación c on l os 


p rob lema s d e Vi sión de los canales de teleVIs i ón e specia l me nte 
en la zo n a baja del pueblo. 


E l Sr Bar bas d e la Llana contesta que ha recibId o q u ejas , 
espec i almente por la recepción defectuosa de las cade nas 
privada s y qu e y a se ha comunlcado a Retevlslón. 
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4~ . - So b~e cu e nt as d e la Ferl a ChIca. 
E l S r Al calde contesta q ue no lo sabe toda v {a, añadie ndo 


el S r Barbas de l a Llana que seg d n sus notic1as v an a esta!'" 
muy j us t os los i ngresos y l os gastos . 


Preg_u n tas d el.Sr Gil .Cabal~e ro. 


1 ª . - Sobre sltuacl6n de las obras de la parcela de 
PERVASA . 


El S,.- Cal v o Caballero contesta que se ha n sa ca do los 
tanques de gas o le o que est aba n e nte rr ados en dich a par cela . 


2~. - Sobre s i la I nsta l ac i Ón de la central ita de 
t e l é fonos e n la Se c re t aria del Ay untaml~ nt Q, ha su pu e st o un 
c o s te mayor e n l as llamadas . y a que ha notado un aument o en 
l as f a c turas del te léfo no. 


El S r Barbas de la Lla na con t e sta que la s ubida s e de be a 
la i ns talaci6 n propia de la c ent r al ita pero que s u abono se ha 
hec h o de form a fra cc ionada ; qu e el coste del paso es el mi s mo 
y n o ll eva ma y or coste. Gue n o ob s tan te e xaminará l as fa cturas 
y contestará en el p r ÓXim o Pleno . 


y no habiendo otros asuntos de que trata r , e l Sr. 
Presid ente l e vant ó la sesió rl a las veinte horas y Cl ncuenta y 
cinco ffilnutos , extend l~ndose el presen te barrad o r d e l a c ta . 


V,Q B,Q 


El 
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8yUNT~M~ENTO DE ~DRCHE (GUADALAJARAL 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SES ION ORD~NARIA 
CELEBRADA EL OlA 28 DE NOVIEMBRE DE 1.996 


1ª CONVOCATORIA 


SEÑOR~p ASlSTENTES 
ALCALDE PRESIDENTE En Horc h e a veIn ti och o 


de no vie mbr e d e mil 
D. 	 Antonio Ca lva López nov ec ie nt os no v e n ~ a y se is. 


Sl endo l as veint e 
CONCEJALES 	 ho ras y p r ev l a la opor t u na 


cit a ci6n, se reuni e ro n en e l 
D. Jos é Mal'Í el Cal vo S a l 6 n d e Actos de l a Cas a 
Ca baller o Consi s tor ia l , en pr l me r a 
D. Eduar do Barb"'5 la 	 c onvo ca to r i a , baj o l a ".
Ll a na P r'e s idencia de l S r Al c a lde 


Dª Mª So leda d Mal' t. ;, ',~ ez D. Antoni o Cal v o Lópe z , lo s 
Garcia S eñ o res Con cej ale s anot ados 
D. Jua n-Vi cente Pa rejo a l ma rgen, y con l a 
Ma rtínez: asi s tenci a del ¡ n f rascr ito 
D. En rique Cort és Pére z 	 Se c retario que da fe del 
D. Juli o Ara g6 n L6p e z ¿~c to . 

D~ S u sa na Tol edo Muñ o2 Ab i e r Lo e l ~i s mo po r l d 

D. Juan An to nio Gi l Pre s i d e n c ia , se pas6 a 
Caba ller o tratar lo s a su n to s inse rtos 


en e l o rd e n d el ó {a , siendo 
SECRETARIO el s i guie n t e : 


D. Rafael Izquierdo NÓ~e~ 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
Po r el Sr Al cald e s e preg u n ~ a a los pr e ~ e nte s si oponen 


a lgÚn r epa ro al borrador del a c t a an te rior, c o rr es pon d iente a 
la be s i ón del día 31 de octubr e de 1. 9 96. 


~l S r Co rtés P'rez toma l a pa l a br a y soli c ita 
rectif ica ci6n de l punt o "Vl1. - RUEGOS 	 y PREGUNTAS", ya que e n 
la parte final d el r ue go 2Q s e di ce: 


" , ... se refl ej p ~r. 12. medida de l e po s i b le el detalle de 
dicho s pa~o s y facturas", '::;J ¿. ~.d(; en rEia lida d d e b e d e d ecir: 


" ...... se refleje 20 l a me d i da d e lo posibl e e l de st ino 
de ~ichos pag os y f a c t uras". 


Dich a p rop ue s ta de rectifi cac ión e s apr oba d a con lo s 
v aLo s a favor de lu s Con ce j a l e s del Gru po Popu l a r D. Enrique 
Corté s P' rez. D. J ul io Arag ó n L ó pe z y D. Juá n An toni o Gil 
Cdball e ra, asi como c o n el voto fa v orabl e d el S r Al ca lde D. 
Antonio Calvo Ló pez; y COll l a a bs t en c iÓn de l o s Co n ce j a l es del 
Gr upo So c ia l ista D. Jo s é Ma r ia Ca lvo Ca ba ll e r o , D. Ed ua r do 
Barbas de l a Llana, Dª So l eda d Ma rtine z Ga r c ia y D. J uá n 
Vi cent e Pa r e j o Martin ez , ~~ i c omo c on l a ab s T~n ~ i ó n de l a 
Conc e ja l a Dª S usana Toledo MLI~ OZ q u e no aS l s ti 6 a l a s es iÓ n 
a nterl or . 
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A co n t lnuac ión el Sr Arog6n Ló pez loma l a pal abra y 
solicita rec tificación del pun'Co " VII.- BUEGO§..'y PREGUNTAS", 
ya que en el apartado de " Pr· e .~un t a s del SI' Ara,~ón L Ó p' e ~ ", e n 
el pár r a r o s egundo de l a n2 3 s e d i c e: 


" E l Sr Barbas de la Ll a na c o ntes t a qu e es u n t rozo de 
terr e no mu n i cipa l ar rendado po r e l Ayunt a mI ent o par a la 
ins tala c ión d e ante nas de telefonía mó v i l , y qu e d i s p one de l a 
lic enci a pr e ce p tiv a ", clI a n d o e n rea li d ad d eb ~ d eC Ir : 


"E l Sr Barbas l1e l a L l a na conte s t a qu e e s u n troz o de 
t err e n o muni cipa l arr enda do p o r el Ayun t a mi e nto en e l pr e ci o 
de 75 .000 pt a s <I. V . A . in cl uido), para la in s t a laciÓ n d e 
antenas de tel e f onia móvil, y que d i sp on e de l a lic enci a 
prec e ptiva". 


Los aSIs ten tes , po~ u nanim idaa , ap r u eba n l a ante ri or 
pro puesta d e rectificaci6n, con la a bstenci6n de la S ta Tole d o 
MuRo z, que no a s istió a la se s lón anterior. 


Al r esto d e l ac t a no se o pG n e ni ngdn repa ro y e s ap r obada 
por un¿l n lmida d . co n l a abstención de l a Sta To l e do Muñ az, que 
no as isti6 a l a sesi ón an t e rior. 


11.- 1NFORMAC10N DE ASUNTOS DE 1NTERES MUN1~1fA~ 
E l Sr Al cal de informa a lo s pr es e ntes acerca d e 1 0 5 


sigui e n t e s asuntos: 
12. - Adt,1 uisic ió n d e comere s o r. 
El S r Al ca l de se~ a l a que se h a adqU I r i do un nuevo 


comp re sor pa ra dos ma rtillas, ya qu e e l a nt er l or estaba 
jn~ervi bl e ; que se t enía p re v i sto ad~Ul rl r un veh i culo 
mun ic i pa l pero la situac lón ec o nómic a n o lo h a p e rm i t Id o, 
cons i d e r Bnd ose pr io r I t a r i a l a a dqu l si c i 6n d el citado 
c omp r es or. 


2 2. - Ob r as e n deRó s i to d e agua s 
E l S r Alc a l de ~~ pone aue s e habí a pr oc e di d o a la l imp I e za 


del depó s ito peque~o y Que en e l o tro s e hab ia n co l o ca do una s 
ll aves para ind epe ndizar 105 v asos¡ qu~ asimi ~ mo se había 
rep~ rado una arqueta del Pa t'que. 


3Q.- Colocac i ó n de p-uertas e.!' Granero 
E l S r Alcalde i nd ic a Que se ha pro cedido a la coloc ación 


de puertas antipánico e n el a n t iguo silo, y qU(~ se e s tár' 
h a c i end o uno s servic ios de as e o. 


La Sta Tol edo Mufioz pr e g unt a a q u i én se h a a d qu ir i do e l. 
c om presor, c o ntestando e l Sr Al cal d e que a J a Empt' e<¡; a 
"A gr oquijada" e n alg o más de 1. 900. 0 00 p t a s . 


111.- RESOLUC10N DE ALCALD1A DE INTERES MUNIC IP AL 
Segu idam ent e por el Sr S ec re t a r io s e d a l e c tur a a l a 


Resolu ción de Al cald í a de fech a 2 1 de n o v i em br e de 1 . 9 96 , y 
cuyo co nten ido l ite ra l e s el sigu ie n te : 
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" Vi s ta la propuest a del T rlbuna l c alificador de la s 
p r uebas s e lecti vas para cubrir una pl aza e n régimen de 
contrataci6n laboral a t iempo pa rcia l p o r a cumulac i 6n d e 
tareas para servicios móltiples admin ist r a t ivos . 


Vis to que la per"sona propuesta por el T r i bunal. D. Raól 
Ru iz Gar c i a , ha pre s ent a do la d oc um ent a c i 6n a c redit a t iv a d e 
cumpl i r to dos y cada uno d p lo s req u isito s e x igido s en l a s 
bases de la con v ocato ria, 


HE RESUELTO: Que de con fo rmidad a lo d is pu es to en el 
artículo 4 1.1 4 .c) del Reg l a mento de Or ga nización , 
Funci onami e nto y R~gimen J urídico de la s E nt ida d e s Lo ca l e s de 
28 de no v i e mbr e de 1986, se a nombr a do par'a e l pue s to de 
trabajo de r e feren c ia a D. RAUL RUI Z GARCIA. 


Proc~dase a la for"mal izac idn d e l contrat ó l aboral 
corr es po ndie nte, señ a lándose e l p r ó x imo 25 de Novi e mb r e a l as 
9'00 horas como comienzo d e l a jornada l a bo r al . " 


IV.- APROBACION DE BOLSA DE TRABAJO PARA SERVICIOS 
ADMINI STRATIVOS 
El S r Al cal d e ex pone a l o s pr ese nte s que se ha b i a n 


reali z ado p rueba s sel e ctivd5 pa r a cubri r temp o r a lm e nt e una 
pla z a de s ervicios mÓltiples a d mín i~tr a tlvo~, y que di c has 
p ~ ueba~ ha bían s ido sup e r a d a s por dos pers onas . a demá s de 
áquella a la qu e se hab í a a djud icada l a plaza. 


Asími s mo e l S r Alcald e so mete a l a c o n s i de r aciÓ n d e l 
Pleno la propuesta d e l Tri buI1al Cal ific a dor de l as citadas 
pruebas, formulada en acta de dicho Tr i buna l de fec ha 20 de 
noviembre de 1.996 . 


La propuesta a que s e ha hetho menCIó n es la s ig u l e nte: 
"Proponer que los do s ap rObados re s t a ntes q ue no ha n 


obte nido pl a za, queden lncluidos en bol s a d e trabajo por arde n 
de puntuación du rant e el período de 6 me s e s , pa ra el supuesto 
de que quede en el Ayuntamiento a lguna vacante de si mil ares 
características. 


Las pe r sonas aprobadas y que no han obtenido plaza so n 
las s igui e n tes: 


-1ª.- Cr i s tina Rojo S i gü e n z a : co n un tot a l de 12 ' 94 puntos 
(12 ejer Cicio : 7 '89 y 22 e j er c ici o : 5 '05 ) . 


2a . - Nata lia Sán ch e z Garc í a : c o n un tota l de '11 '92 pun tas 
(12 ejercicio: 6 ' 80 y 2 2 e j e ,-clc i o : 5 '12) ." 


El Sr Cor~é s Pé~e z pregunt a si l a bo l sa d e t~ a bajo afecta 
a cualquier vac an te Q s6 10 a l a r e l a ti va a la perso na a q ui ~n 


s e ha adjud i c a do la p la za. cont es t a n do el Sr Al c a l d e q ue la 
bolsa s e refiere a cualquie r vaca n t e . 


El Sr Co r tés Pé rez se~al a qu e e n l as base s de 
c o nvQCator ~3 deb e ría ha ber f i gu ra dO la pos ibilidad de cr eació n 
de bol sa de t raba jo, inf o rmando e l Sr Sec ret a rio q ue e l h e ch o 
de inc lu irse el pre s en t ~ 0 {l n to del or d en de l di a es 
pr e c i same nte por l a c i r c un s ta n c ia d e no h abe rse r eco g ido e se 
e:< tr emo en las bases de l a convoc a torl a . 
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, 


Por ólt imo e l Sr Cortés P é rez ind ica que l amenta q u e la s 
pu n tuacio nes o bt e nidas por los participantes en las p r ue ba s no 
haya n s ido del todo buenas. 


A continuación los asis t ent es . por una ni mi dad, ap rueban 
l a p ropuesta de creac ión de la cit a da bals a de tr a bajo. en lo s 
t ér minos e x puest o s a nt er io rmente •. 


V.- MOCION DEL GRUPO SOCIALISTA 
A continua Cló n e l S r Ca l v o Ca ba llero d a lectura a la 


moc ión de fe ch a 2 1 de noviem bre d e 1. 996, prese nt ada po r el 
Grupo Socialista y cuyo ~onteni do literal e s e l ~ig u i en t e : 


"Con fecha 29 de enero de 1.996, la empresa "Construcciones Armónicas. 
S.L" se comprometió a construir en los terrenos adyacentes al Hospital General 
Universitario de Guadalajara . un aparcamiento con capacidad m(nima de 500 
plazas; y el INSALUD a otorg ar a la referida empresa autorización de paso a 
precario, tanto para vehículos como para personas, entre el rec into hospitalario y 
el aparcamiento . 


El objetivo perseguido por el INSALUO, según se expresa claramente en el 
contrato suscrito con la empresa, era "buscar una solución beneficiosa tanto para 
los usuarios del Hospital co mo para los trabajadores, facilitando la posibilidad de 
aparcamiento pero procurando que en todo momento quede salvaguardada la 
seguridad del edificio y sus moradores" , 


El corto perfodo de tiempo en el que 'ha func ionado el nuevo aparcamiento, 
convertido en privado y de pago para los usuarios, ha demostrado bien a las claras 
que no solo no se han cumplido los objetivos previstos por el :NSALUD, sino que 
ha empeorado la situación anterior conyi rti endo en aparcamientos improvisados los 
márgenes de la N-320, ha complicado extraordinariamente el tráfico en la zona, ha 
aumentado la inseguridad de las personas y ha irritado a los usuarios del Hospital. 


Por todo lo anterior, presento la siguiente Moción : 


Requerir al INSALUO para que, con toda urgencia. llegue a los acuerdos 
econ:Smicos que sean menester con la empresa "Construcciones Armónicas . S.l." 
para 'conseguir que los usuarios del Hospital General de Guadalajara puedan aparcar 
en las mismas condiciones que tradicionalmente lo venían haciendo en el recinto 
hospitalario. Requerirle as~~is;-no para que negocie con la empresa la cesión gratuita 
allNSAlUD de plazas como comptlnsóciórl 8 lE.: servidumbre de paso en precario:' 
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El Sr Calvo Caballero ~~ade que incluso en la zona a que 
se hac e mención en la moció n, y a causa de la i nseg uridad 
creada, se ha producido la muerte de una persona , y q ue se 
pretende sensibilizar a to da Guadalaja ra y qu e a tal ef e c to ~e 


ha c r eado u na plataforma . 
E l S r Arag6n López se~ala que e s tá de ac uerdo con la 


meciOn pero que ha leido en la pre n s a qu e la p ro bl emá tic a 
cre a da est á en v{as de resol verse en foros más adecuad o s que 
el Ayuntami en to de Ho rche, y qu~ as i mi smo ha le id o qu e e l Sr 
8ri. ha manifestado que utilizará t odos los re s Qr'l es q u e e s td n 
a su alcance pa ra s olucionar el pr ob l e ma. 


E l Sr Calvo Caba ll e ro insiste en q ue es im por t a nte que el 
Ayunta~ ien to de Horchc apoye la mo ción, ya que no s olamen t e 
lo~ hare hanos sino el r esto de ha bi ta nt e s de la provincia s e 
sien ten afe c tados , y que c ree que el Gru~o Popular c omete un 
er ·ur no apoya ndo la moción. 


El Sr Arag ón López co nsidera que la decis i ón del 
Ayuntami ento es i mportante, pero insist e en que exis t en otros 
foros más adecuado s par a su solución . 


El Sr Cort~s P érez se~ala que l e so rp r ende l a moció n d e l 
Gr upo Socia li sta, ya que con anter i o r ida d el Pa r tido 
Socialista y lo s Sindi catGs de talante socialista firmaron U l l 


convenio referido al tema de la moción. 
El Sr Calvo Caba llero Indica que lo que se está 


so licitando e s que el lNSALUD resuelva el problema. 
El S r Gi l Caballero manifies t a que l os h orchanos d eben de 


senti r se af e ctados, pero el Ayuntami ent o car ece de e l e me nt os 
de juic io para o p i nar sob r e el tema, ya que se de s cono ce e l 
convenIo y otros datos de lnterés. 


So meti da a votación la pr esen t e moc i ón PS aprota da con 
lo s vo tos a favor del Grupo Soci ali st a ( 5 votos) y con los 
vot o s en co n tra del Grupo Popul ar (4 votos). 


VI.- MOCIONES DE URGENCIA 
No s e fo r mu l aro n. 


VII.- RUEGOS Y PREGUI'IT..;S 


Rue '19..2
12.- De la Sta To ledo Muño z. solicitando que se reponga 


el pi e d e ladr i llo ex i s t ente en la columna de alta tensió n, 
que s e en c uent ra junto al Co l egio Pdblico y que fue d erribado 
por un vehículo, c on ocasión de la cel ebra ción de u na verbe na . 


2g. · · Del Sr Cortés Pére z, solicitando que se le fac ilite 
c~p ia de los capitulos de gastos e ingr esos de la li q u idación 
del p resu pue sto del ejer~icio de 1 . 995 , petic i6n que ya 
fo rm u ló en Pleno anterior. 


El S r Alcalde i ndica al S r SecretariO q ue sea facilitada 
dich a cop i a al S r Cortés Pérez. 
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P reguntas Del Sr Aragón L Op' ez 
19. Sobre de dónde proced e e l agua e s t ancada en la 


margen d e recna de l ~ carre t e r a d e Veb es . 
El Sr Alc a ld e cont esta qu e l a caus a f u e la r otur a d e una 


tuberí a de l a conducci ón d el a bast ec i miento al Sa nator i o de 
Alcoh e t e ; que ya s e r e paró pe ro qu e debe habe r o t r a f u ga . 


2 2.- Sob re si se ha concedido l i cenCla de obr a a la 
Empre sa Gumie l Horc h e . 


El Sr Alca ld e co nte sta q u e se h a pr esentado el p r oyecto, 
y aRacti end o e l Sr Ca lv o Ca ballero q u e se d ebe de c om p letar c on 
un e st udio de d etalle y un proyecto de ur ban izac16 n; qu e el 
proyecto es cor rec to y que está informado fav orable~e nt e por 
la Téc n i co Munic ipa l . 


3ª. - Sobre si se ha conced i.:t o licencia de obra a l a 
Empre sa JUVIMAN . 


El S r Calvo Caballero c on t es t a que es e l n. i smo caso que 
el anterior, que estaba pendient e d e una firma d e un 
pro pi etario de los ter renos, pero que ya se ha f i rrr,ado. 


42. - Sob re si tiene licencia de o b ra l a qu e se es tá 
llevando a ca bo en la CI Vallejo. 


El Sr Alcalde contesta que tiene l I cenc i a de movimi e nto 
de t ierr as . añadiendo el Sr Cal vo Ca balle ro qu e se es tá 
pend i ente de la pres entac ión de un est udio d e deta l le de l a 
zona. 


59 . - Sobre estado del ex pedient e de licencia de la nave 
de 1 ..\ Granja. 


El S r Pare jo contesta que se pr esent ó u n proyecto que e ra 
confor me co n l as Normas pe ro q ue poster iormente se re tiró por 
~ l intere sad o pa r a s u modif icaciÓn . 


6e . - Sob r e s i e l r epaso de tej adOS debe l l e var aparejada 
l a redacciÓn de prove cto . 


El Sr Alc a lde con testa que Sl no co nlleva a levaci~n de 
plan ta no nec es ita proyecto. 


7a .- Sobre lugar el' que se pr etende la co l oc:aciÓn 
fuente que ha adquirido el Ayuntamie nto . 


La Sra Martinez Garcia contesta que se ubi car á en el 
Cole gio Públ i co. 


8g.- Sob r e si e x i s te borrador de es t.at uto s de la 
Man comuni d ad de Ag uas. solicitando en caso afi. rmativo 
fotocopia de l os mismos. 


El Sr Alcalde contes ta qu e si e xisten y ,~ue se le 
facilitará copia de los citados estat utos. 


9ª.- Sobre me didas a adop t a r en rel ación con la farola 
que se ha roto e n el Paseo de l a Vi r gen . 


El Sr Barbas de la L l a na con t esta que ya s e ha 
su repos i c i ón. 


Preg unta s de l Sr Corté s Pérez1ª_ Sob r e s i se t iene i ntenc ión de CO ,1s Lruir nichos en 
el Cementerio. 


E i S r Al cal de conte s t a q :...r.e ~st.i p..-ev¡,s 1.o l a cons1.ruccl.Ón 
de un módulo y c on ti nuat c o n las f o sas . 







.~: h 
.~.., ",'," . 


{Gu a~.-
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2ª . - Sob r e e stado de cuentas de la PisCl.na Munici ~1¿1l y 
Fiestas Patyo nal es _ 


El Sr Ba r'" has de la Llana cont e sta que r e s ponderá en 
pr6:dmo Plena. 


32.- Sob r e es tad o de cu e ntas de l a F er ia Chi ca . 
1:::1 Sr Ba r ba s de l a L l a na cont esta q ue toda v ia hay pag o s 


pendlentes . 
4~.- Sob re si se han retocado lo s canales d e t elevisión . 
El Sr Ba rbas de la L lana cO !'\te st a que RETEVI S ION hizo la s 


comprObaciones y medida s oportunas , y que la Empresa de 
Sistemas de ComunI ca ciones hi z o a simi sm o compr obac iones y 
medidas, siendo ~stas correcta~ y est á n pendiente s de la 
emisi6n d e un info r me t~cnico . 


5 ª.- Soh re ca usas del de s fase de cantidades re flej adas en 
las ce rti ficac iones de obra y l os pagos y f acturas d e la ob ra 
de pav imentación de soport a les, qu e lmplic a n un e x ce s o en 
cuanto a l a ad jud i cación de l a ci t a d a obra. 


El Sr Calvo Cabal lera contesta que se examinará l o 
res eR a do por el Sr Cortés Pér e ~ y que s e re s po nd e r á en pr6xim o 
Pleno. 


Pre9J.!.n t a s de la Sta To led o Muño z. 
1ª.- Sobre si se ha i mp u e s to a l Ayuntamiento una mul ta 


por los fest e jos taurino s por el campo. 
E l Sr Barbas d e la Ll a na cont es t a que ha s t a e l d ía de h oy 


no se ha recibido nada . 
2ª .- Sobre si s e tiene prevI s t o adoptar algu lla n, ed ida en 


rela c ión con las alcantarill as . 
El Sr Al ca l d e cont esta que se proc e derá a su limpieza . 


P re.;¡untas del S r Gil Caball er o 
1ª.- Sobre hasta qué fe c ha t iene autorizaci ó n e l co r te de 


la el San S ebasti án . ya que ll e va co rt ada durante mucho ti empo 
y e s dificil el acceso inclus o pa ra la s per sonas . 


El Sr Alcal de contesta que ha hablado co n e l cons t r ucto r 
de l a o b r a q ue s e e s tá l le va ndo a cab o en l ~ c i tada call e y 
que le ha dicho que e st ará li bre e l' b r ev e. 


2ª.- Sobre co ntestaci Ón a l a p r egunta del P l en o anter ior, 
ref erida a la inst a l ación de l a centra li ta d e te l ~fo no en las 
oficinas municipales . 


El Sr Barbas de la Ll a na cont e s ta que no 10 ha vi sto 
to davía y que respond e ~á ~n pr óximo P ler.o . 


y no habiendo otro~ asunto s de que trata r, e 1 Sr. 
P re s idente le van tó l a ses i611 a l as ve int e hora s y c incu e nta 
minuta s . extendiénd o se el p re s e nt e borra d or del a cta. 


tI 
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AYUNTAMIENTO DE HORCHE (GUADALAJAR~ 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SES ION ORDINARIA 
CELEBRADA EL OLA 23 DE DICIEMBRE DE 1.996 


1ª CONVOCATORIA 


SEÑORES ASISTENTE~ 
ALCALDE PRESIDENT~ En Horch e a v e inlitl'" és 


de dlciembl'" e de mi l 
O. 	 Anton io Calvo López no vecie nt o ~ no v e nta y sei s . 


Siendo las ve int e 
CONCEJALES 	 hOl'" as y p l'" e vi a la opo l'" tuna 


:itaci 6n, s e I'"eunieron en el 
D. Jos~ Maria C.."\1 vo Sa lÓn de Acto s de la Casa 
Caballero Consistol'"ia l , e n pI'" ime ra 
D. Eduardo Barbas d e la co nvocatoria, ba j O 1 a 
Llana Pr esidenci a del S I'" Alcald e 
D~ M~ So l e da d Ma l'"ti.nez. D. Antonio Calvo López, 105 
Gal'" cía Señol'"es Con cej ales anotados 
D. Juan- Vicente Parejo al margen , y co n l a 
Ma r tí nez as i s tencia del infrascri t o 
D. ~n r ique Cort és Pé l'"e z 	 Se c retario que da fe del 
O. 	 Jul io AI'"ag6 n L6pez acto . 


S!~s a na Toledo Muño z Ab ierto e l mi sm o po r l a 
Juan Antonio Gil P t"es id e nc:ia, s e pasó a 


Caball e ro tratar los as un t o s 1 n s er to s 
en el ord en de l di a, sie "do 


SECRETARIO e l s iQuie n te: 


D. 	 Rafael Izq ui erd o Nó~ ez 


1.- ~ORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
No se op o ne n in gó n I'"epar o a d i cho bor l'"ador , 


cor r espond iente a la ses i6n de l dí a 28 d e novi embre d e ·1.996, 
y es a pro ba d o por u na ni mi dad. 


11.- INFORHACION DE ASUNTOS DE INTERES MUNICIPAL 
El Sr Alcald e informa a los presen t es acerca de lo s 


siguientes asun t os : 
1Q.- ~R l ante o del P o l i deR ortivo 
El SI'" Alcal de señal a que se ha p ro cedido a la rea li zación 


del r eplanteo del Po li deport lvo Municipal, a n te la p re sencia 
de lo s Arq uitectos I'" eda c t o res d e l proyecto y el repres en t ante 
de las obr as ; que el in ic io de l as mi smas es t á previ s to el 7 
de ~nar o y qu e el plaz o de ej e c u ci ón s e prevé e n 10 meses. 
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2 2.- Fi estas Nav i deñas 
El S r Alcalde exp o ne que ade más de lo s actos 


tradici o na les navide ño s , t end r á lu ga r el d{ a 31 d e dici e mbr e 
un bail e d e fi n d e añ o en e l Gra ne ro . Qu e aprovecha es t a 
ocasión par a fe lic itar la s P a scuas a lo s miembro s de l a 
C8rporación, fun cionarios y t ra bajad ore s as í co mo a todo e l 
veci ndari o, invi t ándole s a par ticipar e n los citados a r.to s . 


111.- DELEGACION DE LA GESTION TRIBUTARIA DEL IMPUESTO 
DE VEHICULOS DE TRACCION MECANICA 


Por el S r Secretari o s e da lect ur a al escrito de fecha 20 
de no vie mbre de 1.996 remitid o por la Di pu tac ión Provincial d e 
Guada lajara, en el qu e se informa acer ca de la posibilidad de 
que los Ayuntamientos p uedan delegar en dicho Organi, smo la s 
funcione s de gesti6n de l ci t a do imp uesto . 


El S r Calvo Cabal lero seña la que e n el esc rito de 
referencia no se espe cifi ca SI la ge sti6n del impu e s t o 
conll eva algdl1 ga s to para e l Ayun tamie nt o , pe r o en tiende qu e 
de ll evarlo ser ia min imo y qu e en cualquier caso e l acue rdo d e 
delegac i 6n resu lta positivo par a la Co rporaci 6 n. 


El Sr Cortés P é re z ind ica que au nque s uponga a lgó n gasto 
para el Ayu ntami ento, la del egac i Ón implic a una d esco nge s ti ón 
del t r abajo de l per s ona l admini st rativo y por lo tanto 
cons Idera conv e niente el acuerd o de del e gac ió n . 


A continuaci6n l os asiste ntes ac u e r dan, po r unanimida d, 
delegar en la Di putación Prov inci a l de Guada l a ja r a l as 
funciones de gest i ón d el impu e s t o d e vehicu los de tr a cc i ó n 
mcccl'1ica. 


IV.- MODIFICAC ION PUNTUAL DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS 
MUNICIPALES 
El S r Calvo Caba l le ro ex pone l as razones c ont empladas en 


el inf orme técnico em iti do po r la S ra Arqu it e cta Muni c ipa l, 
que motivan la modifica c i ó n d e las Norma s Subsidiarias, e n 
r elac i 6n c on la Or dena n za que afecta a l as zonas c on 
calificaci6n de Re s i de n cia ! con Tolerancia Industri a l 
(Articulo 3 .1 . 34 ) . 


Se pret e nde con el l o que que de perfectamente d efinida la 
densidad de la zona en 25 vivienda s por :~ a . y ~clarar e l tipo 
de v ivienda q ue p u e de e dif icar se e n la zona . Asi mism o s e 
p ropo ne q ue se s upr ima d e l articulo antedi c ho l a ex pre s i 6 n 
instalaciones agropecuari~ s y s e sustituya por la d e 
in s ta laci ones agricolas . 


El Sr Cort~s P~rez indic a que l e pare ce bien que la zon a 
que de prot e gi da en cuanto a p reservaci Ón de densidad , pero 
e ncuentra incoherent e qu e e n la zo na RUM se pe rmi ta n 3 0 
vivienda s por Ha. 


El S r Gil Cabal l e ro pre g ul1t a s i l ü z o na do nde va n a 
const ruir se l as viVlendas s OCl a les es zo na RT l. po rqu e e n ese 
cas o la mo dificacl ~n po drí a af ec t ar a l as Cl tadas v i v ie ndas 
sociales y s ur gir prob l e mas e n c uan to a l a viab ll idad de las 
mis mas . 
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El S r Cal vo Caballe r o mue stra a lo s p re se n tes los p la no s 
que af ectan a l a z o na e n c uest i6n , y ant e l a duda s usci t ada . 
se ~c uerda por unanimidad d e j a r e l asunto pe n dien te sobre la 
Mesa, y se pr e sen te a estu d io e n Pleno posterior, una vez qu e 
sea emitido inf o r me al respecto por la Sra Arq uit ec ta 
Muni c:i pal. 


V.- RENOVACION DE OPERACION DE TESORERIA 
Por el S r Secreta r io de la Cor poraci 6n ~e aclara qu e e n 


el orden del día di s t ri buido a l o s Sr es Co nc ejales f i g u ra p o r 
error de tr a nscr ipc i 6 n la pa labra tributaria en lug a r de la d e 
teso re ría. 


El Sr Calv o Caballero e x pone que se han so l ici tado 
ofertas a tres e nt i dades ba n car ias. s i endo l as co ndiciones de 
l¿s r~iSffias mu y S imilare s . pe r o enc ontrando la o f e rta del Ba nco 
de Cr édito Loc a l l a má s be n eficiosa a pesa r de que con te mpla 
un tipo de inte r é s fijo . Oue si b i e n existe la previsi6n de 
que el dinero v a a bajar, se des conoc e el p l a= o en que pu ede 
producir se y q u e pa r a igua la r la ofer ta de l Ba n c o d e Cr ~ d it o 


Loc a l, l as otras ent i dades ba nca r i a s d ebería n hacer lo a l me nos 
en un punto. 


El S r Co rt~ 5 P~re z manif ie sta que la s o pe r ac ¡o nes de 
teso r eri a no dej a n de ser e n el fo ndo un pr~ s t amD e n cubi er to a 
la r90 plazo, y qu e por ello e l esp ir it u d e a ho r r o en las 
Corporaciones Lo ca l e s es cero. Ou e s u Grupo e s t á en "co ntra d e 
la operación aun que r ec ono ce que es n e cesaria. per o le hubie se 
gu stado que se hubi ese r educ i do en a lguna ca ntidad po rque de 
lo contrario l a oper ació n se consol i da. 


A continuaci6n se ac uer da con los votos a favor rtel Grupo 
Sociali s ta <5 vot o s) y con los votos en contra del Grupo 
Popular (4 votos): 


1Q. - Ap ro bar la renova c i6n de l a vi g en te operaci ón de 
tesoreria que el Ayu n tamiento tiene concel-tada con el Bance de 
Crédito Local, de acu erdo con las sigui ent es c o ndi ci ones 
económi cas : 


Import e del cap i tal: "15 rnillone~~ . 


Plazo: "1 año . 
ln ter~ s: 6 .90% fijo . 
Co mis ión de apertura : 0 . 25%. 
ComiS Ión di spon ibilidad: 0 ,0375% trimestral. 
Liquida ciones : Int e re ses trimes trales . 
Corredo r d e Com e r cio y otro s ga s tos : E xento . 


2Q.- Facultar al Sr Al ca lde, D. Antoni o Calvo López, pa r a 
l a firma de la prese nte op~raci6n y para la rea l izac ión de 
cua ntos act o s sean ne cesar ios par a su formalización. 


de transcri p c ió n Mo ción de ur'.;¡encia" en lu ga r de 


VI.- MOCIONES DE URGENCIA 
Por el Sr Secre t a r io de la Corporación se acl a ra que en 


el orden del dí a distribuido a l os S res Concejal es figur a por 
"~rror 


"Mociones d e urgenc ia " . 
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Ante s de e ntrar en el tu rl10 de ru egos y pr e gunta s , el S r 
Presidente pre gu nta a l os a s iste nt es si des ean s ome t er a l a 
cons iderac ión del P leno , po r r a zon es de urgen c ia , a l gó n asun t o 
no i nclui do en e l or d e n de l d ia . 


Moción del GruRo P ORular 
A con tinuación se da le c tur a a la mo ció n de f echa 23 de 


dici e mbr e de 1. 996 y cu yo contenido literal es el s i g uiente : 


"Ju l io Aragó n Lópe z , Con c ej a l d e es t e Ayun t a mi e nto y en 
represen tac ión d el Gr u po del Pa rt i do Pop u la r , exp on e a l Pleno 
Municipa l la sig uie nt e Mo ció n d e Ur ge n c i a : 


Aunq ue ya a n t e riorme nt e se a p r obó e n e l P le no de l pa s ado 
mes de Octub r e . a pe t i c ió n del Part ido Po pul ar , el a c om e t e r 
ace lone s , por e l E quipo de Gob i e rn o, que d e vo lvi e r a n e l a~ua 


d omi cili aria a su es t ad o ant erio r y vi en do e s te Gr u po que 
has ta l a f echa no se ha toma d o n i ngu nd me d ld a qu e haya 
conseguido re s ult a d os s a t i s f act o ri os . Con un a v iso a los 
ciudadanos de que e l a gua es po tabl e, o decir que e stán 
linlpiando el río en una z o na d e te rminada no e s s ufici en t e . Es 
por lo que so lic i t amo s a l P l en o l o s i g ui e nte : 


Se d é p ri o r ida d a bs o lu t a a es t e p r ob lema que l l ev am os 
a carr eando d e sde e l pa s ad o ve r a no , con medidas e fi cace s ta le s 
co mo revi s ión y r epo s ición, cuand o proce da , por pe rs onal 
c ;la lifi ca do para ta l fin, d e l a s es taciones de ca pta ció n y 
de purac ió n asi como de las r e d es de di stri bu c i ón de a gua 
domiciliaria." 


Ap rec i ada por unanimida d la urg encia de la prese nte 
moción, se pro ced e a su debat e. 


E l Sr Al calde exp on e que se ha p r o ce d id o a limpi ar el 
fango de l os depó si to s ; qU e los de sa g ües se h a n inde pe ndi zado 
por llave s d e caí da y se ha l l e vado a cabo un ade ce nt a mie n to 
de lo s mi s mos. Que pa r a p r o ce de r a l camb io d e f il t r o s e s 
n e ce sa rio e spera r a l a t ~r m ina c ió n de l as o bras de l r ío y 
aco meter e l r eciClaje de a nt racita; qu e s e ha a v i s ad o a l 
téc n i c o d e los f i l tro s q u i en ha p res upu e s t a d o l o s tr a ba j o s en 
1. 800 . 0 00 pt a s . Po r ó l t im o 5e~ala e l S r Al ca l de q ue e l ag ua y a 
sale me jo r y qu e s e es t á Q la e s pe ra d e la c o lo c a ~ i ón de 
f i ltr'os. 


A co n tinuación par unani mi da d se a cu er da ap r obar la 
ante rior moc i 6n . 


vrr.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
R U e 'J..Q..2. 
1Q . - Del S r Ar a g 6n Ló pe z , solicitando que a la 


t er minac i ón d e l as ob r as . se eX 1J a a lo s re spon s ab l es d e la ~ 


mi smas l a retirada d e e nsere s y ót ile s . 
El S r Al ca lde s eña l a que se le d ice a todo s qu e r e pa ren 


las d año s que se prod uz can pero q ue 110 se da c ump li mien to a 
e 1 1 o. 
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22 .- Del Sr Gil Cabal lero, solicitando se pong a un cart e l 
de "Prohibido fijar car tel es" en l a marqu eli ina de l a parada de 
autobds, ya que dicha ma rqu es ina se encuen t ra mal a 
consecuenci a de la coloc a ció n d e numer osos cartele s . 


Contestac ió n a Rr eg untas for-muladas e n Ple rw a nterior 
E l S ,.. Calv o Caballe ro da conte staciÓn a pregunta 


formulada por el Sr Cort ~ s Pé r ez en Pl en o a nt e rior, e n 
relación con d esf ase de can ti dade s de ce rtifi ca ciones de obra 
y pagos de la ob ra d e los s oportale s de la P laz a Mayor. 


A tal efe cto se~ a la qu e la di ferenci a en tre la obra 
adjudicada y e l exceso de l a mi s ma es de 225 .457 ptas . 


Que el pre s u pue sto del pr o ye c to aprobad o es de 3 .709 .424 
ptas y qu e e l exceso de obr a s e ha debido a r e a lizaci6n de más 
metros de bordillo. Que por l a Sra Arquitect a Mun ic ipal se 
emitieron 3 certificaclones y que en la óltima se re f lejó el 
exceso de obra. 


Par el Sr Secretar io-Int er ventor se aclara que e n una de 
las actas d e la Comisión de Gobierno se hab l a refl e jada el 
pago de una cantidad a cu ent a , c uando en rea lida d ya s e había 
reflejada en otra ComisiÓn la a probaci~n de la factura. 


Pre'Junta s Del Sr Aragó n L!!Re z 
1~.- Sobre c a usa s de repetición de fa ct ur a de "Nue v a 


Alcarria" en actas de Comisi ón de Gob i erno de los d ias 22 de 
octubre y S de noviem b re óltimas, por importe de 60 . 900 ptas. 


El Sr Alc alde contesta que r esponderá en el Pleno 
si'Juient e . 


2~ .- Sobre co ste de la orq uesta contratada para el día de 
fin de año y e:<plotación, en su c as o, del bar. 


E l Sr Alcald e co nt esta que el coste de l a o r q ue sta es de 
2~O.OOO p ta s má s lVA y qu e l a explotación del bar se h a 
ofrecido a los titul a res de Horc he, estando act ualmente a la 
espera d e contestación . 


3ª . - Sobre si se ha pr odUC ido r ob o de balones en l a 
pis cina municipa l . 


El Sr Barbas de la Llana c o nte sta af irmativamente, pero 
que luego se han r ecuperado; que había un cristal roto y qu e 
ya $e ha repa rado. 


4ª . - S obre s i se dispone de algún dato má s en rel a ción 
con el robo de b a nder a s. 


El Sr Alcalde contesta que de sde hoy por la ma~ ana se 
dispone de algÓn dato más per o que s e es tá pendiente de s u 
confirmación. 


52. - Sobre e stad o de cuentas de las Fiest a s Pa tronales. 
E l Sr Barbas de la Ll a na c ont es ta qu e ya es tán sacadas, 


entregando e n este mom e nto una copi a de d i cho e s t a do al Sr 
Aragón Lópe z . 6ª.- Sobre es tado de c u e nt as de la pi~c ina mu nic ipal. 


E l Sr Ba rba s de la L l ana ((, .ltes t a que está pendiente de 
unos albar a nes que no apare cen y que conte st ar á en pró ximo 
PIe no. 







P re .]u ntas de l a Sta To l edo Muñoz 
1~ .- S o bre condici o n e s de ces ión d e local d e l 


Ay u ntami e n t o pa r a el co n c i e rt.o " Vi ña Ra c k" . 
E l S r Barba s de la Ll a na c on t es t a qu e ha e Xl s t ido 


confusión po r pa rte d e l os o rga n izado res , y a q ue el 
Ay unt a miento s o l o ce dió e l local ; q u e a dicho s o rga ni z a do re s 
se les ha r e q u e r i do pa r a Qu e r ec t i f i que n u na n o ta de pr en s a e n 
l a qu e acu saba n a l Ayu ntam i en to de fa l t a de co l abo rac i ó n. 


2ª .- So bre c rite r io s de l Ay untam i e~ t o pa ra cesi ón d e 
locales mu ni cipales co n f i n e s priv a t ivo s . 


E l Sr Ba rbas d e l a L l ana conte s ta que des pu é s de l a 
dlti ma ex peri e nci a s e va a limitar l a Ce s i ó n de lo cale s , 
e x igiendo e n su cas o u na f ianza. 


3 ! .  So b re causa s d e hacer l as tr ad i c ionales hogu e ra s de 
diciemb re e n l a P l a za Ma y or . 


E l S r Al c a ld e c ont e s ta q u e t r a dic io nal me n t e s e ha bía 
hecho l a hogu e ra e n l a P l a za; q ue este a ñ o se hab ló c on l os 
orga n izad o re s y se compromet i er o n a qu e mar s ol o l eña , 
ha bi é n d o s e cump li d o el c omp r om i so . Gue la idea es ma nten e r e l 
cr it eri o s i se c o mpo r ta n co r r e ctame n te . 


P r e 'Ju nt a de l Sr Araqón LÓQez 
S o b r e mo ti v o s d e ha b e r insertado e n e l pro grama d e l baile 


d e fi n d e a ñ o que es gratls para l os v e c i nos d e Ho r che . 
El Sr Ca l vo Caba l l e ro c on tes t a q ue e l f in ha si d o dar 


pr i ori dad a los v e c i no s de Ho rche y evi tar d e e s ta fo rma q u e 
e l Gr a n ero s e ll en e d e gen te d e ot ros Muni c ip io s. e n per jui c lo 
de los pr o pi o s Ho r c han os . 


y no habie ndo o tros asuntos d e que t ratar , e 1 Sr. 
Pre s ident e levan t ó l a sesi ón a l as v e i nt i u ~ ~ ho r as y cua r en ta 
y tr es ml nut os , ex t e nd i~ndose el p resente bo r rador d e l a c t a . 


VQ 8Q. 
E l Al ca lde 
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AYUNTAMlENTO DE HORCHE (GUADALAJARA) 


BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA 
CELEBRADA EL DIt\ 30 DE ENERO DE 1.997 


, . CONVOCATORIA 


SEÑORES ASISTENTES 
ALCALDE-PRESIDENTE En Horche a treinta de enero de mil 


novecientos noventa y siete. 
D. 	Antonio Calvo López Siendo las veinte horas y previa la 


oportuna citación, se reunieron en el Salón 
CONCEJALES de Actos de la Casa Consistorial, en primera 


convocatoria, bajo la Presidencia del Sr 
D. José Maria Calvo Caballero 	 Alcalde D. Antonio Calvo López, los 
D. Eduardo Barbas de la Llana Señores Concejales anotados al margen, y 
O' M" Soledad Martínez García con la asistencia del infrascrito Secretario 
D. Juan-Vicente Parejo Martínez 	 que da fe del acto . 
D. Enrique Cortés Perez 	 Abierto el mismo por la Presidencia, se 
D . Julio Aragón López pasó a tratar los asuntos insertos en el orden 
na Susana Toledo Muñoz del día. siendo el siguiente: 
D. Juan Antonio Gil Caballero 


SECRETARIO 


D. Rafael Izquierdo Nú~ez 


1.- BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
No se opone ningún reparo a dicho borrador. correspondiente a la Sesión del día 23 de 


diciembre de 1.996, y es aprobado por unanimidad de los·asistentes, dejándose constancia de que 
en este momento no se encuentra presente el Concejal D. Julio Aragón López. 


II.- INFORMACION DE ASUNTOS DE INTERES MUNICIPAL 
El Sr Alcalde informa a los presentes que ya se había procedido al cambio de filtros y antracita 


de la depuradora de agua~ que se habían. iniciado las obras de explanación del Polideportivo~ y que 
se había levantado el pavimento de la CI de la 19lesia para la reposición de las redes de 
saneamiento incluidas en los Planes Provinciales. 


·El Sr Cortés Pérez pregunta qué criterio concreto se ha seguido para reaJizar las obras de la 
caUe de la Iglesia y no otra. 


El Sr Alcalde contesta que el muro de la CI Iglesia amenazaba ca.ida y que en su día fue :-. •,, 
estudiado el cambio con los t.écnicos·de la Diputación; por último señala que la calle llevara cai~~ .' - . 
al centro para evitar problemas de agua. 


. . .
-
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El Sr Calvo Caballero añade que en el programa que se remitió a la Diputación se refelejaba 
la calle de la Iglesia. 


ID.- APROBACION INICIAL DE MODlFlCACION PUNTUAL DE LAS NORMAS 
SUBSIDIARIAS MUNICIPALES 


El Sr Calvo Caballero recuerda que el presente punto quedó sobre la mesa en el Pleno 
ordinario anterior, al haberse suscitado ciertas dudas sobre el expediente en cuestión~ que una vez 
solventadas dichas dudas y resueltas por la Sra Arquitecta Municipal, se sometía nuevamente a 
debate del Pleno municipal. 


A tal efecto se exponen tas razones contempladas en el informe técnico emitido por la Sra 
Arquitecta Municipal, que motivan la modificación de las Nonnas Subsidiarias. en relación con 
la Ordenanza que afecta a las zonas con calificación de Residencial con Tolerancia Industrial 
(Articulo 3.1.34). 


Se pretende con etlo que quede perfectamente definida la densidad de la zona en 40 viviendas 
por Ha, y aclarar el tipo de vivienda que puede edificarse, quedando prohibido el uso pecuario. 


Los asistentes, por unanimidad, acuerdan aprobar inicialmente el proyecto de modificación 
puntual de Normas antedicho, así como que se exponga al público en la forma reglamentaria, 
dejandose constancia de que en este momento no se encuentra presente el Concejal D. Julio 
Aragón López. 


IV.- MOCION CONTRA EL TERRORISMO 
Por el Sr Nca1de se expone que aprovechando que hoyes el Día Mundial de la Paz, somete 


a consideración del Pleno la moción en cuestión. 
Seguidamente por el Sr Secretario se da lectura a la moción del Grupo Socialista de fecha 27 


de enero de 1.997 y cuyo contenido literal es el siguiente: 


"Visto e/tiempo transcurrido desde los secuestros /levados a cabo por la organización 
le170rista E. TA., en las personas de Cosme De/c!aux y elfuncionario de prisiones José Antonio 
Ortega Lara (este último secuestrado desde hace ya más de un año), lo que SlIpone un flagrante 
atenlado contra la libertad de las personas, yen general contra la convivencia pacífica de los 
cilldadcmos y los principios democráticos, el Grupo Socialista del Ayuntamiento de Horche 
propone al Pleno del Ayunlamiel1lo la presente moción, solicitando la aprobación de lo 
siguiente: 


1°._ Condenar los secuestros cmtedichos y exigir que las personas a que se ha hecho 
referencia sem7 puestas en libertad inmediantemente. 


2 ~ - Expresar la solidaridad y el máximo apoye a /asfCTmilias de los secuestrados. 


3°.- Exigir el cese inmediato de todo tipo de actividades lerrorislas de la organiwción 
E.TA. " 


El Sr Cones Pérez sei'\ala que la moción va a ser apoyada totalmente por su Grupo y echa en 
falta que en ella no se recoja el secuestro de Publio Cordón. Al mismo tiempo propone que se 
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incluya una moción contra el terrorismo en todos los Plenos ordinarios, mientras se sigan 
produciendo hechos de esta naturaJeza. 


En estos momentos y siendo las veinte horas y veinticinco minutos, se incorpora a la sesión 
el Concejal O. Julio Aragón López. 


A continuación por unanimidad de los asistentes, se aprueba la moción a que se ha dado 
lectura y la propuesta del Sr Cortés Pérez. 


V.- MOCIONES DE URGENCIA 
Antes de entrar en el turno de ruegos y preguntas, el Sr Presidente pregunta a los asistentes 


si desean someter a la consideración del Pleno, por razones de urgencia. algún asunto no incluido 
en el orden del día. 


Moción del Grupo Socialista 
Seguidamente se da lectura a la moción de fecha 28 de enero presentada por el Grupo 


Socialista y cuyo contenido literaJ es el siguiente: 


"Ante el gran peljuicio que la incorporacion de tasas de mlevas creadon en Jos explotaciones 
agrarias el Gnlpo Municipal Socialista de Horche considera oportuno someter al PLENO de 
este Ayuntamiento con objeto de recabar su aprobacíon. la siguiente mocion. 


J.- Realizado un anaJisis comparativo de las tasas. desde el punto de vista agrario. en lo ley de 
Acom¡xn1amielllo de presupuestos de /997, esta nos pone de manifiesto que hay tres tasas de 
mleva creacion denominadas fasas de inscripcion y acreditadon catastral. 
2.- La cuantia de las tasas de ,weva creacion son las siguientes: 


- Para los casos de inscripcion catasfral: 500 plus. por cada una de las parcelas 
rusticas. 


• Para los casos de acreditocion catastral 
- 500 plus. por cado documenlo expedido 
- 500 ptas.. por cado. una de las subparcelas rusticas a que se refiere el documento, 


J- EsIaS lf1Sas tienen IIna notable incidencia para todos los agricultores tanto en lo que supone 
para la acreditacion de la propiedad de cara a los pagos compensa/arios de la Polilica Agraria 
Comunitaria como para la solicitud de cambios de cultivos. 


4. - Despues de cuatro años de aplicacion de la Poli/iea Agraria Comunitaria en España las 
acreditaciones catasn'ales han sido facilUadas a los agricultores de forma gratuita por los 
servicios de gestjon catastral, para que las mismas acompai"aranlos expedientes de soUcilud 


5.- Gran parte de las exploltaciones agrarias lendran UI1 coste aiiadidio con estas laSas de mleva 
creaciol1, no existiendo ninguna justificado" ni razon de fuerza para su implanlacion. 


En base a lo anterior, presentamos la siguiente MOCION AL PLENO: 


A) Este Aylllllamienlo se muestra en contra y por lo tanto insta al Ministerio de 
Agricultura y al de Economia y Hacienda para que no se apliquen por inscripcion y 
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acreditación catastral. por su negativa incidencia para las explotaciones agrarias sobre lodo 
las de caracler familiar al ser es/as las que eslim somebdas a mayores cambios entre una 
campaña y la siguiente. 


B) Dirigimos al Ministerio de Agricultura, Pesca y AlimentaciolJ y al Mini:ilerio de 
Ecollomia y Hacienda dUlldo traslado de la presente moción. 


Por todo lo cual PROPONEMOS que el pleno del Ayuntamiento vote favorablemente 
esta propuesta". 


~\j..<"~-t\ ~Aprobada la urgencia de la presente moción con los votos a favor del Grupo Socialista (5 
rt(t.:() <j,~ votos) y con los votos en contra del Grupo Popular (4 votos), se procede a su debate. 


1fÓ~1Jbo eJ.¡.'iX-~ El Sr Calvo Caballero señala que en la propia lectura de la moción se contiene todo el debate 
or6....~ c.8tb~ de la misma. 
~ e.\ w L\ ~ La Sta Toledo Muñoz manifiesta que para la petición de subvenciones no hay obligación de 


. entr:egar las cédulas catastrales, ya que sólo es necesario para los cambios. 
El Sr Calvo Caballero replica que si no se dispone de cédulas es necesario solicitarlas y 


abonarlas. 
La Sta Toledo Muñoz inetica que el problema no es tan grave porque ya se dispone de cédulas 


catastrales. 
El Sr Gil Caballero expone que tal vez haya una mejor gestión por el hecho de cobrar la tasa 


yen consecuencia un mejor servicio para el usuario . 
Sometida a votación la presente moción es aprobada con los votos a favor del Grupo 


Socialista (5 votos) y con los votos en contra del Grupo Popular (4 votos). 


Moción del Grupo Popular 

El Sr Aragón López da lectura a la moción cuyo contenido literal es el siguiente: 



"Habiendo pasado mlevamenle 1111 tiempo pnldencial desde la presentación de la mJferior 
moción de este Gn/po, refere"te a la reparación de la ¡xlvimenlación de varias calles del pueblo 
y, sin ver, ninguna lOma de decisiones al respecto por parte del Equipo de Gobiemo y habiendo 
aumentado en mlmero y lamml0 los baches de dichas cal/es. 


Propongo al Pleno del Ayuntamiento se actúe de "formo urgente" en el saneamiento, 
primordialmente de las miles San Roque y Real, restituyéndolas el estado de pavimentación que 
todos los Horchanos merecen". 


El Sr AJcalde señaJa que este tema ya fue debatido en otro Pleno anterior, que el trabajo está 
ya encargado y que no se ha llevado a cabo a consecuencia de las fuertes lluvias . 


Sometida a consideración la urgencia de la presente moción, es rechazaQa con los votos en 
contra del Grupo Socialista (5 votos) y con Jos votos a favor del Grupo Popular (4 votos). 
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VI.- RUEGOS Y PREGUNTAS 


Ruegos 
1°,_Del Sr Cortés Pérez, solicitando, en relación con queja al Ayuntamiento de un vecino esa 


misma tarde, que se tomen medidas en la zona del Convemo para evitar robos a particulares. 
El Sr Calvo Caballero señala que no se puede acusar al Ayuntamiento de ser el responsable 


de los robos en esa zon~ y añadiendo el Sr AJcaJde que en el otoño pasado ya se han hecho 
algunas reparaciones en la zona afectada. 


2°._ Del Sr Cortés Pérez, dirigiéndose al Sr Parejo Martínez, solicitando que en un futuro y 
a consecuencia de las fuertes nevadas se actúe con mayor rapidez arrojando sal en las zonas 
principales del Municipio. 


El Sr Parejo Martínez señala que ese mismo día se echó sal y que en todo caso se ha hecho lo 
que se podia con los medios de que dispone el Ayuntamiento. 


3°,_Del Sr Gil Caballero, solicitando conste su queja porque en la prensa se ha publicado con 
detalle la construcción de viviendas sociales, 10 que supone una falta de consideración al Pleno 
municipal por no habérsele ¡nfonnado. 


El Sr Calvo Caballero expone que él no sabe más que el Sr Gil Caballero; que la prensa ha 
tenido acceso a esos datos y ellos no, y que no obstante sí sabe que la próxima semana salen las 
obras a licitación y que el Arquitecto redactor del proyecto infonnará a! Ayuntamiento, señalando 
el Sr Calvo Caballero que avisará a! Grupo Popular para que lo vea. 


P regu ntas del Sr Aragón LÓpez 
I ~ . - Sobre medidas que se van a adoptar para la reparación de caJles. 
El Sr Parejo Manínez contesta que ya se han adoptado medidas y que una vez que mejore el 


tiempo se llevarán a cabo por empresa con quién ya se ha contactado. 
2ft 


. _ Sobre si se previó por el Equipo de Gobierno un gasto mayor en Fiestas Patronales de 
1.600.000 ptas respecto al año antenor, señalando al mismo tiempo que en la relación de gastos 
de fiestas no figuran todos, ya que faltan los relativos a publicidad de Nueva Alcania, la Coral etc. 


El Sr Barbas de la Llana contesta que sí se previó ese aumento de gastos, pero que no obsrante 
se ha producido una bajada importante en la recaudación de cuotas. 


38
._ Sobre si se ha pagado algo a las marjorettes. 


El Sr Barbas de la Llana contesta que no han solicitado nada al Ayuntamiento. 
El Sr Calvo Caballero añade que este año se han incluido en los gastos de la Fiesta. gastos de 


publicidad que otros años no se incluian; que también se ha intentado que el Ayuntamiento 
participe algo mas, lo que ha supuesto un mayor gasto y que por otra parte la cuota es baja. 


4"1._ Sobre si han colaborado en las Fiestas Patronales Ibercaja y la Caja de Ahorro Provincia!. 
El Sr Barbas de la Llana contesta que dichas entidades han colaborado y que se ha reflejado 


6


5
en el apartado de "aportaciones voluntarias". 


3
._ Sobre causas del coste mayor en 90.000 ptas en confección de Libros de fiestas~ respecto 


del año anterior. 
El Sr Barbas de la Llana contesta que se pidió presupuesto a vanas empresas y que la ofena 


mas barata llegó con dos meses de retraso, cuando ya estaban encargados los libros. 
3 


._ Sobre si el abono de 70.000 ptas a la persona que cobró las cuotas, es debido a los 
trabajos relacionados con la Fiesta. 
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7
El Sr Barbas de la Llana contesta afirmativamente. 



3 
._ Sobre si se van a exponer las listas de las Fiestas. 



El Sr Barbas de la Llana contesta que se van a publicar dos listas> una de los pagados y otra 

conteniendo los impagados y los ausentes. 


8a 
._ Sobre condiciones de concesión de la barra del bar en el Granero en la noche de fin de año. 


El Sr Calvo Caballero contesta que sólo hubo una oferta., que inicialmente hubo dos pero una 
de ellas fue retirada. Que se acordó que el Ayuntarmento recibiría sobre las ventas un beneficio 
del 20% y si sobrepasaba ciena cantidad percibiria un 25%. Que en total el AyuntarrUento ha 
ingresado por este concepto 33.000 ptas. 


j)~. ,\ ~ 9".- Sobre pagos efectuados a entrenadores de futbito. 

t;t . r.ro..\o 1~' El Sr Barbas de la Llana contesta que se le ha abonado noViembre y diciembre de 1.996. Que 

~""" ....~ ha llegado a un acuerdo con "Depone y Vida" y que al monitor de balonmano le ha pagado en 

~'y.qJc. ~arte el Ayuntamiento. Por último señala que a cada entrenador se (es paga 15 .000 ptas. 

á.~''\M~~ ICf.- Sobre si se ha producido alguna variación en el proyecto de construcción de la Guarderia. 
n 


11 
d -\<>f'\\ El Sr Calvo Caballero contesta negativamente. 


3 
._ Sobre causas de inactividad escolar el día 7 de enero. 


La Sra Martínez García contesta que se debió a causa de la nieve y el fuerte frío, no 
funcionando la calefacción del Colegio. 


12' .- Sobre si se ha producido algún hundimiento en edificios del Colegio. 
El Sr Parejo Martínez contesta que se ha caído el tejado de las antiguas casas de los maestros. 
13'.- Sobre estado del expediente de la licencia de obra de Gumiel. 
El Sr Alca1de contesta que se ha presentado al Ayuntamiento el proyecto de vivienda nueva 


así como el estudio de detalle que está en poder de la Sra Arquitecta Municipal para su informe. 


Contestación a pregunta de Pleno anterior 
El Sr Calvo Caballero contesta a pregunta pendiente del Pleno anterior, en relación con factura 


de "Nueva Alcarria", cuyo pago figuraba en dos actas de Comisión de Gobierno. 
A tal efecto señala que la factura se aprobó en Comisión del día 22 de octubre y 


posteriormente por equivocación figura nuevamente en Comisión del día S de noviembre, pero 
que en realidad se ha abonado una sola vez. 


Preguntas del Sr Cortés ~ 



1' ._ Sobre estado de cuentas de explotación de la piscina municipal . 

El Sr Barbas de la Llana facilita en este momento al Sr Cortés Pérez documento relativo a 



dicha explotación. 
2a._ Sobre causas de abstención de los Concejales del Grupo Socialista de Horche, en la 


votación de los estatutos de la Mancomunidad de Aguas que tuvo lugar en Yebra. 
El Sr Calvo Caballero contesta que se abstuvieron porque aunque estaban de acuerdo con (a 


generalidad de los estatutos, no estaban conformes con el apartado de elección de la 
Vicepresidencia. 
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y no habiendo otros asuntos de que tratar, el Sr. Presidente levanto la sesión a las veintiuna 
horas y quince mjnutos, extendiéndose el presente borrador del acta. 


V" 8 ° 

El Alca lde 
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DILIGENCIA 


La presente hoja queda inutilizada. 
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DIUGENCIA 


La presente hoja queda inutilizada. 







DILIGENCIA 


La presente hoja queda inutilizada. 


El Secretario, 







DILIGENCIA 


n2La hoja 453467 pone fin al presente Libro de Actas de Pleno del 


Ayuntamiento de Horche, cuyo inicio tuvo lugar en la hoja nº 453367. 


Horche, 26 de Febrero de 1997 


El Alcalde, El Secretario, 


• 






